© Média 1000, 2017

ISBN : 978-2-74482-642-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Parmi les candidates pornographes qui sollicitent mes conseils, il y a deux espèces dont je me méfie vigoureusement. Les vantardes et les arrivistes, ou autres suceuses aux dents longues qui fréquentent les ateliers d’écriture et les maisons de la Culture.

Méfiance, donc, Esparbec, et bien tenir à distance les « j’ai fait ci avec Trucmuche des Deux-Ragots », les « j’ai baisé machin de telle revue », les « j’ai fait une turlute à Dupont de l’Académie Cons-gourds »... Ce sont quasiment toutes des mythomanes qui n’ont pas grand-chose dans la culotte (une escalope de veau, disons) et compensent avec la vantardise. Se payer de mots, un certain verbiage exhibitionniste sont la panacée des filles frigides de province.

Enfin, il y a les rayeuses de moquette, les petites arrivistes aux dents de castor prêtes à tout sucer pourvu que ça les introduise dans les lieux « où il se passe quelque chose », se faufilant partout, faisant leur lèche à tous, écrivant, en veux-tu en voilà, des lettres d’admiration à tous les torche-culs de la pornographie... disant à Pierre du mal sur Paul et vice versa, bavant d’extase devant vous.

« Yakavec vous que j’arrive à mouiller, yakavec vous que j’allume mon moteur libidinal... Quand je me fais sauter par Julot, je me mets à 4 pattes, et je relis les passages les plus cochons de votre dernier roman, ce sublime chef-d’œuvre. Si, si, ne faites pas le modeste, un jour on vous dressera des statues dans les parcs. Je lui dicte ce qu’il doit me faire pour essayer de vivre ce que vous avez écrit, de me mettre dans la peau du personnage. Je lui souffle les mots dégueulasses qu’il doit me dire en me sodomisant pour me fouetter la libido...

« Ah, Maître Esparbec, grâce à vous ma vie sexuelle a pris d’insolites détours. L’autre jour, comme ce personnage que vous décrivez dans Les Mains baladeuses, Caro, je crois qu’elle s’appelle, je lui ai demandé s’il voulait pas que je lui lave les cheveux avec ma pisse, et tant qu’à voir, s’il voulait pas en boire un coup, comme vous dites que vous aimez bien, vous... Ça l’a froissé, Maître, je vous jure.

— Et pourquoi pas me chier sur le nombril ? qu’il m’a dit.

« Mais j’ai tenu ferme, mordicus, si tu veux mon trou du cul (c’est vrai, ça, le pauvret, faut voir comme il me le dilate), moi aussi, j’ai le droit de faire des cochonneries, je veux te faire pipi dans la bouche... Il a bien fallu qu’il y passe, vu que j’ai mon petit caractère [ça, je m’en doute]. On a bu du vin blanc toute la soirée (du Saumur Champigny, on était trop fauchés pour le champagne) comme vous recommandez de le faire, et je lui ai envoyé ma giclée. Croirez-vous ça, comme il me suçotait le gland (le minuscule qu’on a nous, les filles) pendant que je lui pissotais dans la goule, il a eu une érection du genre mât de cocagne...

« On n’en revenait pas, vu qu’il est plutôt lent à la détente, il n’a plus vingt ans (depuis presque trente ans ans, pour tout vous dire), etc... Ce que voyant, j’ai décidé que la prochaine fois, j’essaierai de lui faire caca dans la bouche, et je vous tiendrai au courant. N’ayez crainte, je suivrai les conseils que vous m’avez donnés : beaucoup de brûle-parfums hindous avant... et un tampon d’ouate imprégné de menthol dans les narines.

« Au plaisir. Je vous envoie la semaine prochaine, c’est juré, mes dix pages d’écritures. Et plus d’adjectifs. Promis. Juré. Sinon, vous aurez le droit de me faire panpan cucul ! »

Que voulez-vous répondre à ces délires ? J’avoue que j’y perds mon latin. Mais ce qu’il y a de sûr, c’est qu’il faut tenir à distance ce genre de cannibale. Cela étant, je vous laisse en compagnie de Yasmine... une auto-stoppeuse qui n’avait pas froid aux fesses.

Si jamais vous la voyez lever le pouce (ou la cuisse) au bord de la route... freinez des quatre roues, croyez-moi, elle vaut le déplacement.

Votre dévoué pervers pépère...

E.

1

Le premier octobre 1985 à sept heures du matin, un pâle rayon de soleil a percé le rideau de pluie qui depuis deux jours noyait Lille et sa région. La sage-femme qui posait sur le ventre de ma mère un bébé hurlant s’est écriée qu’il s’agissait d’un bon présage, et jusqu’à mon départ de la maison familiale, ces mots ont été prononcés, rituellement, à chacun de mes anniversaires.

« J’espère que tu seras plus heureuse que moi », soupirait maman. Lorsque j’ai eu quatorze ans, elle a ajouté : « Tiens-toi loin des hommes, ce sont tous des cochons ».

Je n’aimais pas l’entendre parler ainsi. Pas plus que je n’aimais les plis d’amertume qui abaissaient les coins d’une bouche jadis pulpeuse. Mais pouvais-je lui en vouloir ?

Elle venait d’avoir dix-huit ans lorsque sa route avait croisé celle de mon père. Orpheline, placée en usine à seize ans, elle était tombée amoureuse du premier garçon qui lui avait témoigné de l’intérêt, de la gentillesse et du respect.

Ahmed était différent des gars qui la faisaient danser dans les bals populaires. Plus beau. Plus fin. Plus intelligent. La nuit, il faisait des ménages dans les bureaux pour financer ses études, le jour, il travaillait dur à la fac et trouvait encore le temps d’entortiller ma mère dans des phrases fleuries. Lorsque ce futur médecin évoquait son pays, les brumes flamandes disparaissaient au profit du triomphant soleil nord-africain. Eblouie par un mirage de palmeraies et de ciel bleu, ma mère rêvait au jour où, son diplôme en poche, il s’embarquerait avec elle pour ce pays merveilleux.

Leur romance a duré deux ans. Lorsqu’elle lui a annoncé qu’elle était enceinte, Ahmed n’a émis aucune objection. Il a disparu. Aussi vite et silencieusement que s’il s’était désintégré, laissant ma mère démunie, désespérée autant que peut l’être une jeune femme naïve, amoureuse et sans soutien.

Je m’appelle Yasmine, je suis l’enfant d’un Algérien et d’une fille des Flandres. Bien que n’ayant aucune indication sur les traits de mon père (ma mère ne possède pas de photo), je suppose que je lui dois ma peau cuivrée, mes cheveux châtains qui bouclent serré et que je porte longs. Mes yeux verts en revanche, clairs comme la feuille du saule et fendus en amande, sont un bien de famille que l’on se transmet de génération en génération.

J’ai vingt ans. J’en avais dix-sept lorsque cette histoire a débuté.

Lille ! sa braderie, ses moules, ses frites et sa bière, son centre historique pieusement conservé, la Belgique à un jet de pierre. Lille ! La Grand-Place, la maison natale du général De Gaulle, le palais Rihour. Lille ! qui n’était pas encore capitale européenne de la culture, mais qui bougeait bien déjà.

Seulement voilà, quand on vit dans une H.L.M coincée entre une départementale, un centre hospitalier et un cimetière, la ville que je viens d’évoquer est presque aussi lointaine que Bornéo ou New York. Dans les cités de la banlieue lilloise, on parle racket, drogue et tournantes plutôt que culture, et les jours sans soleil, le ciel y est plus gris et le vent du nord plus piquant.

Il y a trop peu de temps que j’en suis partie pour avoir oublié le petit deux pièces où j’ai vécu dix années avec ma mère, la cuisine en forme de couloir, le salon meublé à crédit, les lits jumeaux, chastes sous leurs jetés de piqué blanc.

Maman faisait des ménages – elle en fait encore. Je n’ai pas connu la faim, ni le froid, j’ai eu des jouets, je suis allée à l’école, mais à force d’entendre compter sou à sou, je me suis raidie. Au lieu de poursuivre mes études comme j’en avais envie, j’ai décidé, après le brevet, de chercher du travail.

Ce n’était pas une bonne idée. Sans formation spécifique, je galérais de petits boulots au noir en CDD, contente tout de même de soulager ma mère. Ce n’est qu’à force de démarches et d’opiniâtreté que j’ai fini par décrocher un job dans un magasin de prêt-à-porter du vieux Lille.

Place des Patiniers, c’était une petite boutique, fréquentée par une jeunesse friquée à laquelle se mêlaient quelques femmes mûres – on n’y vendait que des griffes prestigieuses.

Lorsque je m’y étais présentée en jean et les cheveux sur les épaules, la patronne, une jolie femme de cinquante ans, avait fait la grimace.

— Vous êtes mignonne, vous paraissez bien élevée, avait-elle dit en m’entraînant vers un miroir, mais vous ne savez pas vous mettre en valeur et vous n’êtes pas vêtue de la manière qui convient.

En parlant, elle tirait mes cheveux en arrière, dégageait mes joues et mon front.

« Vous avez de beaux yeux, a-t-elle repris en attrapant une des barrettes en exposition près de la caisse. Pourquoi ne pas les maquiller légèrement ? Et voyez comme cette coiffure-ci vous donne l’air distingué ».

L’air distingué ! Hochant gravement la tête, j’ai retenu avec un sourire l’envie de dire qu’à dix-sept ans, ce qui compte, c’est de paraître sexy, qu’on se fiche d’avoir l’air distingué ou non. Mais je sentais que pour elle c’était important, et cet emploi, à mille années-lumière de ma grisaille quotidienne, je le voulais ! J’ai quand même dû avouer qu’en dehors de mon jean, d’un treillis et de quelques tee-shirts, je n’avais rien à me mettre.

— Je vous prêterai ce qu’il faut. Ne me remerciez pas ! Un vêtement bien porté donne envie à la cliente. Vous faites du 38, n’est-ce pas ?

Intimidée et respectueuse, j’ai passé une robe de Jean-Paul Gaultier. Le corsage en stretch et résille moulait mes bras, mes épaules et mon buste. Les godets de la jupe en crêpe de laine caressaient mes genoux. Ravie, je constatais que mes jambes étaient jolies. C’était une découverte, car jusqu’à ce jour j’avais passé ma vie en jean, et même si l’envie m’avait prise d’examiner mes jambes, j’aurais été en peine de le faire. Chez nous, le plus grand miroir n’excédait pas cinquante centimètres – un rectangle glauque vissé au mur de l’entrée mal éclairée.

Dans cette grande glace lumineuse, une jolie beurette me souriait. Je me suis prise d’une sympathie nouvelle pour cette petite personne (un mètre cinquante-huit seulement) mince et dotée de rondeurs bien placées. La seule fausse note venait de mes baskets. « Je vais m’acheter des bottines ! », ai-je pensé en confirmant à Martine R. que je pouvais débuter le lendemain. Les collections d’automne venaient d’arriver dans les vitrines. J’en avais vu chez André, jolies et pas trop chères.

2

Cela faisait un mois que je travaillais chez Fashionista lorsque j’ai fait la connaissance de Pierre. Nous étions le vingt octobre, je m’en souviens car c’était l’anniversaire de ma mère. Je ne lui avais pas encore trouvé de cadeau et j’espérais que nous fermerions à l’heure.

Lorsque à sept heure moins vingt, il est entré dans la boutique en compagnie d’une fille blonde à la mine arrogante, j’ai compris que c’était fichu. Typiquement, c’était la cliente emmerdante. Riche, gâtée, sans considération pour le petit personnel. Depuis un mois, j’en avais tant côtoyé que je pouvais les identifier au premier regard. Endossant mon amabilité professionnelle, j’ai suspendu dans la cabine les trois robes du soir qu’elle voulait essayer. A l’autre bout du magasin, Martine R., occupée avec une femme qui venait pour sa fille, m’a adressé en même temps qu’une moue désolée, un coup d’œil qui m’enjoignait de ne pas bâcler le travail.

— Qu’est-ce que tu en penses, Pierre ?

La blonde était sortie de la cabine. En la voyant si gracieusement moulée dans le fourreau de dentelle à col montant, j’ai eu l’espoir que la vente se ferait vite.

— Vous êtes superbe, ai-je dit en tirant sur le tissu qui plissait un peu à la taille. Cette robe est faite pour vous.

Nous étions toutes deux face au miroir. Mince, la peau diaphane et les cheveux couleur de chanvre, elle me dominait d’une bonne tête.

— Je ne crois pas avoir demandé votre avis ! a-t-elle prononcé avec un regard qui me rapetissait encore.

Mes joues se sont colorées. A l’arrière-plan, le dénommé Pierre m’adressait un sourire empreint de gêne. Grand et large d’épaules, c’était un brun aux yeux bleu de Prusse. Ses cheveux bouclaient autour d’un visage régulier et ouvert, je lui donnais vingt ans – comme à sa compagne.

« Il est sympa, ai-je pensé en tendant deux nouvelles robes à la mijaurée. Qu’est-ce qu’il fiche avec cette pétasse ? ». J’avais eu le tort de regarder ma montre.

— Vous êtes pressée ? Je serais désolée de vous importuner.

Tu parles ! Tout ce qu’elle voulait, c’était me faire gronder par la patronne. La colère a fait battre mon cœur, mais j’ai réussi à me dominer. D’une voix égale, j’ai répondu que j’étais à sa disposition.

— Dans ce cas, je vais passer l’ensemble qui se trouve dans la vitrine, sur la gauche.

Les trois-quarts de sept heures sonnaient à Notre-Dame de la Treille lorsqu’ils ont quitté la boutique sans rien emporter.

— Je suis navrée, a murmuré Martine en m’aidant à replacer la montagne de vêtements sur les cintres. C’est une des filles P., une famille de hauts magistrats. D’habitude elle dépense beaucoup, je ne pouvais pas me permettre de la contrarier.

J’ai haussé les épaules, souri, alors que je pensais : « Et moi alors, je suis de la merde ? ».

— Et lui, qui est-ce ?

— Oh ! Plus important encore. Les N.-G. sont une très ancienne famille de drapiers. C’est le fils cadet. Il fait des études de commerce.

Nous n’avions pas échangé trois mots, mais je n’ai pas été surprise, le mardi suivant, en voyant Pierre passer et repasser devant la boutique. Ayant mis la tête à la porte, j’ai constaté qu’il faisait à pas lents des allers-retours entre la rue des Chats-Bossus et la place des Patiniers et qu’il regardait sa montre.

La journée avait été calme. A sept heures moins le quart, Martine a levé le nez de sa caisse pour me dire que je pouvais m’en aller. Après m’être changée (les beaux vêtements ne m’étaient prêtés que pour le travail) je me suis enfoncée dans la nuit humide, l’air de rien, attentive cependant à l’écho des pas qui doublaient les miens sur le trottoir sonore. Au moment où je m’engageais dans la rue Basse, il m’a abordée.

— Bonsoir ! Euh... je voulais m’excuser pour samedi... euh... vous vous souvenez de moi ?

Nous avions fait halte sous un réverbère. Des gouttelettes brillaient dans ses cheveux, sur les épaules de son manteau de cuir. C’était vraiment un beau garçon. Assuré et confiant. Quelqu’un que la misère, la maladie et le malheur n’avaient jamais touché de leur aile. Rien à voir avec les garçons de ma cité – les seuls que je connaissais alors.

J’ai accepté qu’il m’offre un verre, sachant que j’allais me mettre en retard et que ma mère ne manquerait pas de s’inquiéter, mais il était trop craquant – refuser était impossible.

Au hasard, nous avons poussé la porte d’un petit bar d’habitués, séduit par la paix feutrée du lieu, sa tiédeur. Il n’y avait que quelques tables. Au comptoir, deux hommes bavardaient avec la patronne, une grosse femme qui a souri d’un air complice en nous servant. Sans doute nous prenait-elle pour les amoureux que nous n’étions pas encore ? Contente et gênée, j’ai baissé les yeux pour éviter le regard de Pierre. Nous n’avions pas marché très longtemps, mais une pluie fine, insinuante et froide, s’était mise à tomber. J’ai bu avec plaisir le thé qu’il me versait. Les mains serrées autour de ma tasse, j’ai répondu à ses questions, j’en ai posé à mon tour. Une heure plus tard, il me laissait à la station de tram, étourdie comme après dix tours de grande roue, excitée et convaincue que je venais de rencontrer l’amour.

Les aiguilles de la Swatch offerte par ma mère au Noël dernier indiquaient neuf heures et cinq minutes lorsqu’en secouant toutes ses ferrailles, le tram a pilé devant mon arrêt. J’avais encore un gros quart d’heure de marche pour arriver chez moi. « Merde ! », ai-je soupiré en accélérant l’allure.

Dans cet environnement hostile, l’anxiété, la peur et la culpabilité, émotions et sentiments qui avaient nourri mon enfance et me laissaient une paix relative durant mes heures de boulot, reprenaient le dessus. De loin, j’ai vu mon bloc brillant de toutes ses loupiotes. Telle que je la connaissais, ma mère avait dû ameuter les voisins. Comble de malchance, Rachid et deux de ses potes squattaient l’entrée en buvant des bières.

— Tu sais que ta mère te cherche partout ? a-t-il éructé. La pôv femme ! D’où que tu t’amènes maquillée comme une pute ?

Sans répondre, j’ai écarté son bras tendu, je me suis jetée dans l’escalier, mains sur les oreilles pour ne pas l’entendre crier : « T’es devenue une vraie pétasse depuis que tu bosses chez les bourges. Putain de ta race ! faudra quand même bien qu’on s’explique. »

Rachid avait vingt ans. Nous avions grandi sur le même palier. Quelques mois plus tôt, nous avions flirté puis fait l’amour dans une des nombreuses caves à l’abandon. C’est la curiosité, un désir engendré par ma propre sensualité plutôt qu’un attrait véritable qui m’avait jetée vers lui. En dépit d’une surveillance étroite et d’avertissements répétés, j’étais attirée par les hommes et je désirais faire l’amour.

Sans expérience du flirt, j’avais éprouvé une surprise vaguement dégoûtée la première fois que la langue de Rachid avait ouvert mes lèvres, mais assez vite, des sensations agréables s’étaient substituées à cet écœurement léger. Quand cette langue me fouillait comme un sexe miniature, mes cuisses s’écartaient, je ne pouvais empêcher mon bassin d’onduler à la rencontre de la verge qui durcissait sous le jean de mon partenaire.

J’aimais la violence du désir qui le plaquait à moi. Ses grandes mains sèches s’emparaient de mes seins pour les rouler, les pétrir, et ces caresses sans douceur faisaient monter mon excitation. A notre deuxième rencontre, je l’ai laissé relever mon tee-shirt et dégrafer mon soutien-gorge. Fascinée, j’ai regardé sa bouche approcher, puis saisir une de mes pointes sombres. Récemment, mes seins avaient poussé. Les petites mandarines qui me désespéraient avaient cédé la place à des seins suffisamment ronds pour se trouver à l’étroit dans la soie synthétique et la dentelle rose d’un 85 C.

Tandis qu’il les ballottait dans ses mains, je retrouvais en plus intense le plaisir que j’éprouvais à les sentir denses, élastiques et fermes lorsque je les caressais en me lavant. Les violents suçons qu’il leur faisait subir, ses mordillements, m’emplissaient d’un trouble assez puissant pour que je me laisse allonger sans protester sur la pile de sacs à patates qui nous servaient de lit.

Couché sur moi, haletant, Rachid ne s’écartait que pour baisser la fermeture Eclair de mon jean. Ses doigts s’accrochaient à ma culotte, tiraient jusqu’à ce que ma petite touffe de poils frisés apparaisse dans l’ouverture du pantalon. Quand sa paume entrait en contact avec ma vulve, je saisissais son poignet et le repoussais fermement. Mes lèvres s’ouvraient sur une coulée chaude, mais je ne voulais pas céder encore. Dans un sursaut, je trouvais le courage de me lever. Renversant le garçon, je quittais la cave au galop.

Ce jeu risqué ne pouvait se prolonger indéfiniment. A notre troisième rendez-vous, il a prévenu mon geste. Un désir rageur décuplait ses forces. Les doigts qui serraient mon poignet avaient la dureté d’une pince, les jambes qui me maintenaient dans leur ciseau étaient aussi rigides que de l’acier.

Saisissant mon autre bras, il a maintenu mes deux mains au-dessus de ma tête. Quelque chose d’irrésistible s’était mis en mouvement. Le bric à brac entassé dans la cave avait disparu. Entre les murs souillés de crasse, il n’y avait plus que le souffle de son désir et du mien – un désir aussi fort que ma peur et qui m’ôtait toute envie de lutter. Lorsqu’il a collé son gland à l’entrée de mon vagin, j’ai renoncé à résister. Libérant mes poignets, il me demandait de le guider, et j’ai avancé une main timide, frémi au contact du bâton de chair brûlante. C’était la première fois que je touchais sa verge nue. La surprise et le plaisir m’ont fait gémir quand je l’ai sentie qui pénétrait mon ventre. Mais crispée dans l’attente d’une souffrance annoncée, je n’osais bouger les reins.

— Détends-toi ! a-t-il soufflé en commençant de courts va-et-vient.

Toute ma sensibilité réfugiée entre mes cuisses, je me suis écartée, brusquement avide d’être pénétrée à fond. Une voix inconnue résonnait dans le local obscur.

— Vas-y, haletait-elle, maintenant !

Rachid a frémi. D’un coup de reins, il a fini de s’enfoncer dans la chair humide de mon vagin. Une sensation sourde, désagréable, se répandait dans mon ventre. Ça n’avait rien à voir avec la douleur redoutée. C’était plutôt une gêne. L’impression que sa bite était devenue énorme et que je ne pourrai la tolérer longtemps.

Après quelques secondes durant lesquelles il a repris souffle et murmuré : « Ça va ? », il s’est mis à bouger en mouvements amples et lents, qui loin d’augmenter ma gêne, me faisaient du bien. Ce frottement excitant de son sexe contre les parois de mon vagin, ce n’était pas encore le plaisir, mais je sentais que je m’en approchais.

En cognant au fond de ma chatte, le gland suscitait une sensation nouvelle, à la fois profonde et ténue, lointaine comme une clarté entrevue au bout d’un très long tunnel. En soupirant, j’ai replié mes jambes pour le sentir mieux. Bien réelle à présent, la jouissance grandissait dans mon ventre. Déjà, je sentais comment je devais bouger pour en prendre une part active et je m’impatientais car cela venait trop lentement.

Rachid, lui, était près de l’orgasme. Je le devinais aux mouvements accélérés de son bassin. Il me pilonnait si fort que tout mouvement me devenait impossible. Il a éjaculé soudain avec un grognement de triomphe et de rage, et je suis restée stupide en sentant gicler le sperme chaud.

Redressé, il allumait une cigarette, jetait son allumette en prononçant : « C’est le kif, hein ? ». Machinalement, je me suis levée à mon tour, j’ai dit : « Fais gaffe à ne pas foutre le feu ! », déçue, sans savoir si c’était moi, lui, ou l’amour qui était en cause. Toute cette littérature à propos de la jouissance ! Si ça n’était que ça, je n’étais pas éblouie. Pourtant, à certain moment, un faisceau de sensations avait paru préparer un envol. « La prochaine fois peut-être, me suis-je dit en filant chez moi afin de me laver – mais pas avec Rachid ! »

Depuis, je le fuyais, refusant « de remettre ça » comme il m’en suppliait. A bout d’arguments, il m’avait menacée de tout dire à ma mère. Comme si le retard de règles qui avait suivi ne m’avait pas suffisamment angoissée ! Rétrospectivement, j’en frémissais encore. Quelle folie d’avoir baisé sans préservatif. Enceinte à dix-sept ans... c’était un coup à faire mourir maman !

3

En me quittant, Pierre m’avait invitée à dîner. C’était la première fois que je sortais avec un garçon ; redoutant les jérémiades de ma mère, j’ai attendu le dernier moment pour lui annoncer l’évènement.

Depuis que je l’aidais financièrement, elle avait renoncé à travailler le week-end. Elle faisait même une petite grasse matinée. Le samedi matin, avant de partir, je lui apportais son café au lit.

Après avoir déposé le plateau sur ses jambes, un baiser sur sa joue, j’ai dit comme si c’était tout naturel : « Ne m’attends pas ce soir. Je suis invitée à dîner – un garçon que j’ai rencontré au boulot. »

Dans l’attente de ses objections, j’avais mis au point une contre-attaque. Elle s’est contentée de me lancer un regard anxieux. « Je suppose que cela devait arriver un jour. J’espère qu’il s’agit de quelqu’un de bien. »

— Sois prudente ma fille, a-t-elle ajouté comme je franchissais la porte. Ne fais pas comme moi, ne gâche pas ta vie.

« Pour ce qui est de connaître le refrain, je connais le refrain ! », ai-je chantonné en dévalant l’escalier, car une fois de plus, l’ascenseur était en panne. Pauvre maman ! La vie n’avait pas été tendre avec elle. Ça ne changeait rien au fait que j’avais dix-sept ans, un corps en bonne santé, un féroce appétit de vivre – et que j’étais prête à prendre des risques pour ça.

C’est bête à dire, mais je n’avais encore jamais mangé dans un vrai restaurant. Lorsque maman et moi voulions nous offrir une sortie, nous nous installions à la cafétéria du supermarché voisin. Ces jours-là, le roi n’était pas mon cousin, mais en pénétrant dans une salle basse à l’éclairage tamisé, ces régals passés m’ont soudain paru médiocres.

« Est-ce que ça te dit de manger italien ? », avait demandé Pierre dans le petit café tiède où nous nous étions retrouvés. J’étais si heureuse, que n’importe quel endroit aurait fait l’affaire. Mon acquiescement enthousiaste a dû lui laisser croire que j’étais folle de spaghettis et de pizzas.

Un homme au visage jeune sous des cheveux gris a quitté son comptoir pour nous accueillir. Tandis que Pierre lui donnait des nouvelles de gens que je ne connaissais pas, j’ai regardé autour de moi en tentant de reprendre mon aplomb.

Il était relativement tôt. Seulement trois des tables couvertes de nappes à carreaux rouges étaient occupées. Les dîneurs parlaient à voix basse – on sentait que la soirée n’avait pas encore pris sa vitesse de croisière.

« Je vous offre un apéritif maison ! a dit l’homme. Installez-vous. » Infiniment moins décontracté que son patron, le serveur en veste blanche m’a avancé une chaise. Après avoir allumé une bougie, écarté le petit vase qui contenait une rose en bouton, il a déposé deux flûtes où pétillait un kir au champagne.

— A notre rencontre ! a dit Pierre en levant son verre.

L’alcool auquel je n’étais pas habituée dilatait mon cœur et chauffait mes joues.

— Tu sais quoi ? a-t-il ajouté, tu es encore plus jolie que l’autre jour.

J’avais obtenu de ma patronne qu’elle me prête une robe, à la condition d’en prendre le plus grand soin et de la faire nettoyer ensuite. C’était un fourreau tout simple, mais sa ligne mettait mon corps en valeur et mes yeux étaient du même vert que la panne de velours dans laquelle il était coupé.

Parce que je le sentais sincère, j’ai minaudé, le regrettant aussitôt.

— Aussi jolie que ta copine blonde ?

— Caroline ? Je la connais depuis si longtemps ! Oui, je suppose qu’elle est jolie. Mais ça n’a rien à voir avec toi, a-t-il conclu en effleurant ma joue.

— Bien sûr ! Moi je ne suis qu’une vendeuse. Une beur !

Une aigreur involontaire poussait ma voix dans les aigus. Je m’en voulais, mais c’était plus fort que moi, je ne pouvais oublier ce jour, où pour la première fois, à l’école, une fille m’avait traitée de « bougnoule ». Après m’être jetée sur elle, je l’avais battue et griffée assez grièvement pour que ma mère soit convoquée par la directrice. Plus tard, maman n’avait pas su trouver les mots capables de me faire reprendre confiance en elle et en moi. Le fait de ne pas avoir de père n’arrangeait rien. Je m’étais blindée mais c’était superficiel – affectée, ma décontraction dissimulait des complexes sérieux.

Pierre a froncé les sourcils. Dans la clarté chaude de la bougie, une surprise gênée envahissait son visage. « Quelle conne je fais ! ai-je pensé en lui abandonnant ma main. Quel manque de tact ! Voilà un garçon qui m’invite à dîner et tout ce que je trouve à faire, c’est de le mettre dans l’embarras. Il n’y peut rien si ma mère a baisé avec un bicot ! » Je me faisais mal exprès, et d’un coup j’ai eu un goût salé dans la gorge, de l’eau dans les yeux. Serrant ma main, il murmurait :

— Qui t’a foutu des idées pareilles en tête ?

— La vie.

— C’est complètement con ! Il y a un tas de filles qui voudraient être aussi mignonnes que toi. Tu as honte de ton père ?

« Et de ma mère aussi », ai-je pensé en mentant par un signe négatif. Ce n’était d’ailleurs pas tout à fait exact. Simplement, j’aurais aimé grandir dans un foyer normal, entre mes deux parents.

Le garçon nous tendant les cartes, j’ai jugé le moment mal choisi pour m’expliquer. « J’ai assez pourri la soirée comme ça », me suis-je dit en me forçant à sourire. Un nœud demeurait dans ma gorge. J’ai vidé mon verre et il a disparu.

Trois heures plus tard, requinquée par la nourriture et le vin, j’oubliais mes états d’âme sur la piste de L’Opéra Night, une des plus grandes discothèques de la ville. Dans un tumulte rythmé par les tubes technos et un light show haletant, je dansais aux côtés de Pierre. La musique me perçait les tympans, la fumée des cigarettes me piquait les yeux, des flashs, incessamment, m’explosaient à la figure. Conjuguées avec la vodka-orange et la présence de Pierre, ces nouveautés m’emplissaient de joie.

C’était décidément la soirée des premières. Lorsque vers trois heures du matin, il a garé sa Clio brinquebalante à quelque distance de mon immeuble, j’ai eu l’impression de recevoir mon premier baiser. La tendresse avec laquelle il avait effleuré mes paupières et mes joues avant de prendre mes lèvres, créait un monde de sensations radicalement différentes de celles que Rachid m’avait fait éprouver.

La bouche de Pierre était différente aussi. Plus douce, plus charnue. Délicatement, sa langue s’est frayé un chemin entre mes dents. Une de ses mains s’était glissée derrière ma tête. De l’autre, il cherchait et trouvait mon sein, tandis que sa langue, investissant ma bouche, m’imposait un baiser à la fois impérieux et lent. Rien à voir avec l’avidité gloutonne de mon ex-flirt, ses lèvres dures, sa langue qui me pénétrait comme un pistil coléreux.

Abandonnée et gémissante, j’ai ouvert mes jambes, permis qu’il caresse ma cuisse et remonte jusqu’à mon entrejambe. Sous mon collant, je ne portais pas de culotte. Sans chercher à le baisser, ses doigts ont caressé ma chatte par-dessus le Nylon. Voulant des caresses plus précises, j’ai moi-même tiré dessus.

Dans la pénombre, le triangle de mes poils courts et frisés apparaissait d’un noir d’encre. Je mouillais beaucoup, et prenais conscience du pouvoir érotique des odeurs. Raccourci, bruyant et mêlé au mien, le souffle de Pierre trahissait son excitation. Je n’ai pas compris pourquoi, brusquement, il remontait mon collant, tirait ma robe sur mes cuisses.

— Pas comme ça, a-t-il murmuré en écartant ma main de sa verge durcie.

— Pourquoi ?

Comme dans la cave avec Rachid, ma voix s’élevait faible et comme empoussiérée.

— Pourquoi ? ai-je redemandé, alors qu’il roulait jusqu’à mon entrée.

— Je n’ai pas envie de faire l’amour à la sauvette. Pas avec toi. Mes parents seront absents le week-end prochain. Si tu veux, nous dînerons chez moi et nous pourrons passer la nuit ensemble.

En montant mon escalier j’étais partagée entre la joie de le revoir, l’excitation de me sentir amoureuse et la crainte de l’avoir déçu. Refroidie, ma mouille poissait mon collant. « Merde ! il a dû me prendre pour une pute, ai-je pensé en le jetant dans le panier à linge. J’aurais dû... je n’aurais pas dû... ».

Surprise par une sensualité qu’avec Rachid je n’avais fait que pressentir, je venais de perdre toute mesure.

« Mon Dieu, faites qu’il ne change pas d’avis et me rappelle ! », ai-je prié en me glissant entre les draps froids. Dans le lit voisin, ma mère faisait semblant de dormir.

4

Pour me rendre libre le week-end suivant, j’ai dû concocter toute une histoire. A en croire les feuilletons télévisés, l’excuse classique était : « Je passe la soirée avec une copine et dormirai chez elle – ses parents sont d’accord ». Le problème, c’est que moi, je n’avais pour ainsi dire pas de copines. Solitaire à l’école, je l’étais demeurée au lycée. Non par sauvagerie foncière, plutôt parce que je me sentais trop diminuée pour avoir envie de fréquenter les autres filles en dehors des cours. D’ailleurs, comment aurais-je payé mon Coca au café, mon hamburger au Mc Do, ma place au ciné ? En trimant dur, ma mère arrivait tout juste à joindre les deux bouts – je n’avais pas le courage de lui réclamer de l’argent de poche.

La seule fille de mon âge avec laquelle je m’étais liée quelque peu s’appelait Marjane. Elle était iranienne et vivait dans notre immeuble avec son frère et ses parents, des réfugiés arrivés à Lille une dizaine d’années plus tôt.

Méfiante, maman ne voisinait guère. J’ai oublié la circonstance qui l’avait rapprochée de la mère de Marjane, mais les deux femmes s’appréciant et se rendant mutuellement service, leurs filles avaient copiné.

Marjane et moi ne fréquentions pas la même école, mais le mercredi, après un goûter pris une fois chez l’une, une fois chez l’autre, nous jouions calmement, comparant nos Barbie ou faisant d’interminables parties de sept familles. Plus grandes, nous avons pris l’habitude de parcourir les allées de la cité en échangeant des confidences timides. Je l’aimais bien, mais c’était plus une copine qu’une amie de cœur. Même si elle avait été en mesure de me rendre service, je ne lui aurais pas confié que j’étais amoureuse et voulais passer un week-end entier avec un garçon.

Finalement, c’est Martine R. qui m’a involontairement tirée d’affaire. Elle avait le projet d’ouvrir une deuxième boutique à Tourcoing. L’agence immobilière chargée de lui trouver un local l’ayant avertie qu’il y en avait plusieurs à visiter, l’idée m’est venue de raconter à ma mère qu’elle m’avait demandé de l’accompagner. C’était assez peu vraisemblable, mais en dépit de sa défiance envers le genre humain, maman conservait quelques coins de naïveté exploitables.

— Tu comprends, ai-je dit pendant le repas du vendredi soir, c’est une boutique destinée à une clientèle jeune, alors mon avis l’intéresse.

— Mais un dimanche ! Et pourquoi partir dès le samedi soir ? Est-ce qu’au moins ta journée te sera payée ?

— Pas exactement... mais je serai défrayée quand même... avec une fringue.

Sa question m’avait prise par surprise, et pourtant, c’est à peine si j’avais hésité. Les répliques me venaient avec une facilité déconcertante. Plus tard, en me brossant les dents, je me suis demandé si mentir était toujours aussi facile ou si j’avais un don. Dans la glace, mes lèvres barbouillées de mousse se retroussaient irrésistiblement.

« C’est parce que je suis amoureuse, ai-je conclu en me rinçant la bouche. Rien au monde n’aurait pu me faire manquer ce rendez-vous ».

Les belles demeures, les intérieurs luxueux, on sait que ça existe parce qu’on en a vu à la télévision ou au cinéma. Mais la réalité est infiniment plus émouvante. En pénétrant avec Pierre dans un hall aux murs ornés de trophées de chasse, puis en le suivant au travers de pièces à très hauts plafonds, j’étouffais mon pas et parlais à voix basse, comme lorsque l’on visite une église.

Quelque part, un tintement grêle sonnait la demie de sept heures. Un peu plus tôt, le gravier de la longue allée sinueuse avait giclé sous le brusque coup de frein de Pierre. Le toit d’ardoises et les tourelles de la bâtisse vers laquelle il m’entraînait se dessinaient mal sur le ciel tourmenté. La façade était obscure, et avec le reflet de lune qui jouait sur les vitres noires, elle m’avait paru étrangement hostile.

—Tu es sûr qu’il n’y a personne ? avais-je chuchoté en gravissant un perron aux marches rugueuses.

— Mes parents sont absents jusqu’à lundi, mon frère et ma sœur sont à Paris pour une semaine et les domestiques ont congé jusqu’à dimanche soir.

— Les domestiques... Ils sont nombreux ?

— Seulement trois. Un chauffeur, car ma mère n’a jamais été fichue de conduire, une cuisinière et une femme de ménage. Tu vois, il n’y a pas de quoi être impressionné.

Je l’étais quand même. A l’entrée de chaque pièce, un coup de commutateur me révélait brièvement la beauté des meubles anciens, des tapis et des tableaux. Cette richesse, ressentie plutôt que vue, m’accablait. Lorsque enfin, nous nous sommes posés dans un salon à portes-fenêtres, canapés de velours et cheminée sculptée, j’ai osé dire que ma mère faisait des ménages et je n’étais pas à mon aise.

Un feu tout prêt n’attendait que l’allumette de Pierre. Satisfait de la flambée, il m’a regardée avec ahurissement.

— Tu ne vas pas recommencer le plan de l’autre soir ! Qu’est-ce qu’on en a à foutre que ta mère soit femme de ménage ? Nous ne sommes plus au dix-neuvième siècle.

Faute de trouver les mots, j’ai renoncé à m’expliquer. Pierre paraissait sincère. Il l’était sûrement, mais par exemple, que diraient ses parents s’ils me découvraient dans leur salon ? En dépit d’un whisky bien tassé, je n’arrivais pas à me défendre d’une désagréable impression de fraude. Au moment où je questionnais à nouveau : « Tu es bien sûr qu’ils sont partis ? », un piétinement se rapprochant à grande vitesse m’a mise debout, la main sur la bouche.

— Ne sois pas si nerveuse ! C’est Garçon, le chien de la maison. Bon chien ! Je te croyais parti avec les vieux !

« Ils ont dû l’oublier ! », a-t-il repris en flattant le labrador, un animal sympathique, le poil doré soigné comme une chevelure. Soulagée, je l’ai caressé à mon tour. La détente venait enfin. Laissant Pierre dresser le couvert sur une table basse, je me suis pelotonnée près des flammes.

Durant le repas, nous avons flirté avec si peu de retenue que bien avant le dessert, nous ne pensions plus qu’à satisfaire le désir qui nous faisait vibrer. Les joues chaudes, les membres mous, je m’accrochais aux épaules de Pierre. Dilatées, ses pupilles faisaient paraître ses yeux noirs, impressionnants dans son visage crispé.

Bouche à bouche, nous avons gravi l’escalier de chêne en trébuchant sur les marches luisantes. Bousculée, une sellette a tremblé sur ses jambes. Dans un fracas, quelque chose a atterri sur le sol. Mais il en aurait fallu davantage pour nous troubler. Sans même chercher à évaluer les dégâts, nous avons continué jusqu’au lit où avons roulé en arrachant nos vêtements.

Le contact du corps nu de Pierre contre mon corps nu, l’odeur qui s’en dégageait, plus forte sous les aisselles, me rendaient dingue. Jamais je n’avais éprouvé des sensations aussi grisantes. Ses mains pressaient mes seins. Quand ses lèvres se sont refermées sur mes pointes pour les téter tendrement, ma peau s’est hérissée d’une chair de poule voluptueuse. Entre mes cuisses, je sentais le paquet chaud du sexe de mon compagnon. A tâtons, j’ai placé la bite à l’entrée de mon vagin. J’avais oublié toute prudence. C’est Pierre, qui en se dégageant pour allumer une lampe et fouiller dans le tiroir de la table de chevet, m’a ramenée à la réalité.

— Il vaut mieux mettre un préservatif.

— Oui ! ai-je soupiré en écartant les cuisses et en enfonçant ma tête dans les oreillers.

Dans l’éventail de lumière rose, les cheveux de Pierre brillaient d’un éclat assourdi. Pinçant le préservatif entre deux doigts, il l’a délicatement déroulé sur son sexe. Fascinée, je n’ai pas résisté à enfoncer deux doigts dans ma chatte, ramenant une mouille chaude et abondante sur ma vulve et mon pubis.

— Qu’est-ce que tu me plais ! a soupiré Pierre en s’allongeant sur moi.

La vibration qui m’agitait et s’était un peu calmée pendant l’épisode préservatif a repris plus vivement. Lorsqu’il a enfoncé sa bite, j’ai eu un hoquet. Un autre en sentant le gland buter au fond de mon vagin. Sa verge me faisait un peu mal, mais après quelques minutes de lents va-et-vient, je n’ai plus ressenti que du plaisir.

La perception à la fois profonde et ténue que j’avais ressentie dans la cave, cette sensation évoquant une clarté faible au bout d’un tunnel, se manifestait à nouveau. Agrippant les fesses de Pierre, j’ai replié mes jambes pour que chacun de ses coups me pénètre au plus profond. Mâchoires serrées, je me tendais à la poursuite de l’orgasme. C’est alors que Pierre a joui, laissant échapper en même temps que son sperme un involontaire cri de dépit. « Merde ! gémissait-il en s’affaissant, j’avais trop envie – je t’ai laissée en rade. »

J’ai eu de la peine à retenir un cri de révolte. La jouissance semblait si proche ! J’en aurais pleuré.

Il s’est laissé glisser à mon côté. Caressant mes cheveux humides de sueur, il a chuchoté :

— Calme ! Est-ce que nous n’avons pas toute la nuit ? Ce sera meilleur la prochaine fois.

Le ventre encore embrasé, j’ai tenté de sourire.

— Tu veux que je te branle ? a-t-il repris en posant une main sur mon ventre.

C’est idiot, mais en dehors de quelques caresses furtives sous la douche, je ne m’étais jamais masturbée. Cela me semblait sale, et en me choquant, le mot « branler » m’a fait regimber.

— Et alors ? murmurait-il en effleurant le bout de mon nez, c’est bon.

Déjà, ses doigts écartant mes lèvres, humectaient les grandes, lissaient les petites, titillaient la crête du clitoris dressé.

— Ta chatte ressemble à un petit abricot dodu.

J’aurais aimé le repousser, mais sa main me faisait trop de bien.

C’était différent de ce que j’avais ressenti au contact de sa bite, plus en superficie, moins intense, mais si agréable !

Soupirant de bien-être, j’ai de nouveau écarté mes cuisses, acceptant qu’il me pénètre avec deux doigts, puis le forçant à revenir sur mon clitoris. C’était de là, je le sentais, que le plaisir fuserait enfin.

Avec l’impression que mon sang bouillonnait, je fixais la main qui accélérait son branle. Les yeux dans les miens, il épiait la montée de mon plaisir.

L’orgasme m’a prise au dépourvu, mon sang cognant dans mon ventre avec la force d’un poing fermé. D’autres coups, plus légers, se répandaient en ondes. Je me suis mordu la lèvre pour ne pas gémir, troublée par cette sensation nouvelle, le sourire vainqueur que Pierre penchait sur moi.

5

J’étais amoureuse et rien d’autre n’avait d’importance.

Ma mère pouvait bien pleurer, me traiter de fille perdue et me prédire tous les malheurs du monde, Rachid pouvait crier sa bile dans la cité, seuls comptaient les instants que je passais avec Pierre.

Après le resto, la boîte ou le piano-bar, nous allions chez ses parents quand ceux-ci étaient absents, dans le studio qu’un de ses copains lui prêtait s’ils restaient en ville.

Et pourtant, hormis les fois où il me branlait, je n’avais pas d’orgasme – jamais. La volupté éprouvée au contact de sa peau et de ses baisers, l’excitation qui me venait en jouant avec son sexe, le plaisir que me procurait sa pénétration ne débouchait sur rien d’autre qu’un sentiment d’inachevé. C’était comme un ballon qu’on crève et qui disparaît. A l’instant où je croyais toucher un plaisir brûlant, l’orgasme de Pierre me rejetait dans une zone de bien-être tiède. Il avait beau prendre soin de prolonger son étreinte, il me laissait toujours en plan.

Si je n’avais pas été amoureuse, peut-être aurais-je tenté l’expérience avec un autre. Histoire d’avoir un point de comparaison. Mais j’étais trop éprise pour me montrer infidèle.

Avec le temps, j’ai oscillé entre deux explications : soit je n’étais pas douée, soit en dehors des orgasmes clitoridiens, la jouissance féminine était un leurre – une fable inventée par les femmes pour gratifier les hommes.

J’en étais venue à simuler. Par fierté et pour ne pas inquiéter Pierre, désolée par l’anxiété de son regard, lorsque m’attendant, il se retenait au bord du plaisir.

J’ai fini par me dire qu’au fond, ça n’avait pas tellement d’importance. Il était si beau, si gentil, et il me rendait tellement heureuse ! Apercevoir sa silhouette suffisait pour accélérer mon cœur. Les instants que je passais avec lui étaient si riches, que le reste du temps, j’avais l’impression d’être en attente.

Ce grand bonheur et les soucis qu’il me causait à la maison ne m’empêchaient pourtant pas de bien faire mon travail. J’aimais l’ambiance de la boutique, la vente – pas seulement parce que j’y étais intéressée à hauteur d’un petit pourcentage.

Entre la cliente et moi, c’était un match. Plus il était difficile, plus j’étais contente de le gagner.

Après quelques semaines, Martine et moi étions presque devenues intimes. Entre quatorze et quinze heures (l’heure creuse), elle avait pris l’habitude de se rendre au café voisin, d’en ramener du thé que nous buvions en potinant sur les clientes.

Avec le temps, elle m’a fait quelques confidences sur le mari qui l’avait quittée pour une femme plus jeune, sur son fils qui étudiait l’architecture à Rome, sur Michel, l’ami qui de loin en loin en loin venait la chercher à la fermeture.

Cet homme de quarante ans m’avait déplu dès la première minute. Brun, les cheveux ondulés à la gomina, il me faisait penser à un gangster de l’ancienne école ou à un mac. Cravate voyante et chevalière au petit doigt, il pénétrait dans la boutique d’un air conquérant. Après avoir embrassé Martine, il me lançait une œillade, disait invariablement : « Comment va, jolie biquette ? Toujours contente du boulot ? »

J’avoue qu’il m’a fallu un certain temps pour piger que dans son esprit « biquette » était le féminin de « bicot ».

— Ne le prenez pas en mauvaise part, a dit Martine lorsque je me suis plainte. Dans son idée, c’est un petit nom gentil.

« C’est vrai qu’il n’est pas toujours très fin, a-t-elle ajouté avec un rire indulgent. Ne lui en veuillez pas. Il vous aime bien, il ne cesse de me répéter que vous êtes ravissante. »

C’était bien là le problème ! Pouvais-je dire à Martine qu’à trois reprises son Michel avait essayé de me peloter alors qu’elle tournait le dos ? Qu’il s’était débrouillé pour glisser dans mon sac un mot où il me donnait son numéro de téléphone ?

— Qu’est-ce qu’une femme comme elle peut trouver à ce type ? ai-je demandé à Pierre un soir qu’il était venu me chercher et avait croisé Michel.

— Sûrement une histoire de cul. Tu crois pas que c’est son gigolo ?

— Si c’est un gigolo, pourquoi le prendre aussi vulgaire ?

— Faut croire que c’est un bon coup !

Ah ! les mecs. Même les plus cool... Il faut toujours qu’ils la ramènent avec leur instrument. J’avais une vacherie sur le bout de la langue, mais je me suis tue – gigolo ou pas, Michel ne valait pas une dispute.

En mai, un événement s’est produit, qui a pris pour moi des allures de catastrophe. Pierre et moi avions passé le week-end chez lui. Il faisait très beau. Au lieu d’insister pour quitter la maison en début d’après-midi comme je le faisais toujours, j’ai accepté de partir au dernier moment, afin de profiter plus longtemps du jardin.

Monsieur et madame N.-G. n’étaient attendus qu’aux environs de vingt heures. A dix-huit heures, j’ai tendu l’oreille à un bruit de moteur lointain. Apercevant l’avant d’une Jaguar au détour de l’allée, j’ai couru vers la maison en plaquant mes mains sur mes seins nus : « Pierre ! criai-je d’une voix suraiguë, Pierre ! une voiture. »

Il était rentré pour nous chercher à boire. Des canettes dans les mains, il a prononcé en regardant la voiture qui se rangeait au bas du perron :

« Pas de panique, ce sont mes vieux – je vais te présenter. »

Terrifiée, j’ai filé dans la chambre pour m’habiller, me recoiffer et ramasser mes affaires. Des voix résonnaient en bas, et cela fait, je n’ai plus osé descendre. Que n’aurais-je pas donné pour m’enfuir par derrière ? Au bout d’un quart d’heure, Pierre est monté me chercher.

— Ne sois pas idiote, il y en a pour cinq minutes. Tu dis bonjour, et on se barre.

Avais-je le choix ? Je me faisais une idée énorme des parents de Pierre et je n’ai pas été déçue. Ces gens étaient si conformes à leur statut de grands bourgeois, qu’ils en étaient presque caricaturaux, elle en Catherine Deneuve fatiguée, lui, autoritaire, élégant et dégarni – un genre Piccoli dans les films de Claude Sautet. J’ai pris les mains qu’ils me tendaient, bredouillante et gênée par les regards amusés de l’homme, ceux de la femme, qui ne dissimulait pas son étonnement et un certain dédain.

— Yasmine, n’est-ce pas le féminin de jasmin, cette fleur qui sent si bon, a demandé monsieur N.-G. en m’enveloppant d’un regard d’homme à femmes.

— Oui, je crois.

— Et vos parents, comment se nomment-ils ?

La mère de Pierre me questionnait du bout des lèvres. J’ai essayé d’avoir l’air naturel en énonçant mon patronyme – un nom typique de la région. Sans attendre la question suivante, j’ai dit que mon père était algérien et que je vivais seule avec ma mère.

— Bien, bien, a dit monsieur N.-G. en foudroyant sa femme du regard. Pierre, qu’est-ce que tu attends pour raccompagner cette jeune fille ?

Je n’ai pas demandé mon reste. Dix kilomètres plus loin, mon cœur n’avait pas encore retrouvé son rythme normal.

— Tes parents me détestent, ai-je dit d’une voix étranglée lorsqu’il s’est arrêté devant l’entrée de mon immeuble. Ils vont t’interdire de me revoir.

— Tu as vraiment des idées d’il y a cent ans ! Et même s’ils me l’interdisaient, je suis majeur, non ?

— Je me suis sentie tellement minable. Ta mère...

— Ma mère est jalouse de toutes mes petites amies ; elle ne fait aucune différence.

Après un dernier baiser, je l’ai quitté en refoulant mes craintes et en priant pour que Rachid ne soit pas embusqué dans l’escalier.

En juillet, Pierre a quitté Lille pour la côte d’Azur. Ses parents possédaient une villa sur les hauteurs de Cannes, à la Californie, et toute la famille s’y retrouvait pour les vacances. Mécontente de sa saison, Martine R. avait décidé de ne fermer que dix jours en août – du quinze au vingt-cinq.

À ce moment, il devait remonter pour me prendre, car nous avions décidé de passer huit jours à Bray-Dunes, une petite station du bord de mer voisine de Zuydcoote.

Dieu que le temps m’a semblé long jusque-là !

Accablée de chaleur, la ville, avec ses trottoirs secs, avait pris un visage ingrat. Quant à ma cité, portes et fenêtres béantes, elle résonnait des voix de tous les téléviseurs, des querelles, des cris incessants des enfants énervés par la canicule.

Sur les balcons, les pelouses râpées, les quelques bancs encore debout, assise ou vautrée, en short ou en maillot de bain, une humanité démunie tentait de se donner une illusion de vacances. C’était d’un triste ! Quand enfin j’ai lancé mon sac de voyage à l’arrière de la Clio et que nous avons roulé en direction de Dunkerque, je me suis trouvée à deux doigts de pleurer de joie.

Ces premières vacances furent merveilleuses. Pas un nuage. Ni au ciel, ni entre mon amoureux et moi. J’ai été d’autant plus atterrée quand, dans les derniers jours d’août, il m’a annoncé qu’il partait s’installer à Marseille pour faire un stage de deux ans chez un ami de ses parents – un gros armateur.

Ça c’était un coup de la Catherine Deneuve fatiguée !

Quand on a grandi en situation d’infériorité, on développe des antennes. Même si Pierre ne me parlait jamais de sa mère, je sentais de ce côté une opposition qui ne désarmait pas.

N’empêche, je ne n’avais pas imaginé que c’était à ce point ! Ma voix tremblait un peu lorsque j’ai demandé ce que nous allions devenir.

— Nous nous verrons un peu moins, c’est tout. Je m’arrangerais pour monter tous les deux ou trois week-ends et tu pourras descendre de temps en temps. Tu connais Marseille ? On aime ou on déteste, mais ça vaut le coup d’œil.

Qu’est-ce que je pouvais faire ? Me plaindre en disant que ça puait le coup fourré ? Je n’étais pas assez bête pour dénigrer sa mère. Le pire, et c’est ce qui me peinait le plus, c’est qu’il avait l’air content de s’en aller.

— Pourquoi ne pas faire un stage dans l’entreprise de ton père ? ai-je tout de même demandé.

— Pour être traité comme un fils à papa ! Crois-moi, ce n’est pas la bonne méthode pour entrer dans le monde des affaires.

Pierre est parti le dix septembre, par un matin frisquet qui sentait déjà l’automne. Il était passé chez Fashionista pour me dire au revoir. En remontant dans sa voiture, il m’a promis-juré qu’il serait de retour à temps pour fêter mon anniversaire – trois semaines plus tard.

Mis à part la période estivale, c’était la première fois que nous nous quittions pour un temps aussi long. On imaginera ma déception lorsque, la veille du jour où je l’attendais, il m’a appelée pour m’annoncer qu’il remettait son voyage.

— Je suis débordé ! L’appartement qu’on m’avait loué était infect, il a fallu que je me mette en campagne pour en trouver un nouveau. Il y a une masse de trucs que je dois assimiler au boulot, et par-dessus le marché, tous les soirs ou presque, je dîne en famille chez mon patron.

« Sois mignonne, ne me crée pas de problèmes supplémentaires, a-t-il repris après une pause où il avait vainement attendu un encouragement. Nous fêterons ton anniversaire un peu plus tard et je t’apporterai un joli cadeau. »

Impuissante, j’ai posé des questions insipides. Le temps était-il beau ? (à Lille il pleuvait depuis une semaine). Habitait-il un quartier agréable ? (plus les mois passaient, plus je vomissais ma cité). S’était-il fait de nouveaux amis ? (j’étais seule comme un rat mort).

Sur ce qui me tourmentait vraiment : est-ce qu’il pensait à moi ? avait-il rencontré des filles intéressantes ? ainsi que d’autres questions issues du même tonneau, je n’ai pas prononcé une parole.

Pourtant, depuis qu’il avait quitté Lille, une heure ne s’était pas écoulée sans que je songe avec anxiété que loin des yeux, loin du cœur, il y avait toutes les chances pour qu’il m’oublie. C’était si angoissant que j’avais fini par me confier à Martine R. – elle ne m’avait pas rassurée.

— Quand vous avez commencé à sortir avec lui j’ai pensé à vous mettre en garde, puis je me suis dit que ce n’était pas mes affaires. Vous êtes adorable Yasmine, ce n’est pas le problème, mais les N.-G. sont des gens tellement claquemurés dans leur milieu !

J’avais rétorqué que Pierre était différent, mais plus le temps passait, plus j’avais de peine à m’en convaincre. Qui sait si je n’étais pas pour lui une passade dont il était heureux de se débarrasser ? Avec ça, le temps, détestable ne m’aidait pas à voir la vie en rose, pas plus que les « Je t’avais prévenue ! » de ma mère, les insultes de Rachid qui se montrait de plus en plus violent.

Lorsque dans les premiers jours de février, Michel, profitant de ce que Martine était occupée avec une de ses bonnes clientes m’a suivie dans l’arrière-boutique pour me murmurer des obscénités en me tripotant les fesses, la coupe s’est brusquement trouvée pleine.

« Je me barre ! » , ai-je crié en le repoussant à coups de pied. « Je me barre ! », ai-je répété en jaillissant dans le magasin et en saisissant mon sac et mon manteau. Martine et sa cliente me regardaient avec des yeux comme des soucoupes. Ayant claqué la porte à la volée, je suis revenue sur mes pas pour dire que je passerai le lendemain chercher mon compte et restituer la robe que je n’avais pas pris le temps d’ôter.

Il n’était pas loin de dix-sept heures. Le reste de jour qui précédait de peu l’allumage des réverbères donnait aux rues de la vieille ville un mystère qui m’a apaisée. Ma mère ne m’attendant pas avant vingt heures, j’ai marché jusqu’au petit café tiède pour récapituler ma situation.

Mon coup de tête n’était pas aussi irréfléchi qu’il en avait l’air. Cela faisait des jours que je méditais mon évasion – exactement depuis que je m’étais rendu compte que Pierre prenait ses distances. C’était le lendemain de Noël. Nous avions déjeuné ensemble, échangé des cadeaux, mais alors que j’attendais le moment de nous rendre dans le studio de son copain pour y faire l’amour, il m’avait dit : « La prochaine fois Bébé, je dois rentrer tôt pour voir ma tante et mes cousins, et demain, je pars de bonne heure. Je tâcherai de remonter d’ici une quinzaine. »

Il n’était revenu que trois semaines plus tard, en coup de vent. Quand enfin nous avions fait l’amour, son désir m’avait paru moins ardent. Même son baiser d’adieu fut distrait. « Je suis en train de le perdre, avais-je pensé en montant mon escalier. Une ville du Sud où ça bouge, un travail, des sollicitations de tous ordres... Si je ne trouve pas le moyen de le rejoindre très vite, c’est foutu ! »

Depuis lors, j’avais échafaudé des combinaisons dont aucune n’était satisfaisante, et voilà que d’un coup, presque sans m’en rendre compte, je m’étais libérée !

Restait ma mère !

N’ayant pas d’économies et ne voulant pas tomber chez Pierre sans argent, je prévoyais d’une part, de me rendre à Marseille en stop et par étapes, de l’autre, de faire de petits boulots en chemin, afin de me procurer l’indispensable thune. Faire avaler cette pilule à maman ne serait pas facile – mais j’étais prête à me bagarrer.

Galvanisée par la perspective de mon départ proche, j’ai marché d’un pas vif jusqu’à ma station de tram.

Une heure plus tard j’affrontais la mater dolorosa.

Le soir même, sourde à ses pleurs et à ses cris, je commençais à rassembler mes affaires.

6

Le lendemain, à dix heures tapantes, j’entrais chez Fashionista pour affronter Martine et ses inévitables reproches.

— Jamais je n’aurais imaginé ça de vous, Yasmine, a-t-elle gémi en remplissant mon chèque. Me laisser tomber du jour au lendemain, juste au moment où les collections de printemps arrivent !

A quoi bon répondre ? Il aurait fallu entrer dans des explications qui me répugnaient. Comme je restais de marbre, elle a prononcé alors que je passais la porte : « De toute façon, avec les gens comme vous on est toujours déçu ! Quand je pense qu’il y a tant de petites qui cherchent du travail ! » J’ai haussé les épaules en encaissant l’injure et son racisme larvé. Encore une bonne raison de quitter cette putain de ville ! Je savais que Marseille est amplement métissée. La vie y serait sans doute plus facile. Pas pire en tout cas. Et puis, n’est-ce pas de là que partent les bateaux pour l’Algérie ? En descendant vers le Sud, j’avais l’impression de me rapprocher de mon père. Sur ce sujet aussi, j’avais gambergé. Mes affaires de cœur pacifiées, j’envisageais de partir à sa recherche. Je connaissais son nom, le nom de la ville où il était né, et j’avais entendu dire qu’il y a sur le Net, des sites spécialisés dans les recherches de ce genre.

A trois heures, mes bagages bouclés, j’ai embrassé ma mère en lui promettant de téléphoner tous les jours. Chargée d’une valise et d’un sac, j’ai pris le bus jusqu’à la porte de Douai. Là, le cœur anxieux et le pouce en l’air, j’ai aspiré à pleins poumons l’air grisant de la liberté.

C’est un homme brun d’une trentaine d’années qui s’est arrêté au bout d’une dizaine de minutes. Sa vitre électriquement baissée, il me demandait ma direction.

— Marseille !

— Bigre ! vous avez du courage. Avec un froid pareil... Je ne vais pas aussi loin, mais je peux vous avancer jusqu’à Reims.

C’est vrai qu’il faisait un froid de canard, et après Saint-Quentin, une pluie à grosses gouttes s’est mise à crépiter sur le pare-brise. Nous avions fait halte pour prendre de l’essence.

— Qu’est-ce que vous diriez d’un petit café ? a-t-il demandé, alors que nous n’avions encore échangé que quelques phrases.

— D’accord, mais c’est moi qui vous l’offre.

— Vous rigolez. Pas question !

Sylvain avait trente-deux ans et travaillait comme représentant pour une grande marque de champagne. Revigorée par le café, je lui ai raconté pourquoi et comment je me dirigeais vers Marseille. Plus tard, nous avons continué la conversation. J’ai appris que sa femme, Muriel, était esthéticienne et momentanément au chômage.

— Pourquoi ne pas dîner et dormir chez nous ? a-t-il demandé alors que nous quittions Laon et ses lumières tristes.

Une nuit brumeuse était descendue sur la campagne. Reims n’était plus très loin. Il allait falloir quitter ce cocon, partir seule à la recherche d’un petit hôtel.

— Comme ça, demain, je pourrai te déposer à la sortie de la ville ; ça sera plus facile pour toi de trouver une voiture.

Trois quarts d’heure plus tard, il se garait devant un immeuble du centre ville, rue Talleyrand, et à sa suite, je pénétrais dans un appartement chaleureux.

Muriel était ravissante. « Aussi jolie que les mannequins des magazines », ai-je pensé en l’observant à la dérobée. C’était une rousse aux yeux bleus, et il n’y avait pas besoin d’être expert pour comprendre que la crinière bouclée qui lui venait aux épaules ne devait rien à la chimie ni à l’art du coiffeur. Aussi grande que Caroline, la peau diaphane et semée de taches de rousseur, elle était infiniment plus sympathique que la copine de Pierre.

Immédiatement, elle m’a mise à l’aise en m’offrant un whisky, puis en me proposant de l’aider à la cuisine.

— J’ai toujours du surgelé en réserve. Sylvain aime bien ramener des copains à l’improviste, et depuis que je suis au chômage, j’ai le temps de cuisiner.

Je n’avais rien pris depuis midi. Encore n’avais-je guère mangé, car l’approche du départ me serrait l’estomac. J’avais une faim de loup. Ce n’est qu’après avoir vidé mon assiette à deux reprises, que je me suis rendu compte que je me comportais en glouton.

— Mais non ! J’aime que l’on apprécie ma tambouille. Sylvain ! ouvre une bouteille de champagne pour accompagner le dessert.

C’était un clafoutis aux pommes et j’en ai mangé deux part. L’alcool me rendait euphorique. J’ai ri quand Muriel s’est exclamée que j’avais de la chance de pouvoir manger ce que je voulais en restant aussi mince.

Elle s’était glissée derrière moi. Je n’ai pas pris garde à ses mains qui effleuraient mes épaules, descendaient sur mes seins. « Tu as une jolie poitrine, a-t-elle murmuré en se penchant. Ce n’est pas comme moi. Tâte ! »

Surprise, je l’ai laissée attirer ma main sur un sein petit, haut perché et ferme.

— Dès que je prends du poids, mes hanches s’élargissent, mais mes seins, eux, restent au point zéro.

Elle exagérait et je le lui ai dit.

— Que non ! a-t-elle répliqué, regarde !

Redressée, elle dégrafait son chemisier, révélait entre deux pans de satin ivoire des seins très écartés, un grain de peau uni et lumineux.

— Ta poitrine est ravissante, ai-je prononcé avec un rire destiné à masquer ma gêne.

J’étais sincère. Elle avait des seins gracieux qui faisaient penser à des oiseaux – peut-être à cause des pointes, longues, à peines rosées, qui semblaient aussi dures que des becs.

— Quelle est gentille ! Sylvain... si tu nous mettais un disque ?

Sylvain s’est exécuté. En passant près de l’halogène, il en a réglé l’intensité au minimum. Après quoi, ayant de nouveau rempli nos verres, il s’est laissé tomber sur le canapé, un bras derrière mes épaules.

Serrée entre l’homme et la femme, je n’étais pas enchantée. Si au moins Muriel avait reboutonné son corsage ! Au lieu de ça, elle disait :

— Tu nous montre les tiens ?

Je n’ai pas saisi tout de suite.

— Mes quoi ?

— Tes lolos, pardi !

J’ai eu un nouveau rire ; plus niais que le premier. La vérité, c’est que je commençais à être prise de panique. Que voulaient-ils au juste tous les deux ? Avec ça, ils s’étaient montrés si gentils que je n’osais refuser. Devinant mon hésitation, Sylvain m’a tendu mon verre. Je l’ai vidé d’un coup. « Autant en finir vite », pensai-je en soulevant mon sweat-shirt, puis en tentant maladroitement de dégrafer mon balconnet.

Des doigts se mêlaient aux miens.

— Laisse, a chuchoté la jeune femme.

Dans la pénombre, mes tétons, aussi longs mais plus charnus que ceux de Muriel se dressaient, sombres, presque noirs. Accotée à celle de la jeune femme, ma poitrine se soulevait, ronde, pleine, tentante.

— Délicieux ! a-t-elle murmuré en effleurant un téton de ses lèvres.

Pour me voir mieux, Sylvain s’était levé. Le désir creusait son visage, rétrécissait ses yeux. Lorsqu’il a ôté son pull et sa chemise, découvert une poitrine large, poilue et musclée, j’ai frémi, sans savoir si c’était la peur ou le désir qui me chauffait la tête et le ventre. Eclairé de biais, son sexe bandé, bien visible sous le pantalon, paraissait énorme.

Fulgurante, l’idée qu’il pourrait me faire découvrir l’orgasme m’a traversée, mais Muriel collait sa bouche à la mienne, et je me suis dégagée. Ce n’était pas de la répulsion. Juste une surprise qui manquait d’intérêt. J’avais enfin compris qu’ils désiraient faire l’amour à trois. Ça ne me choquait pas, malheureusement, je n’avais pas envie de la jeune femme.

— Ne m’en veuillez pas, ai-je balbutié en me dégageant, mais je...je n’ai jamais trompé mon copain. Je...

Debout, je cherchais mon sweat-shirt, le passais. Mon soutien-gorge à la main, j’ai demandé d’un air penaud si je pouvais aller me coucher.

— Bien sûr ! Si tu n’en as pas envie, nous n’allons pas te forcer. Je vais préparer la chambre pendant que tu prends ta douche.

La chambre d’amis était aussi agréable que le reste de l’appartement.

Après avoir enfilé mon pyjama, je me suis glissée entre de jolis draps aux motifs fleuris avec un soupir d’aise.

Ce sont des gémissements, des respirations haletantes et de petits cris, qui m’ont réveillée. Quelle heure était-il ? Un coup d’œil aux aiguilles lumineuses du réveil m’a renseignée : minuit trente – je n’avais dormi qu’une demi-heure.

Dressée sur un coude, j’ai tendu l’oreille aux bruits qui venaient de la chambre où Muriel et Sylvain étaient en train de faire l’amour. Au bas de la porte de communication, une ligne dorée indiquait qu’ils avaient laissé la lumière, et un trou de serrure sans clé mettait une étoile à mi-hauteur du battant.

Les soupirs, les râles et les cris s’amplifiant, je me suis sentie émoustillée. Ma fatigue avait disparu. J’ai quitté mon lit. Silencieuse comme une couleuvre, je me suis agenouillée pour coller mon œil au trou lumineux.

Je ne voyais qu’une partie des corps, suffisamment pour que les battements de mon cœur s’accélèrent. J’avais beau me dire qu’épier ses semblables n’est pas joli-joli, je ne pouvais détacher les yeux de la verge luisante qui entrait et sortait de la chatte de la jeune femme à une cadence soutenue.

Sylvain se présentait de profil, assis sur ses talons, mains sur les hanches de Muriel qui tenait ses jambes aussi écartées que possible. Pour ce que j’en voyais, elle avait un mont de Vénus petit et bombé, semé d’une toison légère, un peu plus claire que ses cheveux.

Je ne pouvais distinguer les détails de sa vulve. En revanche, la queue de son mari était bien visible et je l’ai détaillée avidement. C’était vraiment une grosse bite, longue et large à la fois, soutenue par des couilles compactes à la peau grenue.

L’envie de cette queue m’a fait ouvrir les jambes. Sans résister à mon désir, je me suis débarrassée de mon pantalon de pyjama, j’ai plaqué ma main sur ma vulve gonflée, prenant plaisir au contact tiède de la mouille qui coulait sur mes doigts.

Depuis que Pierre m’avait initiée, je me branlais presque tous les jours – le plus souvent avant de prendre ma douche. C’est son corps que j’évoquais à ces moments-là. Sa bite ou ses petites fesses dures.

Il arrivait aussi que, face au miroir, je m’excite en regardant mes seins nus. Rien de comparable pourtant, avec ce que j’éprouvais en surprenant le couple en train de faire l’amour.

C’était si troublant, que tout en bougeant un doigt sur mon clitoris, j’avais du mal à ne pas gémir. Quand la voix assourdie de Sylvain a prononcé : « Retourne-toi, que je t’encule ! », mon cœur s’est mis à battre plus lourdement.

Muriel disparaissait de mon champ de vision, reparaissait pour prendre place tête en bas, cul en l’air, entre les cuisses de son mari qui se branlait avec lenteur. Elle avait des hanches étroites. Ses petites fesses délicates accentuaient le volume de la verge qui cherchait à les pénétrer.

Tenant sa queue d’une main, Sylvain frappait à petits coups l’anus avec son gland. La voix étouffée par l’oreiller, Muriel soufflait : « Bourre-moi ! Mets-la moi à fond. »

Lentement, la bite a disparu dans la chair tendre. Je ne pouvais voir l’anus de la jeune femme, mais il devait être si distendu, qu’il me paraissait impossible qu’elle ne crie pas de douleur. Surtout qu’après l’avoir prise aux hanches, Sylvain se mettait à la pilonner – aussi vigoureusement que s’il s’était trouvé dans sa chatte.

La gorge nouée, je me branlais à leur rythme, indifférente à la tension de mon bras, au frottement de la moquette qui brûlait mes genoux.

Mon plaisir a déferlé, si intense, que je n’ai pu me retenir de partir en arrière.

Ma chute avait fait du bruit. Par chance, le couple jouissait avec exubérance.

Une sensation agréable persistait dans mon ventre. Mais cette fois, j’étais claquée. J’ai sombré dans un sommeil lourd et sans rêves.

7

A sept heures le lendemain, Muriel m’a secoué l’épaule en me demandant si j’avais bien dormi. Je peinais un peu à m’éveiller, mais dans la clarté intime de la lampe, il m’a semblé que son sourire se teintait d’une gentille ironie.

Pourquoi ?

Avais-je été moins discrète que je le pensais ?

Sylvain revenait d’acheter des croissants. En croisant son regard amusé, je n’ai plus eu de doute – ils m’avaient entendue !

Ni l’un ni l’autre cependant n’ont fait allusion aux évènements de la nuit. Après un petit-déjeuner pris dans la cuisine, j’ai rassemblé mes affaires et remercié Muriel en lui faisant mes adieux. « Bonne route ! », prononçait-elle avec un baiser sonore sur mes joues. En me tendant un papier, elle a ajouté : « C’est notre numéro de téléphone. Donne-nous des nouvelles. Et qui sait ? Peut-être à un de ces jours ? ». Son clin d’œil était sans ambiguïté. J’ai ri, reconnaissante de leur accueil, mais contente de m’en aller.

Sylvain était descendu pour faire tourner le moteur. Après un dernier signe en direction de la jeune femme qui se penchait à la fenêtre, nous nous sommes dirigés vers le sud de la ville.

Il caillait autant que la veille, mais un soleil clair brillait sur les carrosseries des voitures qui engorgeaient les rues, sur les devantures des magasins qui levaient leurs rideaux de fer. Nous progressions lentement, et je savourais la gaieté de ce matin avant-coureur du printemps.

— Je ne peux hélas pas m’attarder, a dit Sylvain en me déposant à l’entrée de l’autoroute A4, j’espère que tu ne vas pas attendre trop longtemps.

— Tu en as fait suffisamment. Encore merci ! Si tous les gens étaient aussi sympas...

Mais je n’ai pas ajouté « à bientôt » comme il semblait s’y attendre, car je savais que je ne les reverrai pas.

Au bout d’une quinzaine de minutes, une 4L conduite par un pépère à casquette s’est arrêtée.

— Je ne vais pas plus loin qu’Epernay, mais je vous déposerai sur l’A 26. Avec tous les routiers qui descendent vers le Sud, ce serait bien le diable si vous ne trouviez pas.

Une demi-heure plus tard, je me trouvais à nouveau au bord de la route. Sous le soleil plus chaud, j’avais le cœur léger, mais j’ai dû attendre trois quarts d’heure avant qu’une voiture cossue pile à une quinzaine de mètres de moi. Ramassant mes bagages, j’ai couru, annoncé que je descendais vers Marseille.

L’homme dont le visage et le buste s’encadraient dans la portière à la vitre baissée, paraissait cinquante ans. Les yeux noirs et la peau foncée, il avait un crâne presque entièrement dégarni, un regard vaguement hostile. Comme j’hésitais à monter, il a ouvert la portière. Souriant enfin :

— Qu’est-ce que vous attendez ? Montez !

Il portait un costume bien coupé, d’élégantes chaussures que j’ai remarquées en m’installant. « On juge un homme à ses souliers » prétendait Martine R. Elle aurait apprécié celui-là, mais moi, je ne le trouvais pas sympathique. Quelque chose d’indéfinissable me mettait mal à l’aise. J’ai dû faire un effort pour prendre un ton enjoué en répondant à ses questions, en poser à mon tour.

Albert S. habitait Besançon où, selon ses dires, il dirigeait une importante société de confection.

— Rien que du luxe ! a-t-il prononcé en jetant un coup d’œil à mon treillis.

« Puisque vous n’êtes pas pressée d’arriver à Marseille, pourquoi ne pas venir avec moi à l’entrepôt ? Je vous offrirai une ou deux fringues.

« Bien fichue comme vous êtes, a-t-il repris avec un regard plus lourd en direction de mes seins, c’est dommage de vous fringuer comme une SDF. »

Je n’avais aucune envie de le suivre dans son entrepôt. Encore moins de me déshabiller pour essayer des vêtements ! J’ai pourtant répondu « Pourquoi pas ? », en me disant qu’à Besançon, je me ferai la belle.

Nous n’étions alors plus très loin de Dijon.

— Vous n’avez pas faim ?

Du menton, il désignait le panneau signalant une aire d’autoroute. J’avais la dalle ; je l’ai avoué.

— Je vous invite ! Ne discutez pas, ça me fait plaisir.

Il y avait peu de monde dans la boutique. Encore moins à la cafétéria. En m’installant avec mon plateau, j’ai pensé à ma mère et à nos sorties passées. Ces temps-là étaient bien révolus ! Tout en écoutant distraitement le récit qu’il me faisait de ses dernières vacances à Acapulco, j’ai songé qu’il faudrait que je l’appelle le soir-même.

Le repas touchait à sa fin.

— Vous permettez ? ai-je dit en repoussant ma chaise. J’ai besoin d’aller aux toilettes.

— Allez ! Pendant ce temps, j’irai chercher les cafés.

Tout à fait déserte, la pièce qui abritait les toilettes sentait le désinfectant. Mes talons sonnant sur le carrelage, je me suis enfermée dans une des cabines pour un pipi que je retenais depuis trop longtemps. Il était treize heures vingt. Besançon n’était qu’à une cinquantaine de kilomètres. « Dans une heure tout au plus, je serai débarrassée de ce vieux con », ai-je marmonné en me lavant les mains.

Le fard qui soulignait mes yeux s’était entassé dans un pli de la paupière. Mon mascara bavait un peu. Ayant brossé et rattaché mes cheveux, j’ai cherché dans mon sac la trousse qui contenait ces produits. La besace offerte par Pierre était profonde, j’avais la tête en plein dedans lorsque des pas ont résonné.

Je n’avais aucune raison de regarder l’arrivante, aussi ai-je sursauté quand deux bras se sont refermés sur ma taille. Un homme se collait à moi – Albert, dont le visage enfiévré se reflétait dans le miroir. Le salaud se laissait aller sur moi de tout son poids. Contre mes reins, je sentais son sexe dur, sur ma joue, son haleine chargée d’un relent de tabac.

— Un câlin !

Soufflant comme un phoque, il enfonçait une langue gluante dans mon oreille.

J’ai tenté de me débarrasser de cette étreinte ignoble en lui envoyant des coups de pieds dans les tibias. Il ne lâchait pas, au contraire, déployant une force que sa minceur ne laissait pas soupçonner. Devinant que j’allais crier, il a écrasé sa paume sur ma bouche. Assurant son emprise, il crachait :

— Salope ! Tu m’excites et tu refuses ? Tu ne vas pas t’en tirer comme ça. Les petites putes de ton espèce, je sais les mater !

J’ai rué plus fort, sans autre résultat que de faire sauter la broche qui tenait réunis les deux bords de mon cache-cœur. Quelques jours avant de quitter Lille, je m’étais offert un soutien-gorge noir. Largement échancré, il s’agrafait sur le devant, rapprochant les seins de façon très sexy. En les découvrant, le visage d’Albert a viré au cramoisi, un frémissement a parcouru son corps.

Moi-même, j’étais troublée par l’image que je voyais dans la glace, cette fille aux seins jaillissants et à la bouche bâillonnée, avec à l’arrière-plan, le visage congestionné de son agresseur. Je me défendais plus mollement. J’ai repris mes ruades lorsqu’il a murmuré :

— Tu vas te calmer et me suivre dans un des chiottes. Sinon, tu peux dire adieu à tes bagages ! Si ça suffit pas, je dirai que tu m’as volé mon portefeuille.

« Devine qui les flics croiront ? », a-t-il repris en tentant de me traîner à l’intérieur d’une des cabines.

Ça c’était la meilleure ! Délit de faciès ? Soulevée de rage, j’ai bandé mon énergie pour projeter mon coude dans la mollesse de son estomac, l’obligeant à me lâcher. J’en profitais pour saisir mon sac, me ruer à l’extérieur en appelant à l’aide.

Mis à part un homme et une femme âgés, il n’y avait personne dans la boutique. Penchés sur la vitrine réfrigérée, ils choisissaient des sandwichs et m’ont regardée d’un air ahuri. Un jeune homme aux cheveux blonds se tenait à la caisse. En criant plus fort, j’ai couru vers lui.

— Qu’est-ce qui vous arrive ?

— C’est le mec là-bas... Il a voulu me violer ! Il menace de partir avec mes bagages !

Rauque, saccadée, ma voix faisait mal à entendre, je me retenais mal d’éclater en sanglots. Les deux vieux s’étaient rapprochés. Grelottant de colère, j’ai serré les pans de mon pull pour cacher mes seins.

— Vous parlez du type avec qui vous avez déjeuné ?

— Oui. Il m’a prise en stop.

— Je vois ! Restez ici, je m’en occupe.

Vingt-cinq ans, un mètre quatre-vingt, une carrure d’armoire et des mains comme des battoirs, le caissier s’est dirigé d’un pas vif vers les toilettes. Albert devait y rajuster sa cravate, les trois tifs qui lui restaient sur le caillou. Un murmure de voix me parvenait. L’écho d’une conversation calme plutôt que celui d’une bagarre. Qu’est-ce le salaud inventait pour se justifier ?

J’aurais bien aimé le voir jaillir à coups de pieds dans le cul. J’ai dû me contenter de son allure furtive, du regard humilié qu’il levait sur mon sauveur.

— Bougez pas, hein ! Si vous faites le mariole, j’appelle la sécurité.

« Corinne, a-t-il repris en décrochant un téléphone. Tu peux me remplacer ?

« Bon ! Allons chercher vos affaires. Ho ! Jeune fille ! Vous êtes sûre que ça va ? »

En refluant, l’émotion me coupait les jambes. Me rattrapant à temps pour m’éviter la chute, il m’a soutenue jusqu’à la cafétéria où il m’a avancé une chaise.

— Je m’occupe de vos bagages – restez tranquille, respirez un bon coup.

Abasourdie, j’ai saisi avec reconnaissance le gobelet de café que me tendait Corinne. Des émotions violentes, confuses, et qui tardaient à se dissiper, m’empêchaient de réfléchir, mais déjà, j’étais certaine de ne pas vouloir repartir en stop.

— Il y a un moyen d’appeler un taxi ? ai-je demandé quand le caissier est revenu avec mon bien.

— C’est Dijon la sortie la plus proche, mais ça va vous coûter bonbon. Où voulez-vous aller ?

Je n’en savais rien. Comment lui expliquer que tout ce que je désirais, c’était une douche, un lit pour récupérer ?

— J’habite Auxerre. Si vous voulez, je peux vous y conduire. Seulement, je ne finis pas avant dix-sept heures – il vous faudra patienter.

J’hésitais, cherchant anxieusement à déchiffrer son visage.

— Sans arrière-pensée ! Vous semblez en peine. Si je peux vous rendre service... ce sera ma B.A. du jour.

Les cheveux ras, les yeux clairs, c’est vrai qu’il avait une bonne bouille de scout. J’ai accepté en demandant s’il pouvait m’indiquer un hôtel bon marché.

— Affirmatif ! Ma marraine tient une petite pension quai de la Marine. Rapport qualité-prix, vous pouvez pas trouver mieux.

« Fabien ! », a-t-il ajouté en me tendant une large patte.

8

Je n’avais encore jamais dormi dans un hôtel. Après avoir déposé ma valise par terre et mon sac sur le lit, j’ai examiné la chambre, une pièce si petite qu’on pouvait à peine circuler entre l’armoire et la table.

Faute de place, le fauteuil au velours usé avait été poussé contre la fenêtre. Au-delà, serrés entre deux quais plantés d’arbres, miroitait le flot sombre de l’Yonne.

Si les meubles semblaient dater des années cinquante, le papier à fleurs n’était pas non plus de la première jeunesse. Au sol, un linoléum fendillé. Au plafond, une ampoule coiffée d’une espèce d’assiette à bord ruché d’où tombait une lumière poussiéreuse.

Evidemment, ce n’était pas le grand luxe, mais tout était propre, y compris les draps et la minuscule salle d’eau. Ce palais coûtait trente euros la nuit.

Mon premier soin, après avoir verrouillé la porte, a été de me doucher longuement.

Sous le jet brûlant je me détendais enfin, sans parvenir pourtant à réaliser l’aventure. Quel manque de bol ! Encore heureux d’être tombée sur Fabien. Un chic type, vraiment. En me déposant devant l’hôtel, il avait dit :

— Rien de tel qu’un plat de pâtes et une bouteille de chianti pour se remettre d’aplomb. Je connais un petit resto... hum ! je ne te dis que ça !

Les doigts réunis près des lèvres, il faisait mine d’envoyer un baiser.

J’ai accepté l’invitation. Autant pour éviter le tête-à-tête mortel avec mes idées noires que parce que je le trouvais sympa et voulais le remercier.

— Je dois d’abord passer chez moi. Ma mère a une polyarthrite généralisée, je m’occupe d’elle. Le temps de la faire dîner, je te rejoins. Rendez-vous à vingt heures au Schaeffer  ? Ma marraine t’indiquera le chemin.

Tenant le petit plan qu’elle m’avait dessiné, j’ai marché au long de rues presque désertes. Il n’était que dix-neuf heures, mais toute l’activité de la ville semblait réfugiée dans les appartements aux fenêtres éclairées en jaune.

A un moment, mes pieds ont buté sur des pavés inégaux, j’ai vu une tour qui paraissait très ancienne, où s’encastrait une horloge à deux cadrans. Une voûte s’arrondissait au-dessus de ma tête. Quelques pas encore, et presque sans transition, je voyais à quelques mètres la devanture éclairée du Schaeffer.

Peu de monde dans ce bar aux lumières douces. Seulement deux tables occupées – par des couples qui s’entretenaient à voix basse. Au bar, l’unique consommateur avait l’air de lire l’avenir dans le fond de son verre.

— Et pour la petite demoiselle, qu’est-ce que ce sera ?

J’ai demandé du thé, car malgré la douche, je ne me réchauffais pas. C’était plutôt un froid intérieur. En regardant les rares voitures qui glissaient de l’autre côté de la vitre, je me suis demandé si je ne ferais pas mieux de rebrousser chemin.

Je me rendais compte que je m’étais lancée dans une entreprise dont je n’avais pas bien mesuré les difficultés. Un exemple ! J’espérais trouver de petits boulots en route, mais j’avais complètement zappé le problème du logement. A trente euros la nuit, je ne pourrais pas rester longtemps à l’hôtel.

Rejoindre Pierre par le train ? Non ! Etre à sa charge en arrivant à Marseille ne me paraissait pas un bon plan. Surtout depuis que je le soupçonnais d’être moins épris.

Avant de quitter Lille, je lui avais raconté que j’allais faire un remplacement à Lyon dans la boutique d’une amie de Martine. Il n’avait pas posé de questions – pas assez à mon gré. Je voulais lui faire la surprise d’une arrivée triomphante. Pas lui tomber sur le dos en chien battu.

J’ai bu mon thé en ressassant ces pensées moroses. Un journal traînait sur la banquette voisine. Je l’ai saisi en me demandant si par hasard... Hélas, les petites annonces ne contenaient rien d’intéressant. Quand la porte s’est ouverte sur Fabien, j’ai soupiré de soulagement, réconfortée par sa chaude présence masculine.

Nappes à carreaux rouges, bougies sur les tables, le restaurant où il m’a conduite ressemblait à celui de mon premier dîner avec Pierre – en moins chic.

La salle, tout en longueur, avait un plafond à poutres, un sol carrelé de tomettes.

La porte franchie, nous avons été happés par une bonne chaleur, une atmosphère saturée de fumée et d’odeurs appétissantes. C’était le coup de feu. Nous avons dû attendre au bar avant de conquérir une petite table hâtivement débarrassée.

C’était la première fois que je me trouvais dans un restaurant avec un homme qui n’était pas Pierre. Immergée dans la rumeur joyeuse des conversations, j’en éprouvais une satisfaction non dénuée de rancœur à l’égard de mon petit ami.

J’ai accepté un apéritif. Un deuxième, car nos spaghettis carbonara tardaient à arriver.

Euphorique, je détaillais mon vis-à-vis sans vergogne, convenant à part moi qu’il n’était pas mal du tout. Un spécimen viril dans le genre de Sylvain. Quand je me suis demandé si lui aussi avait une grosse bite, un flot de sang a envahi mes joues.

— Ça ne va pas ?

Mon expression l’alertait. Dans le regard assombri qu’il laissait peser sur mon visage, je pouvais voir le reflet de mon propre émoi. Le « Attention, c’est très chaud ! » du serveur a opportunément rompu un silence embarrassant.

— Tu aimes ?

Fabien désignait mon assiette. La bouche pleine, j’ai fait signe que oui. Le moment de trouble passé, nous dévorions nos pâtes avec un appétit égal. Au dessert, il a dit :

— Ils ont des glaces ébouriffantes ; le tiramisu n’est pas mal non plus.

J’ai choisi la glace. La montagne de chantilly qui coiffait la coupe a fini de me remonter le moral. Toute fatigue envolée, j’ai accepté d’aller faire un tour dans une discothèque.

C’était une petite boîte – rien de comparable avec les grandes discothèques de Lille. La clientèle aussi était différente. Aux jeunes de notre âge – les plus nombreux – se mêlaient un bon nombre de quadras, quelques couples frôlés par la cinquantaine.

Après un quart d’heure de tubes au rythme saccadé, j’ai eu la surprise de voir les lumières se réduire à presque rien. Attirés sur la piste par les premières notes d’un slow, des couples s’enlaçaient étroitement.

C’était inattendu, car dans les boîtes que je connaissais, le slow était si bien ringardisé que le DJ n’en passait jamais. Serré contre Fabien, je découvrais un plaisir nouveau. J’ai frissonné en sentant sa queue bandée contre mon ventre.

C’était un jeu dangereux, je m’en rendais compte à la mollesse qui m’attardait entre ses bras. De bonne foi, je voulais rester fidèle à Pierre. D’un autre côté... Il y avait plusieurs semaines que je n’avais pas fait l’amour. La veille, je m’étais dérobée aux avances de Muriel et Sylvain, mais j’avais été excitée, mal satisfaite par les caresses que je m’étais données en les épiant.

Une de ses mains descendant sur mes fesses, j’ai senti entre mes cuisses une chaleur annonciatrice. Je me répétais que je devais absolument m’arracher à son étreinte. Au lieu de ça, ma main quittait son épaule, trouvait la bosse du sexe bandé, s’y plaquait – avide.

— Eh ben toi...! a-t-il murmuré en me prenant par le menton.

Des lèvres fermes, charnues se posaient sur les miennes. Réduits à deux trous noirs, ses yeux me dominaient. Le regard rivé au sien, j’ai lutté avant de le laisser ouvrir mes lèvres, glisser entre mes dents une langue qui me pénétrait lentement.

Vaincue, j’ai fermé les yeux pour goûter un baiser impérieux et sensuel autant que ceux de Pierre, mais plus savant et mieux maîtrisé. Le brusque arrêt de la musique, souligné par le retour du ligth show, m’a trouvée le souffle court, les jambes en coton au moment de regagner notre table.

— Nous partons ?

Il me questionnait en terminant sa bière.

Dégrisée par l’air frais, j’ai eu, pendant le trajet du retour, tout loisir de prendre la mesure de ma culpabilité. En même temps, l’espoir obsédant d’avoir enfin un orgasme me taraudait.

— Je monte ?

Sa voix, son regard étaient hésitants. C’était le moment de faire marche arrière. Un coup d’œil sur son sexe proéminent, bien visible dans le halo du réverbère, a levé mon dernier scrupule.

« Pierre n’en saura rien. Ce qu’on ignore ne peut faire de la peine, me répétais-je en le précédant dans l’escalier. Et puis, va savoir s’il n’est pas en train de faire la même chose ! »

La chambre était toujours aussi grise. Dans l’espoir de lui donner un semblant d’intimité, j’ai allumé la lampe de chevet, tiré les rideaux sur la nuit froide amassée derrière la fenêtre.

Un peu gênés, nous restions face à face. « J’aurais peut-être dû prendre une bouteille au bar », a-t-il murmuré en ôtant sa parka. Tendant la main pour déboutonner sa chemise, j’ai répondu que nous avions assez bu.

Libre de s’exprimer enfin, mon désir répandait dans mon corps une chaleur telle, qu’il me semblait sentir mon sang bouillonner.

J’ai plaqué mes deux mains sur une poitrine aux muscles durs et à la peau douce, à la légère toison dorée, soupiré au contact des doigts qui ouvrant mon pull, projetaient mes seins hors du balconnet.

Durcies, mes pointes se tendaient à la rencontre de ses lèvres. D’abord, il les a sucées en douceur. La fièvre montant, il y a mis plus de fougue. Lorsqu’il m’a renversée sur le lit en les mordillant, une onde m’a soulevée, j’ai arraché mon soutien-gorge, tiré sur la braguette de mon jean.

Lui aussi se déshabillait. Il avait une peau pâle, des tétons à peine rosés. Habituée à l’épaisse touffe de poils qui formaient triangle au bas du ventre de Pierre, j’ai considéré avec étonnement le buisson blond aux contours mal définis dans lequel la bite oscillait.

Il bandait très fort. Attentive à la pulsation du sang, j’ai refermé ma main sur la hampe, émue de sentir dans mon autre main la chaleur des couilles presque dépourvues de poils.

Ces nouveautés étaient troublantes. Dire que j’avais été assez naïve pour croire que tous les mecs étaient taillés sur le même patron !

Le gland aussi était différent. Plus gros que celui de Pierre. Moins effilé. D’un rose si appétissant que j’y ai porté les lèvres.

— Oh oui ! Suce-moi !

Bien des fois, Pierre avait tenté d’attirer ma bouche sur son sexe. Je n’avais fait qu’y donner quelques coups de langue réticents. Ce n’était pas répulsion de ma part. Plutôt une des conséquences de l’éducation timorée prodiguée par ma mère. Dans mon esprit, la fellation était une caresse sulfureuse. Seules les salopes suçaient. Et parce que j’aimais Pierre, je ne voulais pas qu’il me considère comme une salope.

Avec Fabien, c’était autre chose. En dehors d’une vague sympathie, pas l’ombre d’un sentiment. Pour la première fois, je me sentais capable de vivre pleinement tous les aspects de mon désir.

J’ai fini de décalotter le gland avec mes lèvres, léché la chair tendre, surprise par le goût du liquide qui s’échappait du méat. Fabien s’allongeait. « Lèche-moi les couilles », a-t-il soufflé quand je me suis blottie entre ses cuisses. J’ai obéi, troublée par le contact de la peau grenue, tendue à craquer.

Changeant de position, j’ai empoigné la verge. Tout en continuant à masser les couilles, j’ai léché le gland de façon plus rapide et pressante. Trop pressante : Fabien gémissait en protestant que je lui faisais mal.

Evidemment, je manquais d’expérience. Peut-être aussi de conviction, car c’est surtout dans ma chatte que j’avais envie de sentir le membre chaud. Chaque fois que le gland cognait au fond de ma gorge, j’éprouvais un choc déplaisant. Suffoquée, j’ai fini par recracher la verge dans un flot de salive, un accès de toux.

Apaisante, la grande patte de Fabien se posait sur ma tête.

— Viens...

Il m’a hissée jusqu’à sa bouche pour un baiser si profond que j’ai frémi en ouvrant les jambes. Penché sur moi, il pelotait mes seins, caressait ma petite touffe, enfonçait un doigt dans mon vagin mouillé.

— T’es bonne !

Ces mots s’exhalaient dans un soupir. Ses doigts suivaient le contour de mes lèvres, tournaient sur mon clitoris. Soupirant plus fort, il s’est levé pour fouiller les poches de sa parka, en exhumait l’emballage doré d’un préservatif.

De dos, il montrait des hanches étroites, d’excitantes fesses musclées. Quand il s’est retourné, la vue de sa bite qui n’avait pas débandé et faisait un angle aigu avec le bas-ventre, m’a procuré un surcroît de plaisir.

— Tu étais donc bien sûr que nous allions faire l’amour ?

Concentré, il déroulait la capote. Il a relevé la tête, m’a souri.

— J’en ai toujours sur moi. Organisé et prudent. Ça te déçoit ?

Sans répondre, je l’ai attiré en offrant mes seins aux caresses de sa langue, de ses mains. Le bout de sa bite cherchait ma fente. Séduite par la puissance du corps qui m’écrasait, je l’ai guidé en ouvrant plus largement les cuisses.

J’étais si mouillée que d’un coup, la queue a buté au fond de mon vagin. C’était vraiment une très grosse bite. Elle m’emplissait si totalement que j’avais l’impression qu’elle allait me crever le ventre.

Ses mains ont glissé sous mes fesses. Je me suis soumise à son rythme, heureuse de me sentir clouée, défoncée, oubliant tout ce qui n’était pas le feu qui brûlait entre mes cuisses. A chaque coup de boutoir, mon plaisir montait d’un cran. Cette fois... C’est à ce moment que j’ai senti les jets de sperme. Un grondement accompagnait l’orgasme de Fabien. Hérissée par le plaisir, la peau de ses épaules devenait granuleuse sous mes doigts, comme avec Pierre, je me retrouvais en plan ! Mais je ne voulais pas renoncer encore. Les dents serrées, j’ai contracté mon vagin, ne réussissant hélas, qu’à susciter un ultime jet de sperme. Marmonnant des paroles de tendresse, il se retirait, s’allongeait près de moi. A quoi cela aurait-il servi de me plaindre ? Je n’avais rien à lui reprocher. Sauf que maintenant, je tenais la preuve de mon incapacité à jouir.

Après son départ, j’ai retapé le lit, pressée de me couler entre les draps. Ouf ! La journée avait été rude.

C’est le bruit d’une pluie tombant dru qui m’a éveillée le lendemain, suivi presque aussitôt par celui d’un robinet, le rugissement d’une chasse d’eau, enfin, un murmure de voix derrière la cloison trop mince.

Le jour n’était pas levé. Comme la veille, la lueur mauve du réverbère se glissait entre les rideaux mal joints.

Dans la chambre, l’air s’était rafraîchi, mais mon lit restait tiède. Amusée, j’écoutais l’hôtel s’éveiller dans une symphonie de bruits divers. Excitée par tout ce que je sentais de neuf autour de moi, j’ai sauté du lit à huit heures, plus du tout disposée à revenir en arrière.

J’avais faim. Habillée sommairement, j’ai pénétré dans la salle à manger rustique avec l’intention de prendre un solide petit déjeuner.

J’avais choisi une table près d’une fenêtre. En mordant dans mon croissant, j’ai contemplé la rivière à laquelle, la veille, je n’avais accordé qu’un regard distrait.

De grosses gouttes de pluie en criblaient la surface couleur de bronze. Sur la rive en face, une péniche était amarrée, suivie d’un certain nombre de house-boats où l’on voyait de la lumière.

— Ce doit être agréable de voyager de cette façon, a dit la serveuse en suivant mon regard. Vous êtes de passage ?

L’hôtel devait avoir une clientèle essentiellement matinale, car dans la pièce envahie d’un jour si terne qu’une lampe restait allumée, il n’y avait plus, en dehors de la mienne, que deux tables occupées. L’une par un prêtre reconnaissable à son col et à la petite croix qu’il portait au revers du veston, l’autre par une femme qui tentait de faire régner l’ordre parmi trois enfants déchaînés.

A peine plus âgée que moi, la serveuse portait un jean sous son tablier blanc, un pull à col roulé en laine angora rose. Blonde, elle était sympathique, avec le genre de visage qui invite aux confidences. A grands traits, je lui ai raconté mon histoire.

Lorsque, pour finir, j’ai parlé de Fabien, elle a fait entendre un gros rire.

— Si je le connais ! Nous sommes allés au lycée ensemble. C’est même lui qui m’a fait engager par sa marraine. Vous permettez ?

Elle allait s’asseoir quand la mère de famille l’a interpellée pour lui réclamer de la confiture.

— Je m’appelle Marianne. Ces personnes ne vont pas tarder à partir. Si vous voulez m’attendre, je peux peut-être vous aider à trouver un taf.

Un quart d’heure plus tard, elle se laissait tomber sur la chaise avec un soupir. Après s’être versé une tasse de café, elle a allumé une cigarette dont elle a tiré des bouffées gourmandes.

— La fumée ne te gêne pas ? Ça fait du bien. Je suis debout depuis cinq heures et demie et je n’ai pas trouvé une minute pour m’asseoir. Alors, est-ce qu’un remplacement dans un bar te brancherait ?

Bien sûr ! Mais je n’avais aucune expérience.

— Pas grave. T’es mignonne, c’est le principal.

« Cette boîte, tu vois, c’est moitié cabaret, moitié piano-bar. On y présente quelques numéros de strip-tease. C’est pas le Crazy Horse, mais ça marche bien. Entre le fixe et les pourboires, tu peux te faire un joli salaire.

« La barmaid s’est cassé la cheville, le patron cherche quelqu’un. Si tu veux, je passe un coup de fil à Alexandra. C’est une des strip-teaseuses. C’est aussi ma cousine – elle te présentera au patron. »

Je devais avoir une mine assez déconfite, car elle a ajouté :

— Tu es choquée ?

Non. Mais j’avais quitté Lille depuis si peu de temps ! Le morceau était gros à avaler. Au fond, pourquoi pas ? On ne me demandait pas de me mettre à poil. Simplement de servir. Et si c’était bien payé...

— D’accord ! ai-je dit en sentant battre mon cœur. Où dois-je me présenter ?

— Il faut d’abord que je prévienne Alex. Elle ne se lève jamais avant midi. Tu as largement le temps d’aller faire un tour.

Le Perroquet nichait au cœur du vieil Auxerre, dans une étroite rue en pente. L’énorme cathédrale Saint-Étienne était à deux pas. Les cloches sonnaient la demie de treize heures lorsque je me suis engagée sur le pavé luisant.

La pluie avait cessé, mais le ciel restait gris, uni et brumeux. De grandes plaques d’humidité assombrissaient les murs des maisons basses. Dans ce décor de grisaille, la peinture jaune et bleue de la devanture du cabaret, que j’apercevais à mi-pente, mettait une tache de couleur plus criarde que gaie.

J’ai serré la main d’Alexandra, une grande fille de vingt-cinq ans, blonde comme Marianne, mais plus jolie que sa cousine.

Elle franchissait une porte, écartait un lourd rideau de velours. Au-delà, c’était une salle peu éclairée. Assis à une table près du bar, un homme se levait pour me serrer la main.

— Alors comme ça, on a envie de devenir barmaid ?

Il paraissait quarante ans. Brun, le visage régulier et viril, il avait dû être séduisant avant que l’alcool ne l’empâte et ne lui mette des poches sous les yeux.

Ancien joueur de rugby reconverti dans la limonade, Gérard V., Gégé, était sympathique. Après m’avoir écoutée, il m’a à nouveau tendu la main pour toper cette fois.

— Le boulot n’est pas difficile. T’as pas l’air trop con, ça devrait rouler. La boîte ouvre à seize heures. Est-ce que tu peux commencer aujourd’hui ?

J’ai acquiescé, mais alors que j’allais franchir la porte en sens inverse, il m’a rappelée.

— Ho ! J’oubliais. Pas question de bosser habillée en pingouin. T’as pas une petite robe, des chaussures à talons hauts ?

— Une robe, oui, mais en dehors de mes baskets, je n’ai qu’une paire de bottines à petits talons.

— Alex ! Tu l’accompagnes pour acheter des godasses. Quelque chose de sexy. Toi, la môme, si t’as pas de blé, je peux te filer une avance, mais ne te ramène pas avec des godillots.

J’ai répliqué que j’avais de quoi m’acheter des souliers. Le problème, c’était plutôt le logement.

— Tu peux dire que t’es vernie ! La colocataire de Clio s’est barrée sans préavis. Elle cherche une remplaçante. Elle sera là ce soir, vous pourrez en discuter.

9

La salle du Perroquet que je n’avais fait que deviner dans la pénombre n’avait rien d’impressionnant. Au grand jour, c’était même un décor miteux, mais une fois la porte refermée et les rideaux tirés sur la devanture de cette ancienne mercerie, les banquettes de velours, poufs et tables basses achetées à une boîte en faillite et répartis le long des murs, faisaient assez bien illusion.

L’ambiance lumineuse, fournie par des appliques et une rampe qui courait au-dessus du bar, était rouge, résolument, sauf pendant les numéros de strip-tease, où les faisceaux de projecteurs puissants prenaient la relève.

Ici, pas de lights shows ébouriffants, pas de hits technos à fond la caisse. Lorsque Django, le pianiste, n’était pas à son instrument, un jazz cool sortait des enceintes d’une chaîne hi-fi modeste. Le même appareil servait pour la musique qui accompagnait les danseuses dans leur numéro.

Elles se produisaient sur une estrade dressée contre le mur du fond. Un artiste maladroit y avait peint un perroquet géant entouré de femmes nues. Du sol, tapissé de moquette rosâtre, des barres de métal s’élançaient jusqu’au plafond. Placées à une certaine distance l’une de l’autre, elles permettaient à deux filles de danser ensemble – ce qui se produisait surtout l’après-midi, quand les numéros de strip étaient plus rares et qu’il fallait tout de même exciter le chaland.

Mon travail consistait à noter les commandes, puis, après les avoir transmises en indiquant le numéro de la table, à les apporter. C’est Gégé qui tenait les comptes. Lorsque les clients me demandaient l’addition, il me suffisait de tendre la note et de ramasser la monnaie. Un travail vraiment pas compliqué ! Après deux jours, j’étais à mon affaire, gênée seulement par la fumée des cigarettes qui, au bout de quelques heures, formait au-dessus de nous une nappe bleue.

Le reste, plaisanteries plus ou moins fines, mains qui s’égaraient sur mes fesses ou cherchaient mes seins, les corps dénudés qui se trémoussaient de façon lascive, et jusqu’au business des entraîneuses occupées à faire boire les clients, rien ne me rebutait. Au contraire, je trouvais l’atmosphère excitante.

Si elle l’avait su, ma mère se serait arraché les cheveux. Quant à Pierre, il n’aurait sans doute pas approuvé. C’était une petite trahison. La deuxième. Et peut-être parce que j’estimais qu’il m’avait abandonnée, cela me faisait plaisir.

Quand j’en avais parlé à Clio, la jeune femme avec qui je partageais trois pièces dans un vieil immeuble de la rue Fécauderie, elle avait admis que j’avais des raisons de me faire de la bile.

— C’est clair que ses parents cherchent à l’éloigner de toi. Tu as bien fait de ne pas attendre la suite des évènements. Tu devrais quand même lui dire que tu t’apprêtes à le rejoindre, ne serait-ce que pour lui ôter l’envie de te tromper.

Clio avait vingt-sept ans. Partie de chez elle à seize ans, elle avait roulé sa bosse et connaissait la vie. Son opinion n’était pas négligeable. Mais outre le fait que je gagnais pas mal d’argent et en voulais davantage, je m’amusais trop au Perroquet pour avoir envie de le quitter déjà.

J’aimais le contact avec les filles qui m’apprenaient la coquetterie, le désordre de la pièce qui leur servait de loge, l’espèce de cuisine où, à l’heure de la pause, nous mangions des plats réchauffés.

Sur les conseils de Rose qui me trouvait une ressemblance avec le top-model Noémie Lenoir, j’avais fait éclaircir mes cheveux. Bouclant toujours aussi serré, mais d’un blond tirant sur le roux, ils apportaient une luminosité nouvelle à mon visage, mettaient le vert de mes yeux en valeur.

Ce n’était pas tout. Parce que je faisais bien mon travail et plaisais aux clients, je prenais chaque jour de l’assurance. Lorsque je retrouverais Pierre, il ne resterait rien de la petite vendeuse qui s’était sentie minable en rencontrant ses parents.

Je travaillais au Perroquet depuis trois semaines, lorsque s’est produit un événement assez considérable. La boîte venait d’ouvrir. Il n’y avait encore que quelques hommes disséminés sur les banquettes, la clientèle habituelle à cette heure, c’est-à-dire des bourgeois, plutôt âgés, qui, faute de pouvoir sortir le soir, profitaient de l’après-midi pour venir se rincer l’œil. C’étaient des fidèles dont, rapidement, j’avais appris à reconnaître les visages. Des clients intéressants pour les entraîneuses, car ils ne regardaient pas à la dépense et offraient volontiers leur bouteille de champagne.

Derrière le bar, Gégé qui avait chaussé des lunettes faisait sa comptabilité.

Le pianiste, en retard, n’était pas à son poste, mais dans les coulisses, Marie-Jeanne, elle, devait déjà être en tenue.

Ce n’était pas une professionnelle. Ne travaillant que l’après-midi, elle n’était pas vraiment intégrée au groupe formé par les autres danseuses, les pros, qui la traitaient avec un mélange de condescendance et de jalousie.

Marie-Jeanne avait vingt-deux ans. Brune, de taille moyenne et potelée, elle n’était pas la plus belle et son numéro n’était pas le meilleur. Pourtant, lorsque terminant son show, elle dévoilait une chatte rasée, un pubis grassouillet et des lèvres d’un rose saignant, un frisson passait dans la salle. A voir ses yeux chavirés, n’importe quel idiot comprenait que sa prestation tenait plus de l’exhibition que du numéro de danse. Presque toujours, il y avait une minute de silence anxieux, avant que n’éclatent les bravos.

Elle avait ses aficionados, qui ne venaient que pour elle. L’envoûtement qui se dégageait de son show était tel que Gérard avait tout fait pour la convaincre de passer le soir également. Elle avait refusé. Mariée avec un ouvrier agricole, Marie-Jeanne faisait du strip-tease à l’insu de celui-ci, et à dix-neuf heures, elle plaquait tout pour aller préparer le dîner de son homme.

Désœuvrée, je me tenais sur un des tabourets du bar près de Clio. La porte s’est ouverte, le rideau s’est soulevé, laissant passer avec un courant d’air, Django qui avançait en se défaisant de son manteau.

— Quelle merde ! Il pleut des cordes et j’ai crevé, a-t-il murmuré en se glissant derrière le comptoir.

Gérard, que le manque de ponctualité exaspérait, lui a sèchement conseillé de mettre en route la musique de Marie-Jeanne. En même temps, il intimait, d’un geste, l’ordre d’actionner les projecteurs au grouillot qui servait de machiniste. Se saisissant du micro, il débitait le baratin habituel, tandis que sur les premières notes de Is it a crime ?, la jeune femme s’installait sur l’estrade.

Les cheveux sur les épaules, peu maquillée, elle portait sa sempiternelle robe de scène, un fourreau dont le velours noir serrait au plus près ses seins et sa croupe, tranchait sur la blancheur de sa peau. Ses escarpins étaient noirs également. Vernis et très hauts, ils avaient des brides qui s’enroulaient autour de la cheville.

Marie-Jeanne commençait à bouger dans le balancement rythmé et monotone qui lui était particulier, quand la porte s’est ouverte à nouveau. Un mouvement agitait le rideau où quelqu’un semblait s’enliser. Me laissant glisser de mon tabouret, je me suis avancée pour lui venir en aide.

— Merci Mademoiselle. J’ai bien cru que je n’allais jamais en sortir.

« Nouvelle ? », a demandé l’homme en me suivant au bar.

— Nouvelle, oui ! a répondu Gérard en lui tendant la main. Karine s’est cassé la cheville, Yasmine la remplace.

— Les clients ne perdent pas au change.

Après s’être hissé près de Clio, il a repris en me regardant :

— Qui est d’origine maghrébine ? Le papa ou la maman ?

Pour une fois, je n’étais pas gênée d’avouer que si j’avais une mère native des Flandres, mon père, lui, était algérien. Depuis que j’avais pris conscience de mon pouvoir de séduction, je me rendais compte que ce que j’avais toujours considéré comme une tare pouvait être un atout.

— Ces mélanges donnent souvent de merveilleux résultats...

« Mais c’est pas tout ça ! Que désirez-vous boire, mesdemoiselles ? Pour ma part, ce sera comme d’habitude, un whisky double – s’il te plaît Gégé ! ».

Il arrivait assez souvent que des clients me proposent un verre. La plupart du temps je refusais. C’était le rôle des entraîneuses, des danseuses, quand elles avaient terminé leur show, de faire consommer la clientèle – pas le mien.

Cette fois pourtant, j’ai accepté le champagne que réclamait Clio et que Maître T. offrait avec largesse.

A cause de Marie-Jeanne qui poursuivait son effeuillage, j’étais vaguement excitée. Le fait de savoir qu’au-delà des rideaux clos des gens se hâtaient par les rues noyées de pluie, travaillaient dans les magasins et les bureaux, me troublait aussi. N’y avait-il pas quelque chose d’anormal à s’enfermer en plein après-midi pour contempler l’effeuillage d’une exhibitionniste ?

Le soir, le Perroquet n’était qu’un endroit banal, une boîte qui présentait à une clientèle ordinaire, des numéros de strip-tease qui ne l’étaient pas moins. Mais l’après-midi, c’était différent. Dès le premier jour, j’avais été séduite par l’atmosphère de vice intime qui régnait dans le cabaret. Je n’en avais parlé à personne, pas même à Clio, mais j’avais l’impression de participer à un rite secret – et j’aimais ça.

Il m’arrivait même en m’éveillant le matin vers onze heures, de me caresser en évoquant Marie-Jeanne, son geste pour libérer sa poitrine trop lourde. Débarrassée de ses souliers, de son porte-jarretelles et de ses bas, elle n’avait plus sur elle qu’une culotte assortie à son soutien-gorge de dentelle noir.

Ce n’était pas un minislip. Encore moins un string pailleté, mais une simple culotte, comme en porte la plupart des femmes quand elles ne cherchent pas à produire un effet.

Marie-Jeanne n’usait pas de lingerie coquine. C’est peut-être cela, et une certaine gaucherie, qui rendait son strip-tease si touchant.

Les numéros des autres filles étaient plus ou moins recherchés, les filles elles-mêmes plus ou moins belles ou excitantes. En dehors de Clio qui assumait sa petite poitrine d’ex-danseuse classique, elles avaient toutes des seins refaits. Des obus qui se tendaient fièrement, mais auxquels manquait la souplesse et le moelleux d’une poitrine naturelle.

Lorsque Michèle qui s’était fait greffer du 95 D, quittait son mini soutien-gorge en strass et agitait ses nichons en direction des spectateurs, on croyait voir deux pastèques. Jalouse du succès de Marie-Jeanne, elle tentait de donner un tour intimiste à son show. En vain. Elle restait une besogneuse occupée à gagner sa croûte.

Avec Marie-Jeanne, on avait l’impression de regarder par un trou de serrure. En découvrant son numéro, j’avais rougi, car sa nudité me rappelait celles de Muriel et de Sylvain quand je les avais épiés.

— Drôle de fille, hein ? a murmuré Maître T. en désignant la jeune femme qui faisant glisser sa culotte, dévoilait sous un rein court, des fesses à fossettes.

« Je serais curieux de savoir ce qu’en pense une gamine comme vous. »

Simon T. avait cinquante-cinq ans et paraissait moins, peut-être à cause d’une chevelure épaisse, blond foncé, où l’on ne voyait que de rares fils gris. De taille moyenne, râblé, il dégageait une sensualité qui n’avait rien de pervers. C’était l’homme qui aimait les femmes, vraiment, considérant leurs défauts et leurs petites faiblesses avec une indulgence amusée.

Il habitait Sens où il exerçait le métier de notaire.

Comme je tardais à répondre, Clio qui ne pouvait souffrir Marie-Jeanne est intervenue, la voix basse, mais véhémente.

— Une sacrée vicieuse, oui ! Je te garantis que si j’étais mariée, je ne viendrai pas montrer ma chatte à une bande de voyeurs. Regarde-moi ça ! Chaque fois elle s’écarte un peu plus – elle finira par se branler ! Et Gégé, lui, finira par avoir des emmerdes !

Dans le faisceau de lumière orange, Marie-Jeanne, agenouillée, cuisses ouvertes et reins creusés, faisait saillir sa vulve. La clarté du projecteur était volontairement amortie, mais nous étions assez proches pour distinguer le bec du clitoris, les lèvres charnues, humectées.

— Elle n’a pas besoin de ça, a murmuré Simon d’une voix plus mate. Je jurerais qu’elle jouit.

Contrairement à Clio qui considérait la jeune femme avec l’œil froid de la rivale, je partageais le trouble de mon voisin. Et les hommes assis sur les banquettes étaient émus aussi. Ceux qui étaient flanqués d’une entraîneuse avaient depuis un bon moment cessé de bavarder. La salle était sous le charme. Un charme malsain, qui donnait envie de lâcher la bride à tous ses démons.

Est-ce pour cela que je n’ai pas réagi quand Simon a glissé un doigt dans le décolleté de ma petite robe en jersey rouge ? J’aurais dû le repousser. Gentiment, mais avec fermeté, car s’il était doté d’un certain charme, pour moi, c’était un vieux. Au lieu de ça, je me laissais mollement aller contre le bar. J’acceptais qu’il tire sur le tissu, assez pour dévoiler un soutien-gorge qui me cachait tout juste les tétons.

Le projecteur éteint, Marie-Jeanne ramassait ses affaires. A reculons, elle disparaissait par la petite porte qui communiquait avec la loge, tandis qu’au piano, Django remplissait le vide en égrenant une mélodie nonchalante.

Clio qui dansait à la suite de Marie-Jeanne a quitté son tabouret pour gagner la loge. Saisissant son bras, Maître T. l’a attirée contre lui.

— Dites les filles, chuchotait-il en nous regardant tout à tour, qu’est-ce que vous diriez d’une petite partie à trois ? Le Go Go Bar est ouvert toute la nuit. Nous pourrions y manger un morceau, et ensuite...

Ce n’était évidemment pas la première fois qu’il faisait ce genre d’offre à Clio. De temps à autre, elle ramenait des hommes à la maison et n’en faisait pas mystère. Ces nuits-là, l’oreille aux aguets, je me caressais en imaginant les ébats de ma camarade, regrettant l’absence de serrure.

Mais étais-je prête à partager ces jeux ?

Elle avait pigé que c’était tous les trois ou rien. A court de fric comme d’habitude, elle multipliait les mimiques me suppliant d’accepter.

« Dis oui ! a-t-elle fini par me souffler dans l’oreille. Il est généreux ; je m’arrangerai pour qu’il ne te fasse pas chier. »

10

Au quatrième et dernier étage d’un vieil immeuble de la rue Fécauderie, l’appartement que je partageais avec Clio comprenait deux chambres, une cuisine trop petite pour y prendre nos repas, une salle de bains qui ne valait guère mieux, enfin, une vaste pièce qui servait de living-room.

La vieille chouette qui louait l’appartement y avait exilé les meubles antiques dont elle ne se servait plus. Mélangés à quelques éléments plus modernes, comme le canapé recouvert de toile écrue et le lampadaire halogène, ils formaient un ensemble disparate mais chaleureux.

Des coussins indiens achetés par Clio, des affiches, y apportaient leur note colorée. Chaque semaine, nous ramenions des fleurs du marché. Il y avait toujours deux ou trois bouquets dans la pièce.

— C’est toujours aussi sympa ici, a murmuré Simon en tombant pesamment sur le sofa.

Après un souper bien arrosé au Go Go Bar, Clio avait eu envie d’un dernier verre. Sur ses indications, nous avions roulé une demi-heure en direction de Sens pour dénicher, paumée en pleine campagne, une bâtisse aux allures de chalet.

L’intérieur, baigné de clartés mauves était lugubre. A demi bourrés, quatre ou cinq mecs picolaient au bar, tandis que sur une piste tout en longueur, deux femmes aux allures de somnambules se balançaient sur des rythmes brésiliens. C’était sinistre, mais déjà bien déchirée, Clio avait insisté pour commander du champagne.

J’avais bu moi aussi, plus que je n’en avais l’habitude. La tête me tournait, j’avais un peu mal au cœur, mais j’ai bu encore pour entretenir une ivresse qui me permettait d’envisager plus sereinement ce qui allait suivre.

— Je sais pas ce qu’il en est pour vous les filles, a-t-il repris en se défaisant de sa veste, mais moi, je boirais bien un café.

— Ça roule !

En filant vers la cuisine, Clio me faisait signe de me rapprocher.

— Enfin ! a-t-il lâché, lorsque, après une hésitation, je me suis assise près de lui. Tu sais que tu m’excites drôlement ?

Sa main effleurait ma jambe, découvrait au-dessus de la dentelle des bas jarretières ma peau nue, et un peu plus haut, le triangle gonflé de poils de ma petite culotte.

— T’es bien poilue ! J’y ai pensé toute la soirée. J’adore les grosses touffes !

Comme plus tôt au Perroquet, il tirait sur mon décolleté, découvrait mes seins projetés en avant par le soutien-gorge.

— T’es une petite nana sacrément bien roulée, tu sais ça ?

Son excitation était contagieuse. Peut-être aussi le fait de sentir que je lui plaisais vraiment – plus que Clio et Marie-Jeanne. Flattée, j’ai accepté qu’il tire plus fort sur mon soutien-gorge, en fasse jaillir mes seins.

Personne n’avait songé à mettre les lumières en veilleuse. Dans la clarté chaude de l’halogène, je regardais avec émotion ma poitrine tendue, mes tétons sombres, dressés.

Un frémissement m’a parcourue quand ses lèvres ont happé une de mes pointes, que sa langue l’a titillée. Tiède, de la salive coulait sur ma peau. Son autre main se posait sur mon sein, le pressait, en pinçait le bout – je me suis cambrée en écartant les cuisses.

Quand sa paume a glissé sur ma chatte, j’ai laissé échapper une faible plainte, je me suis soulevée pour qu’il puisse faire glisser ma culotte. Les yeux mi-clos, je distinguais ma touffe de poils abondants, aussi frisés que mes cheveux. Mais ils n’étaient plus de la même couleur – un contraste qui m’excitait.

Tête baissée, souffle court, il enfonçait deux doigts dans ma chatte, séparait les lèvres qu’il humectait de mouille, dégageait le clitoris.

— Je vais te bouffer ! a-t-il soufflé en approchant sa tête. Ta petite chatte brune, je vais la dévorer !

Je n’avais jamais connu une telle intensité dans l’excitation. Des images s’entrechoquaient sous mes paupières : Michèle, tendant ses obus à la face bestiale du public, Marie-Jeanne offrant le rose saignant de sa vulve, la verge de Sylvain disparaissant entre les fesses de Muriel.

L’alcool ingurgité depuis quatre heures de l’après-midi décuplait mes sensations. J’ai gémi, douloureusement, lorsque les lèvres de Simon se sont écrasées sur ma chatte.

Pierre ne m’avait jamais léchée. J’ignorais à quel point cette caresse peut être exaltante. A coups de reins désordonnés, ce n’était plus seulement ma vulve que je poussais dans la bouche largement ouverte, mais mon pubis, le trou de mon cul que la langue fouillait avant de revenir s’enfoncer dans le vagin.

Le plaisir est parti comme une flèche. Un trait aigu, puissant. Mon cœur tapait dans mes oreilles. Desséchée, ma gorge me faisait mal ; j’ai écarté Simon qui voulait me lécher encore.

Une buée devant les yeux, je reprenais conscience du décor familier, de la présence de Clio, de l’odeur du café. A peine masquées par son léger peignoir de crépon, je distinguais les aréoles de ses petits seins, la touffe de poils bruns qui dénonçait la fausse blonde.

— Eh ben, mes salauds ! a-t-elle dit en posant le plateau sur la table basse.

Simon s’ébrouait, se passait un mouchoir sur la figure en me demandant si ça avait été bon. J’aurais dû être gênée. Je ne l’étais pas. Peut-être parce que déjà, le désir renaissait dans mon ventre.

Pas d’halogène dans la chambre de Clio, seulement deux lampes jumelles, de chaque côté du lit. Coiffées de soie orange, elles répandaient une clarté chaleureuse et sensuelle. Assise près d’elle, dos calé par les oreillers, je suivais le déshabillage du notaire, surprise par le naturel avec lequel il opérait.

Après avoir placé sa veste sur le dossier d’une chaise, ôté chaussures, chaussettes, il pliait soigneusement son pantalon. En maillot de corps et caleçon, il nous a lancé :

— Qu’est-ce que vous attendez pour en faire autant ?

Encore un peu soûle, Clio riait trop fort. Surgissant de son peignoir, elle exposait ses petits seins pointus, son ventre plat, l’exubérance des poils moussant à la cime de ses cuisses. Sculptées par la clarté mandarine, ses fesses minces prenaient un galbe délicieux, tout son corps était attirant – infiniment plus que sur scène.

Troublée, j’ai détourné la tête. Qu’est-ce qui m’arrivait ? Ce n’était pas la première fois que je la voyais nue. Je n’en avais jamais éprouvé d’émotion particulière. Il est vrai que contrairement à Marie-Jeanne, elle ne pratiquait pas le nu intégral, terminant son strip-tease le pubis dissimulé par une coquille couleur chair.

Vivant avec elle, il m’était arrivé d’entrevoir sa chatte, mais c’était la première fois que je pouvais la contempler, excitée par le contraste du visage à la blondeur angélique et la vigueur des poils épais, longs, presque noirs.

Peut-être la présence du notaire y était-elle pour quelque chose ? Assis face au lit, il appréciait, en le commentant, le tableau que nous lui offrions.

J’avais enlevé ma robe, mais il me restait mon soutien-gorge, mes bas, le petit triangle de soie que j’avais remis après la séance de léchage.

Provoquant Simon du regard, j’ai libéré mes seins alourdis, je me suis allongée pour faire glisser le string, levant les cuisses et pliant les genoux pour le lancer loin de moi.

— Si vous vous gougnottiez un peu ? a-t-il prononcé en branlant lentement sa verge.

A genoux et nous présentant de profil, nous avons échangé un baiser léger. Les mains de Clio pétrissaient doucement mes fesses. Frottant ma poitrine à la sienne, j’ai caressé son dos, étonnée d’y prendre du plaisir.

S’écartant, elle s’emparait de mes seins, y portait les lèvres, la langue et les dents, me caressait avec un savoir-faire qui faisait monter ma fièvre. A mon tour, j’ai osé toucher ses petits nichons, séduite par la douceur de la peau qui frémissait sous mes mains.

Sans nous désunir, nous nous sommes allongées. Après quelques caresses sur son ventre, j’ai enfoncé mes doigts dans l’épaisseur de sa touffe, tiré les poils pour découvrir une vulve aux lèvres courtes, dodues, un clitoris petit, cramoisi et tendu. Des filets de mouille s’attachaient à mes doigts. Le corps massif de Simon nous a séparées dans un éclat de rire.

— Qui me suce en premier ?

Je n’en avais pas envie.

Elle l’a compris. Le forçant à s’allonger, elle s’est installée entre ses cuisses. Avec une aisance de pro, elle chatouillait les couilles à petits coups de langue, massait la bite qui se redressait lentement. Molle, celle-ci m’était apparue d’un calibre médiocre, mais entre les lèvres qui l’aspiraient puis la rejetaient avec une habileté diabolique, elle devenait assez émoustillante pour que l’envie me vienne de me caresser en regardant.

La chair tiède de mon vagin s’est refermée sur mes doigts. Mon autre main caressait mes seins, infligeant des pinçons durs à mes pointes. Déployant un de ses bras, Simon effleurait les poils de ma chatte. Les doigts mêlés aux miens, il a soupiré :

— Suce-moi aussi !

A présent, j’étais suffisamment enflammée pour le faire. Me coulant aux côtés de mon amie, j’ai donné quelques coups de langue sur la bite qu’elle m’offrait. A quelques centimètres de mon visage, je voyais ses pupilles dilatées, ses lèvres où le rouge avait bavé, son menton barbouillé de salive.

Mes doigts ont rejoint les siens sur les couilles. En les pressant, je me suis penchée pour avaler la bite. Les yeux rivés aux siens, j’ai effectué quelques va-et-vient puis, à mon tour, je lui ai tendu la verge. Quand nos lèvres se sont rencontrées sur le gland, elle m’a donné un long baiser savant.

Mais Simon s’agitait au-dessus de nous.

— Je veux jouir dans ta chatte, a-t-il murmuré en posant sa main sur mon épaule.

Flirter avec Clio était agréable, mais à ce point, j’avais envie d’être pénétrée ; je me suis laissée aller sur le dos en écartant les cuisses.

Magiquement, un préservatif apparaissait dans la main de la jeune femme. Bonne joueuse, elle l’a placé sur la verge, s’aidant de ses lèvres pour le dérouler.

Simon venait entre mes cuisses. En regrettant qu’elle soit emballée de plastique, j’ai frémi au contact de la bite. Le bout dur glissait entre mes lèvres, mais ne s’enfonçait dans mon vagin que pour s’humecter et parcourir ma vulve. Ça devenait frustrant. Chaque fois que le gland gorgé se retirait, c’est en vain que je me crispais pour le retenir. Saisissant la tige, j’ai vainement tenté de me l’enfoncer.

— Par-derrière !

Et comme je ne comprenais pas :

— Je veux te bourrer par-derrière. En levrette. Je veux voir ton cul !

On ne m’avait jamais parlé comme ça. Ni Pierre, ni Fabien – pas même Rachid qui n’était pourtant pas un romantique ! Fouettée, je me suis placée tête en bas, fesses en l’air, consciente de livrer toute mon intimité. Il ne parlait plus, mais son silence haletant augmentait mon trouble : je sentais le poids de son regard sur mon cul.

J’ai sursauté quand sa langue s’est écrasée sur mon trou, qu’elle a glissé jusqu’à l’orée de mon vagin, lentement remonté ma raie. Une émotion nouvelle me venait à fleur de peau. J’ai crié de soulagement, quand enfin, la queue a plongé dans mon ventre.

Ce n’était pas un très gros sexe, mais nous l’avions rendu aussi dur que du bois. Dans la posture où je me trouvais, il me prenait à fond. J’étais si excitée que chaque aller-retour suscitait un petit bruit humide ; mon suc débordant coulait sur mes cuisses.

Simon accélérait ses coups. Collées à son ventre, mes fesses épousaient ses mouvements. Mais il s’est écarté. Enfonçant son pouce dans mon rectum, il l’a fait bouger sur le rythme frénétique avec lequel il me pilonnait.

J’avais oublié Clio. Des soupirs, des gémissements ont attiré mon regard vers le fauteuil. Cuisses ouvertes, elle se branlait en nous regardant. Le renfoncement du mur dans lequel elle se trouvait était peu éclairé. Néanmoins, je distinguais les plis de sa vulve, les doigts qui allaient et venaient dans son vagin.

C’est à cet instant que quelque chose a explosé dans mon ventre. Une vague de plaisir me submergeait, une série d’ondes qui en s’élargissant me baignaient de bien-être. C’était l’orgasme – enfin ! La jouissance vraie, impérieuse. Jaillie du fond de mes entrailles, elle m’ôtait le souffle, brouillait la conscience de ce qui m’entourait. C’est à peine si je m’apercevais que Simon jouissait à son tour. Tenant le préservatif allongé par les jets de foutre, il se retirait. Je me suis affalée en lâchant des pleurs nerveux.

11

Le notaire m’avait fait jouir !

Deux jours s’étaient écoulés et je n’en revenais toujours pas. Là où trois mecs jeunes – dont un que j’aimais ! – avaient échoué, un vieux type avait décroché la timbale.

Ça me turlupinait tant que j’ai osé me confier à Clio. Nos ébats avaient créé une intimité nouvelle. Après lui avoir parlé de ma semi-frigidité, je lui ai avoué que je me sentais vaguement coupable d’avoir eu mon premier orgasme avec Simon.

— Toi alors ! Faut que tu sois vraiment pas dessalée pour croire qu’il suffit à un mec de s’allonger sur toi pour te faire jouir. Même si c’est un beau mec. Même si t’es amoureuse de lui. La combinaison « bite dans chatte », un coup en avant, un coup en arrière, ça n’a jamais été super pour procurer du plaisir – à la femme. Pour les mecs, c’est différent, t’as pu t’en apercevoir. Mais nous ! Moi, par exemple, je suis incapable de jouir sans battre le rappel de mes bons vieux fantasmes. Et encore, ça marche pas à tous les coups. C’est comme ça ma vieille, faut savoir y mettre du sien !

Midi sonnait à Saint-Etienne. Au-delà des fenêtres sans rideaux, le ciel de mars ne laissait filtrer qu’une clarté hivernale. Considérant les reliefs du petit-déjeuner sur la table basse, j’ai murmuré :

— C’est que... comment dire...? Je me demande si ça n’est pas un peu pervers.

— Sans blague !

Elle me regardait avec des yeux ronds. Sous ses courts cheveux en pétard, sa figure prenait une expression d’ahurissement absolu.

— Ben oui, quoi ! C’était...

— Excitant ! Et je ne vois pas ce qu’il y a de mal à ça.

Craignant de la vexer, j’ai renoncé à discuter. Mais dans mon esprit cela formait un tout : Le Perroquet, Marie-Jeanne, la clientèle et les strip-teases de l’après-midi, Simon – qui avait payé pour passer la nuit avec nous.

J’avais refusé le partage des billets abandonnés sur la commode. N’empêche que ça m’avait émoustillée. Un tout, oui ! Restait à savoir si je devais en avoir honte. Je n’étais guère sûre de la réponse. Dans le doute, je me suis promis de ne plus faire d’infidélités à mon amoureux.

Le printemps a tout de même fini par éclore. Dans les rues, la campagne, des coloris délicats, une luminosité nouvelle ont chassé le froid noir de l’hiver. Mars vivait ses derniers jours. Le trois avril, la fille que je remplaçais allait reprendre sa place ; à regret, je m’apprêtais à quitter Le Perroquet.

Un jour que nous profitions du soleil pour déjeuner à une terrasse, Fabien que je revoyais de loin en loin mais avec qui je ne couchais plus, avait noté que je semblais mélancolique à l’idée de reprendre la route.

— Tu n’es donc pas pressée de retrouver ton fiancé ?

Bien sûr... mais ça n’était pas si simple. D’abord, il y avait le problème d’argent. Si j’en avais gagné pas mal, j’en avais dépensé davantage. Vêtements, coiffeur, sorties. Sans compter le loyer et la bouffe ! Au moment de quitter Le Perroquet, je me retrouvais non pas à la case départ, mais un degré en dessous – j’avais un petit découvert.

Ensuite, j’avais trop longtemps été sevrée de liberté pour ne pas apprécier d’aller et venir sans licol. Sans être excessivement autoritaire, Pierre avait tendance à me diriger. Nous nous téléphonions régulièrement et je lui avais dit que mon remplacement à Lyon se prolongeait. C’est un des avantages du portable : l’interlocuteur ne peut vous localiser. Il avait bien proposé de faire un saut à l’occasion du week-end. J’avais réussi à l’en dissuader. Sans trop de peine : accablé de travail, il était fatigué.

« Ce qui serait impeccable, me disais-je en franchissant la porte du cabaret pour mon dernier jour, ce serait de trouver un autre intérim. Quelques semaines. Après quoi je rejoindrai Pierre. Et cette fois, je ferai des économies. »

L’idée m’est venue d’en parler à Gégé.

Après avoir servi les quelques clients qui attendaient le show de Marie-Jeanne, j’ai posé mes fesses sur un des tabourets du bar.

— Je ne vois pas ! La conjoncture est loin d’être géniale. Dans la limonade, en ce moment, on débaucherait plutôt. Ailleurs... ? Il faudrait que je me rencarde.

« Dis donc, Michèle, a-t-il repris en s’adressant à la jeune femme dont les énormes nichons tendaient la veste d’un tailleur printanier, t’aurais pas eu vent d’un job qui pourrait convenir à la môme ?

— Sers-moi un scotch !

Elle détestait danser l’après-midi et ne s’en cachait pas. Elle a pris le temps d’allumer sa cigarette, d’en tirer une longue bouffée avant de désigner les banquettes :

— Pourquoi vous en parlez pas à Philipe ? Il connaît tellement de monde...

L’homme qu’elle désignait était dans la quarantaine. Brun, taille moyenne, il se signalait par une élégance naturelle, le luxe discret de ses vêtements. Lola, une des entraîneuses était assise près de lui. Une conversation animée ne les empêchait pas de vider leurs coupes – ils en étaient à leur deuxième bouteille de Moët et Chandon.

— Je lui en cause ?

Déjà, elle décroisait ses jambes nues, bronzées artificiellement.

— Laisse d’abord passer le numéro de Marie-Jeanne !

En m’asseyant à la table de Philippe G. je n’y croyais guère.

Pourtant, le miracle s’était produit, après trente minutes de discussion, j’avais décroché un job à La Rochelle. La femme de son frère s’exilant un mois aux Etats-Unis, le couple avait besoin d’une baby-sitter pour leur deux enfants et peinait à trouver quelqu’un parce qu’il fallait dormir sur place.

— C’est quoi ce délire ? a demandé Clio en m’aidant à rassembler mes affaires. T’as déjà gardé des mioches ?

Philippe à qui j’avais avoué mon inexpérience m’avait rassurée. Il s’agissait seulement de les conduire au Mc Do, au cinéma, à leur cours de piano, éventuellement de leur servir de partenaire à la console de jeux. Pour les choses sérieuses, ils avaient une nounou. Dans la famille depuis des lustres, elle avait élevé Philippe, son frère et leur sœur, mais n’avait plus les jambes assez alertes pour courir derrière des gamins.

— Putain ! c’est la grande classe. Si j’avais su que Philippe était aussi pété de thunes... La seule fois où j’ai demandé quel était son boulot, il m’a répondu qu’il était voyageur de commerce !

Ce n’était pas absolument faux. Avec moi il avait été plus précis. Alors que son frère dirigeait le département pêcheries de l’entreprise familiale, lui, cherchait des marchés pour leur conserverie de poissons. Plusieurs de ses clients se trouvaient en Bourgogne – c’est pourquoi on le voyait si souvent au Perroquet.

Il avait les moyens de s’offrir des endroits plus sélects, mais il devait être sensible à l’atmosphère de la boîte.

Dans les quarante-huit heures qui ont précédé notre départ en voiture, je me suis demandé s’il allait profiter du voyage pour me faire des avances. Si je l’avais souhaité, j’en aurais été pour mes frais. Courtois, enjoué, il me traitait comme une gamine.

A quelques kilomètres d’Issoudun, nous avons fait halte pour déjeuner. À première vue, c’était un de ces restaurants à décor rustique comme il y en a tant. Un regard sur la blancheur éblouissante des nappes, les cristaux et les couverts en argent, a fait lever un doute. L’originalité de la composition florale sur un buffet ancien, l’allure du maître d’hôtel, et plus que tout, l’espèce de religiosité avec laquelle les clients mastiquaient ont achevé de me convaincre. Bien avant de saisir la carte immense au papier épais, j’avais compris : je me trouvais dans un restaurant gastronomique où Philippe ne s’était pas arrêté par hasard.

J’ai composé mon menu en suivant ses conseils. C’était la première fois que je mangeais une nourriture aussi succulente. Accompagnée d’un bordeaux velouté, elle m’irriguait de bien-être. Quoique repue, j’ai accepté un fondant au chocolat. Philippe se contentait d’un café. En faisant courir la flamme d’un briquet le long de son cigare, il a laissé tomber :

— Ma belle-sœur n’est pas vraiment bégueule, mais enfin... c’est une rochelaise pur jus, une fille d’armateur, autrement dit, élevée dans les principes de la grande bourgeoisie protestante. Est-il nécessaire de te demander de ne pas faire état du Perroquet ? Qu’est-ce que tu faisais avant d’y bosser ?

— Vendeuse.

— Alors nous dirons que la boutique a fait faillite, que tu as perdu ton job. Mettons que quelqu’un à l’hôtel m’a parlé de toi. Ça tombait bien : tu adores les gosses et tu avais envie de changer d’air. Compris ?

Plus tard, dans la voiture, j’ai tenté de me faire une opinion sur la famille dans laquelle j’allais entrer.

— Thomas est un garçon facile à vivre, un peu plus jeune que moi – trente-sept ans ! – le chouchou de notre mère. Les mômes sont trop gâtés, mais ils ne devraient pas te poser de problèmes. Quant à Camille, si elle est un peu snob, ce n’est pas le mauvais cheval. De toute façon, tu n’auras pas affaire à elle longtemps. Elle s’envole pour New York à la fin de la semaine.

J’ai encore posé quelques questions, apprenant que c’était une jolie blonde de trente-deux ans. Avec une amie, elle avait ouvert une boutique d’antiquaire. C’est pour trouver meubles et objets datant de l’époque des premiers pionniers que toutes deux allaient pendant un mois parcourir les Etats-Unis.

La nourriture de terroir provoquait une somnolence douce. Le silence s’installant, je me suis assoupie. Quand j’ai refait surface, le soleil avait disparu, un crépuscule couleur d’ardoise brouillait le paysage.

— Bien dormi ?

A ma droite, un panneau surgissait de l’ombre, disparaissait dans néant, trop vite pour que je puisse y lire quelque chose.

— Surgère ! Ce n’est plus qu’à quelques kilomètres. Je ne sais pas ce qu’il en est pour toi, mais moi, j’ai besoin d’un café !

Une nuit rapide montait du sol, noyant les champs, gommant le contour des fermes où les lumières s’allumaient. A la sortie de Surgère, Philippe s’est garé devant un vaste café éclairé au néon. En dehors du rayonnement cru qui débordait sur le trottoir, un noir sans nuance pesait sur l’esplanade, une obscurité humide, où malgré la distance, on croyait percevoir l’haleine de l’océan.

Une trentaine de kilomètres nous séparaient encore de La Rochelle. Alourdie par le repas trop copieux et le mauvais sommeil, j’ai reçu comme une gifle un vent qui charriait une odeur saline, une fraîcheur de laquelle Le Perroquet m’avait déshabituée.

Déphasée, j’entrais dans le café à la suite de Philippe. Encore un drôle d’endroit ! Ceinturée de glaces ternies, la grande salle avait un plafond mouluré, de vieilles banquettes de moleskine, des tables et des chaises d’un modèle si ancien, que sauf les néons blafards, on aurait pu se croire revenu en 1940. En dehors d’un homme à allure de routier qui comme nous consommait au bar, ce lieu trop éclairé était absolument désert.

Derrière son comptoir, la serveuse avait les bras ballants. Une jeune femme au visage pâle, les traits tirés, le regard si vague qu’il faisait penser à celui d’un ruminant qui digère. Avec son tablier blanc, sa robe noire, les cheveux gras qui lui tombaient dans la figure, elle était en totale adéquation avec le cadre, comme lui échappée d’une vieille photographie.

Dehors, Philippe m’a expliqué que l’endroit était connu dans la région, fréquenté surtout par les routiers, les voyageurs de commerce. A l’étage, le patron louait, avec quelques chambres, les charmes de ses serveuses.

— Ce vieux ruffian de Bastien ! Non content de prostituer les pauvres filles, il les baise, les fait trimer. Mais dès qu’elles commencent à prendre de la bouteille, il ne s’embarrasse pas de formalités pour les flanquer à la porte.

Révoltée, je me suis écrié que je ne comprenais pas pourquoi elles acceptaient un sort pareil.

— T’as entendu parler de la France d’en bas ? La Rochelle est une ville de riches, mais la région est pauvre. Paysans, ouvriers, pêcheurs, tout ça tire le diable par la queue. Alors c’est ça ou faire des ménages – il faut croire qu’elles préfèrent s’allonger.

12

La rue de l’Escale et la rue Réaumur sont à La Rochelle ce que les septième, huitième et seizième arrondissements sont à Paris : un périmètre réservé aux privilégiés.

Le bassin du Vieux-Port et l’animation du quai Duperré ont beau n’être qu’à quelques encablures, les boutiques de la rue du Palais et celles de la rue du Temple plus proches encore, on a la sensation de se trouver loin du centre – loin de la vie ordinaire.

Dans ces rues quiètes, les pas résonnent longtemps, l’œil se bute sur la pierre blond-gris des belles maisons, des hôtels particuliers. Construits aux siècles passés par des aristocrates et des armateurs, les unes et les autres alignent des physionomies hautaines qui semblent repousser le passant. Un calme de cloître a définitivement pris possession de la place. C’est à peine si de loin en loin, on entend le choc sourd d’un portail, un bruit de moteur moelleux, le rire d’un enfant échappé des hautes fenêtres.

C’est dans une de ces maisons que le frère de Philippe G. vivait avec sa famille. Bâtie en 1830 par le fondateur de la fortune familiale, cette bâtisse à trois étages dont un mansardé, ouvrait sur la rue Réaumur une porte imposante. Peinte en vert, la lumière du réverbère voisin y mettait des reflets satinés.

— Ça va ? a-t-il questionné en appuyant sur le bouton de sonnette.

Il était dix heures. Arrivés deux heures plus tôt, nous avions dîné dans une brasserie de l’Esplanade Saint-Jean- d’Acre. De ma place, j’avais pu observer le bassin, les petits bateaux fraternellement serrés les uns contre les autres, balancés sur le flot moiré de lumières. Deux tours d’aspect moyenâgeux s’élevaient à l’entrée de l’avant-port. « La tour Saint-Nicolas et la tour de la Chaîne », avait dit Philippe en les désignant. Il avait ajouté que La Rochelle est une ville agréable et que je m’y plairais certainement.

J’avais été galvanisée par tous les possibles que suscitait le large espace ouvert, mais devant la sombre porte, un retour d’anxiété me serrait les côtes, j’étais reprise par mes vieux démons.

C’est un homme brun, la peau mate, hâlée, les yeux noirs, qui s’est profilé dans l’ouverture. Plutôt grand, il était mince et vif. Dans la lumière opaline du petit hall où nous nous avancions, j’ai pu l’observer à mon aise – Thomas G. était très séduisant.

— Bonsoir Yasmine, a-t-il dit en m’offrant une main nerveuse, un sourire qui découvrant des dents très blanches, creusait deux fossettes verticales dans ses joues.

Surprise par la chaleur de l’accueil, je tardais à répondre.

— Je me trompe ? Votre prénom n’est pas Yasmine ?

— Si Monsieur.

— Eh bien Yasmine, vous nous ôtez une belle épine du pied ! Ma femme désespérait de pouvoir quitter La Rochelle.

« Bonne route ? a-t-il repris en posant une paume affectueuse sur l’épaule de son frère.

— Très bonne, mais je suis un peu fatigué. Je rentre tout de suite à Marcilly. Embrasse tout le monde – je te verrai demain au bureau.

Ses doigts appuyés dans le creux de mon dos, il m’a dirigée vers une porte vitrée précédée de deux marches. Nous suivions un couloir aux coudes inattendus. Après avoir traversé ce qui me parut être un petit salon, et où, malgré la pénombre, j’avais aperçu un piano, nous entrions dans une pièce à l’éclairage intimiste.

Vastes proportions, hautes fenêtres, parquets que les pieds faisaient grincer sous les tapis d’Orient, ce salon aurait être pu intimidant, mais ce qui frappait avant tout, c’était une extraordinaire impression de confort. Etait-ce dû aux motifs des double rideaux ? A l’adroit mélange de meubles contemporains et de belles pièces de mobilier ancien ? Aux bouquets de pivoines et de roses répartis sur les guéridons et les consoles ? Je n’étais pas suffisamment avertie pour identifier ce qui faisait le charme du décor, mais œuvre d’un professionnel ou de la femme qui se levait pour me tendre la main, c’était une réussite. Des bûches brûlaient dans une cheminée de marbre blanc – comme chez Pierre, lors de notre première soirée. C’était le même milieu, le même genre de maison, mais la fortune des G. n’affectait pas le visage glaçant de celle des parents de Pierre.

— Que voulez-vous boire ? a demandé Camille en me désignant un fauteuil. Coca, jus de fruit ? A moins que vous ne préfériez une tisane ?

Près des revues qu’ils avaient feuilletées en nous attendant, il y avait une théière, des tasses. Un petit oui timide est sorti de mes lèvres. Presque aussitôt, une femme d’âge mûr, robe grise et tablier blanc, est apparue. Quelques minutes encore, et elle revenait avec une nouvelle théière, posait une tasse devant moi.

— Mathilde, voici Yasmine, elle va s’occuper des enfants en mon absence.

Elle a hoché la tête. Ses cheveux gris bien lissés étaient attachés en chignon. Avec ses joues roses, son regard franc, c’était le type de la domestique de confiance. Elle m’impressionnait, mais ma timidité a fondu sous la bienveillance de son sourire. Quant à mon nouveau patron, il parlait peu, me regardait beaucoup. J’avais aimé la pression à la fois légère et autoritaire avec laquelle il m’avait guidée. Dans la jolie chambre que l’on m’avait attribuée, j’ai compris que dans cette maison, je ne serai pas malheureuse.

Le lendemain au petit déjeuner, j’ai fait la connaissance des enfants. Si l’aînée, Isabelle, avait les cheveux blonds, le regard clair de sa mère, son frère Antoine avait hérité des cheveux, des yeux, et du charme des hommes de la famille. Agés de douze et huit ans, ils étonnaient par une bonne grâce un peu distante à laquelle les gamins de ma cité ne m’avaient pas préparée.

Leurs chambres se trouvaient au deuxième étage. Séparées par un dressing-room commun, elles prenaient vue sur le jardin qui s’étendait à l’arrière de la maison. Avant de partir pour les institutions où ils étaient élèves, ils avaient tenu à m’en faire les honneurs.

Ce matin-là, le soleil d’avril riait dans un ciel au bleu délavé. Je me souviens de mon émoi joyeux en découvrant le tapis vert d’une pelouse, les troncs d’arbres anciens, les buissons, les fleurs, tout le charme imprévu d’un jardin dérobé derrière une façade austère. Mais lorsque j’ai parcouru la garde-robe des enfants, la surprise a fait place à la stupeur. Mis à part chez Fashionista, jamais je n’avais vu autant de fringues. Rien que des marques prestigieuses – et tout ça pour des gamins !

Si mes complexes n’avaient pas déjà été réactivés, cette vision n’aurait pas manqué de les mettre en branle. Heureusement, Isabelle et Antoine étaient de gentils enfants. Très vite, je me suis sentie à l’aise en leur compagnie, bien accueillie également par Lisbeth, la vieille nounou.

Mon travail n’était ni difficile ni fatigant. En me prédisant que je me plairai à La Rochelle, Philippe ne s’était pas trompé. Pendant les heures de classe, je prenais plaisir à parcourir les galeries à arcades des rues du centre ville, les quais du Vieux-Port, les allées du beau parc Charruyer.

Chaque matin, j’ouvrais mes volets et mes poumons à l’air du large, puis je descendais prendre mon petit-déjeuner, contente de moi, des autres, juste un peu troublée par les regards que mon patron laissait peser sur moi lorsque nous nous rencontrions.

Même s’il n’avait pas été le frère d’un homme rencontré dans un milieu spécial, j’aurai été alertée par l’indiscrète énergie sexuelle qui émanait de lui, trahissant le chasseur perpétuellement à l’affût, l’homme incapable de se satisfaire d’une seule femme.

13

Ma première semaine ne s’était pas écoulée qu’à la demande des enfants, je ne prenais plus mes repas à la cuisine, mais dans ce qu’on appelait « la petite salle à manger », par opposition à celle où avaient lieu les dîners privés, une pièce à lustres et lambris où l’appartement de ma mère aurait pu se loger à l’aise.

Très occupé, Thomas était rarement présent au repas de midi. Le soir en revanche, il nous rejoignait, « de plus en plus souvent », avait remarqué Antoine. Fallait-il croire que ma présence y était pour quelque chose ? Supposition flatteuse que je m’étais empressée d’adopter, soignant ma tenue et mon maquillage, laissant mes cheveux libres parce qu’il trouvait ça plus joli.

Le dîner fini, les enfants allaient dans la salle de jeux où ils avaient droit à une heure de télévision. A partir de ce moment, je n’avais presque plus rien à faire, Lisbeth se chargeant de leur coucher. Isabelle s’endormait sans discussion, mais Antoine exigeait parfois la lecture d’une histoire. Ceci fait, j’avais quartier libre, du temps que je passais au salon à bavarder avec Thomas.

Nous attendions que Mathilde ait déposé entre nous le tilleul réglementaire, la boîte de cigarettes, le lourd briquet en argent. Rideaux tirés, lumières baissées, nous nous entamions alors un flirt verbal, poussé chaque jour plus avant.

Amollie dans une bergère, je m’exposais aux caresses de sa voix, de ses yeux, répondais sans hésiter aux questions les plus indiscrètes – les provoquais parfois.

A onze heures, le timbre argentin de la pendule nous signifiait trop tôt la fin de ce tête-à-tête. Les marches du grand escalier gémissaient sous nos pas. Au premier, il me lançait un « Bonne nuit » lourd de sous-entendus, puis gagnait le fond du couloir où se trouvait sa chambre. Je poursuivais mon ascension, étouffant mon pas pour ne pas réveiller les enfants dont les chambres voisinaient avec la mienne.

Très vite, je me suis mise à attendre cet instant avec un mélange d’espoir et d’anxiété. J’avais conscience qu’il ne serait ni honnête ni raisonnable de faire l’amour avec Thomas, mais la tension était telle, qu’une fois dans mon lit, je ne résistais jamais à me masturber.

Cela faisait déjà dix jours que je me trouvais à La Rochelle et rien ne se produisait. Résolue à rompre une routine qui devenait pénible, je décidai un soir d’aller au cinéma. Le temps, idéal depuis mon arrivée, s’était brouillé. Tout l’après-midi, une pluie fine et têtue avait noyé la ville.

Lorsque à vingt heures, j’ai quitté la maison, Mathilde m’a offert son parapluie, disant que l’orage qui grondait sur Fouras risquait de nous rejoindre.

— Déjà que vous n’êtes pas trop couverte !

Je n’avais aucune envie de m’encombrer d’un vieux pépin !

— Si ça recommence, je pourrai toujours marcher sous les galeries, ai-je dit en quittant la cuisine où j’avais dîné vite sur un coin de table.

L’Olympia passait Le Boulet, un film qui n’avait d’autre ambition que de faire rire – exactement ce qu’il me fallait. Les lumières rallumées, je me suis laissée porter vers la sortie par le flot des spectateurs. Des cris, des exclamations se faisaient entendre en tête de cohorte. Au fur et à mesure que nous approchions des portes, un bruit de cataracte devenait plus net. Avant même de poser un pied dehors, je recevais au visage une bouffée de poudre d’eau. Mathilde ne s’était pas trompée : il pleuvait des cordes !

Le temps de dévaler la rue Chaudrier jusqu’aux arcades de la rue du Palais, j’étais douchée, les cheveux ruisselants, mon tee-shirt collé à mes seins sans soutien-gorge. La rue Réaumur enfin ! Aveuglée, je pataugeais dans les flaques. Je me suis plaquée à la porte en sonnant frénétiquement. « Qu’est-ce qu’ils fichent là-dedans ? », maugréai-je, quand le battant s’est écarté sur Thomas.

— Rentrez vite !

Sans un mot, je l’ai suivi dans la cuisine. La pièce conservait une odeur de pâtisserie, une tiédeur réconfortante. Pendant que je m’avançais vers l’évier pour y tordre mes cheveux, il franchissait la porte de l’office, revenait pour me tendre des serviettes.

— Quelle idée de sortir sans imper ! Vous vous croyez au mois de juillet ?

Sous le tee-shirt, mes seins étaient aussi visibles que si j’avais été nue ; mes aréoles marquaient le tissu blanc de deux taches symétriques. Relevant la tête, je l’ai regardé avec défi.

— Buvez ça !

D’un placard, il avait sorti des verres, une bouteille de porto. Une cuisse sur la table, il prononçait entre deux gorgées :

— Vous grelottez ! Filez prendre une douche chaude avant de choper la crève.

Eclairage raffiné, baignoire compliquée et cabine de douche à porte de verre opalin, la salle de bains que je partageais avec les enfants était d’un luxe dont le modernisme m’avait tout d’abord déroutée. Encastrée dans la paroi de marbre rose, une batterie de boutons commandaient la température de l’eau, la puissance des jets, leurs nombres et leur orientation. C’est ainsi que le premier jour, tâtonnant pour obtenir une douche chaude, j’avais reçu sans préavis un paquet d’eau glacée sur la tête. Depuis, Dieu merci, j’avais appris à maîtriser ces grandes eaux.

Mes vêtements abandonnés sur le dallage, je me suis offerte aux jets brûlants qui me prenaient en spirale, réchauffaient ma peau, détendaient mes nerfs agacés par la placidité de Thomas. Très vite, un nuage blanc a empli la cabine. L’eau tambourinait avec le même bruit que la pluie au-dehors, et soudain, je n’étais plus seule, un corps nu se collait à mon dos, des mains s’emparaient de mes seins, glissant entre mes fesses, un sexe raide cherchait mon vagin.

Enfin ! Sans un mot, j’ai plaqué mes mains sur la paroi ruisselante, je me suis penchée pour que Thomas puisse me prendre plus commodément. Le contact du corps dur, celui des poils et des couilles, les pinçons infligés à mes pointes tout autant que la détermination avec laquelle il me baisait en silence, m’enivraient. Suffocante, immobile, je recevais les coups d’une bite longue, fine, habile à varier la pénétration et le tempo.

Quittant ma hanche, une de ses mains trouvait ma touffe, tirait sur mes poils – méchamment. Quand il a enfoncé son pouce dans mon cul, je me suis raidie avant de m’ouvrir davantage. Remplaçant le pouce, deux doigts durs m’ont fouillée avec une brusquerie accrue.

— Ecarte-toi ! a-t-il soufflé en me claquant les fesses.

Avant même d’avoir compris, j’avais sa queue dans la raie ; après quelques poussées, le gland franchissait mon anus. C’était si inattendu que j’ai laissé échapper un hoquet. Je tentais de me redresser, mais une main pesait sur mon dos, une autre s’accrochait à mes cheveux, en deux coups, la bite a investi mon rectum.

D’abord, il n’y a eu que la douleur. Des étoiles rouges devant les yeux, je me demandais si je pourrais endurer la barre qui me distendait le cul. Sans être brutal, il ne cherchait pas à amortir ses coups. Cette violence maîtrisée, nouvelle pour moi, était excitante. Peut-être parce qu’au-delà des mots qu’il ne prononçait pas, je sentais que loin de chercher à jouir en égoïste, il voulait me faire partager sa jouissance.

Je me suis détendue, ouverte, submergée peu à peu par un plaisir piquant. Abandonnant mes cheveux qu’il tenait noués en corde, il a caressé ma vulve, branlé mon clitoris, assez longuement pour que la jouissance gonfle mon ventre. Lui aussi était proche de l’orgasme. Je le sentais aux contractions de la bite, à un regain de rapidité, de puissance, dans les coups qu’il me portait.

La surprise m’a fait crier quand j’ai senti les jets de sperme. En pinçant mon clitoris je me suis laissée aller sur le sol avec lui. J’ai joui, haletante et aveuglée.

« Nous n’avons pas mis de préservatif ! », ai-je remarqué plus tard, d’un ton mi-figue, mi-raisin.

En peignoir, nous étions descendus au salon pour boire un verre.

— N’aie pas peur, je ne suis pas malade.

— Mais moi, je pourrais l’être.

— Tu l’es ? Non ? Alors, où est le problème ?

« Et puis, a-t-il repris en caressant mes cheveux, quand ça en vaut la peine, il faut savoir prendre des risques. »

Gentil, ce qu’il venait de dire là !

14

Dans les trois jours qui ont suivi, Thomas n’a fait aucune allusion à ce qui s’était passé. Les enfants couchés, nous reprenions nos énervants tête-à-tête. Si un reste de douleur n’avait pas persisté dans mon cul, j’aurais pu croire avoir rêvé l’épisode la douche. Alors, c’était déjà fini ? Bien la peine de m’avoir ouvert des horizons nouveaux !

Je redevenais morose, lorsque, le quatrième jour, il vint partager le déjeuner des enfants. Le temps était radieux, une de ces journées de printemps où le monde repeint à neuf réveille les vieux désirs, en suscite de nouveaux.

Le soleil qui ricochait sur les façades du Vieux-Port ne franchissait pas les fenêtres du salon, mais les ombres bleues qui s’allongeaient dans la pièce la baignaient d’un mystère non exempt de sensualité.

Je pressentais quelque chose. Isabelle et Antoine partis pour l’école, j’ai été prise d’impatience parce que, le café servi, Mathilde s’attardait à bavarder. Elle a tout de même fini par se retirer, et :

— Que diriez-vous de dîner dehors ce soir ?

J’étais contente. Mais la surprise n’a pas tardé à remplacer la joie. En se levant, il tirait une enveloppe de sa poche, me la tendait avec un sourire teinté d’ironie.

— Les instructions utiles ! A ce soir.

Evidemment, la porte à peine retombée, mes doigts attaquaient la grande enveloppe kraft. Un chiffon noir s’en échappait, un billet. Penchée sur le sol, j’ai ramassé un masque comme on en distribue dans les avions, une coupure de cent euros. Une lettre les accompagnait. Voici son contenu : « A dix-sept heures, un train régional quitte la gare. Il vous conduira à Surgère où j’ai réservé une chambre au C., à votre nom. C’est là que je vous retrouverai à dix-huit heures trente. Allongée sur le lit, vous serez nue, jambes écartées, yeux bandés, ouverte, disponible, obéissante.

Ci-joint de quoi régler la chambre et le train. Ne vous souciez pas des enfants, tout est arrangé avec Lisbeth. Prévoyez une petite robe pour le dîner.T. »

Surgère ! Le C. ! J’avais peine à le croire, pourtant, c’était bien dans l’étrange café où Philippe et moi nous étions arrêtés, qu’il me commandait de l’attendre. Car je ne m’y trompais pas, c’est bien d’un ordre qu’il s’agissait. De même qu’il m’avait sodomisée sans préambule, il disposait de moi : ouverte, disponible, obéissante !

Emue, je suis montée pour me préparer. Vêtue de la minirobe rouge qui avait fait les beaux jours du Perroquet, chaussée des sandales choisies avec Alex, maquillée soigneusement et soigneusement shampooinée, j’ai endossé mon imper, trop excitée pour patienter à la maison jusqu’à l’heure du départ.

Dans la cuisine, Mathilde épluchait des haricots verts en bavardant avec Lisbeth.

Sans avancer dans la pièce, j’ai demandé où se trouvait la gare.

— Du côté de La Pallice. C’est pas tout prêt. Pourquoi voulez-vous aller là-bas ?

Des questions, toujours – comme ma mère !

— Je veux m’informer des horaires pour Marseille.

— Vous avez le temps. Madame ne rentre pas avant quinze jours. Je suis sûre que Monsieur ne demandera pas mieux que de vous y conduire.

Réprimant mon agacement, j’ai répondu qu’il faisait beau, que j’avais envie de marcher.

— Bon ! Vous voyez l’avenue Guiton ? Non ? Lisbeth, tu ne veux pas lui faire un dessin ?

Libre enfin, j’ai suivi la rue Vieljeux, traversé à pas lents une partie du parc Charruyer. Sous les ombrages, dans les allées, les Rochelais étaient nombreux à profiter de cette journée exceptionnelle. Inondée de soleil, l’avenue Guiton se traînait paresseusement jusqu’à la gare.

Place Pierre Sémard, ai-je lu en y arrivant. Encore un Pierre ! Le mien se trouvait de plus en plus souvent relégué à l’arrière-plan. Ce n’est pas que je l’aimais moins, mais jouir était trop bon, je n’étais pas rassasiée.

Lors de mes rares accès de mauvaise conscience, je me répétais que sexe et sentiments sont deux choses distinctes, et puisque je n’arrivais pas à jouir avec lui mais n’aimais personne d’autre, je ne le trompais pas vraiment.

Pénétrée par le jour radieux, la grande salle, à peine moins vide que le soir de mon arrivée, paraissait encore plus désuète. Le haut comptoir de bois rutilait sous les rayons d’un soleil cuivré. Derrière, ce n’était pas la serveuse au visage fatigué, mais une blonde, plus jeune, à peine moins défraîchie – tout aussi maussade.

— Qu’est-ce que vous voulez boire ? a-t-elle questionné en passant un chiffon sur le marbre devant moi.

— Un Coca.

« Je crois qu’il y a une chambre réservée à mon nom », ai-je repris plus bas, gênée par l’attention de quatre hommes qui jouaient aux cartes et s’étaient interrompus à mon entrée.

— Quel nom ?

Toujours ce ton revêche ! Saisissant un registre, elle a mouillé son doigt pour en tourner les pages chiffonnées.

— C’est quarante euros. On paye d’avance. Vous montez tout de suite ?

J’ai acquiescé, troublée parce que Thomas avait prévu qu’on me demanderait de l’argent. Cela signifiait-il qu’il fréquentait cet endroit ? D’autres du même genre ?

La fille traînait ses pantoufles. Derrière elle, j’ai gravi les marches d’un vieil escalier de bois, marché dans un corridor où la poussière dansait dans un flot de lumière éblouissante. Nous passions devant des portes grises, peintes chacune d’un numéro noir. Devant la 7, elle a sorti un trousseau de la poche ventrale de son tablier. Par contraste avec tout le soleil que j’avais reçu dans les yeux, la pièce où nous entrions m’a paru sombre. En m’avançant vers la fenêtre, j’ai vu une cour encombrée de casiers à bouteilles, de caisses, de vieux pneus et d’outils rouillés. Sous un auvent de tôle, une voiture d’un autre âge finissait de pourrir. Pourtant ce n’était pas triste. Sans doute à cause de la clarté bleue, somptueuse, qui tombait là comme au fond d’un puits.

— Je vais vous chercher des serviettes.

Le ton, la phrase, tout m’a fait sursauter. Soudain, je me demandais ce qu’elle avait en tête. Imaginait-elle que, comme elle, je me prostituais ? Dans la glace de l’armoire antique, je me suis vue rougir. Lorsqu’elle est revenue déposer deux serviettes sur le lavabo scellé en face du lit, j’ai tenté une justification malhabile.

— Mon ami doit me rejoindre... à dix-huit heures trente. Pourrez-vous lui indiquer le numéro de la chambre ? Nous... il m’a demandé de venir en avance parce que...

Dans le regard terne qu’elle levait sur moi, il n’y avait ni intérêt, ni sympathie. Je n’y lisais que de l’indifférence, une surprise vague qui signifiait : Bon Dieu, pourquoi faire tant d’histoires ?

— Vous désirez autre chose ? a-t-elle dit alors que je me taisais.

— Rien, merci.

Contrariée, j’ai refermé la porte. J’avais la sensation de m’être inutilement humiliée. « Un vieux réflexe ! », ai-je marmonné en inspectant l’énorme lit et son édredon rouge, la table de chevet à plateau de marbre.

De retour à la fenêtre, j’ai aperçu un type qui levait vers moi une trogne enflammée. Soixante ou soixante-cinq ans, il était de taille moyenne, le crâne strié de rares cheveux, étonnamment sombres. Ce bonhomme était vêtu d’un pantalon mou, d’une chemise qui devait être blanche mais que l’ombre nuançait de bleu, chaussé d’épais souliers. Une barbe de trois jours lui salissait les joues. Humide et retenant un mégot, sa lèvre inférieure faisait une lippe goguenarde, malgré la distance, je me rendais compte que son regard me passait au scanner.

Sans nul doute, j’avais sous les yeux celui que Philippe avait qualifié de vieux ruffian, Bastien, le saligaud qui exploitait ses serveuses. Eh bien, il avait la tête de l’emploi ! Jamais encore, je n’avais contemplé une physionomie aussi bassement sensuelle.

J’ai tiré les doubles rideaux, plongeant d’un coup la chambre dans une pénombre rouge. Ma montre indiquait dix-huit heures vingt. Après l’avoir déposée sur la table de chevet, j’ai ôté ma robe, mon soutien-gorge, mon string. Faute d’instructions à ce sujet, je gardais mes sandales, car en pommant mes fesses, les talons hauts mettaient ma ligne en valeur. Un conseil que je devais à mes copines du Perroquet. Comme je leur devais mes cheveux éclaircis, l’habileté à me farder, le remplacement progressif des treillis et sweat-shirts par des jupes et des petits hauts sexy.

La glace de l’armoire ne me reflétait pas au-delà des genoux, mais c’était suffisant pour que j’apprécie mon image. Le contraste entre ma chevelure blond-roux et les poils sombres de ma toison continuait à me troubler. Je n’avais pas pris de poids, pourtant, mes seins paraissaient plus ronds. En les pressant l’un contre l’autre, je me suis faite attentive à la montée de mon désir. Dans quelques instants, je serai offerte aux regards de Thomas. J’ai repoussé l’édredon. Le masque sur les yeux, je me suis allongée sur un dessus de lit dont le coton rêche retenait une odeur de lessive. Le fait d’être provisoirement aveugle conférait aux bruits une importance nouvelle. Mesurant le temps aux battements de mon cœur, je tentais de situer des voix, des claquements de portes, l’appel obstiné d’un oiseau, deux notes stridentes qui dominaient le chant de ses congénères.

J’étais surtout à l’affût d’un bruit dans l’escalier. Lorsque enfin, des pas se sont fait entendre, j’étais si énervée que j’ai dû m’enfoncer les ongles dans les paumes pour ne pas bondir en arrachant mon bandeau.

Le bruit de la poignée, le grincement léger du battant, un pas, deux pas, un souffle. Je n’étais pas étonnée par le silence, mais pourquoi Thomas ne s’approchait-il pas ? Le cœur tapant dans les oreilles, j’attendais, vulnérable, crispée, espérant et redoutant ce qui allait venir.

Dans le silence, le souffle s’est fait plus lourd, plus rapide. N’y tenant plus, j’ai fini par appeler – pas de réponse !

— Thomas ? ai-je répété plus fort. Pourquoi ne dites-vous rien ?

Quelques secondes encore d’un silence qui devenait assourdissant, puis :

— Ce n’est pas Thomas, Mademoiselle. Excusez-moi. La porte n’était pas fermée, je croyais la chambre vide.

Une voix de paysan, enrouée par l’excitation, jubilante sous la contrition de parade : Bastien ! Non seulement le vieux vicieux n’avait pas hésité à forcer ma porte, mais il avait pris tout son temps pour me reluquer. Alors que je tentais d’arracher le dessus de lit, il a eu le culot d’ajouter :

— Vous affolez pas ! Allez, vous êtes pas la première que je vois à poil. A mon âge, vous savez, ça ne porte plus à conséquence.

Salaud, qui en plus me prenait pour une conne ! Étranglée de colère, je n’ai pu que tendre un bras en direction de la porte.

— Mais oui, je m’en vais. Calmez-vous, y’a pas de bobo.

Sous les sourcils en buisson, ses petits yeux me brûlaient. J’avais réussi à m’envelopper dans le couvre-lit, qu’ils en étaient encore à traquer des morceaux de chair.

Derrière lui, j’ai refermé la porte à clé. Dix-huit heures cinquante ! Qu’est-ce que Thomas fabriquait ? Je commençais à en avoir ras le bol ! C’est à ce moment que quelqu’un a secoué la poignée. Toute à ma mauvaise humeur, je n’avais rien entendu venir.

— Qui est-ce ? ai-je demandé d’une voix rogue.

— Thomas ! Qui voulez-vous que ce soit ?

A demi rassurée, je n’ai fait qu’entrebâiller la porte.

— Qu’est-ce qui vous prend ?

En quelques mots, j’ai raconté la chose.

— L’enfoiré ! Je parie qu’il est en train de se masturber. Ça ne vous excite pas un peu ?

En parlant, il me débarrassait de mon péplum. Allongée, je l’ai laissé bander mes yeux, m’écarter bras et jambes pour les lier avec des foulards aux montants du lit.

De nouveau, c’était l’attente anxieuse, l’omniprésence, jusqu’aux plus menus, d’une infinité de sons. D’où provenait ce bruit de ferrailles ? Du petit sac de voyage qu’il tenait à bout de bras en arrivant ? Et cet autre bruit, moins identifiable ?

La tension augmentant, j’ai tenté de jeter un regard sous le masque. La pénombre ne me laissait rien deviner. Je peinais à distinguer mes cuisses, quand une mince ligne éblouissante a fusé sous le bandeau.

— Je prends quelques photos. Si ça t’ennuie, j’arrête.

Ça m’ennuyait si peu que j’ai bougé la tête pour prendre une pose plus avantageuse. Après Simon, Thomas était le deuxième homme devant lequel je m’exhibais. Toute honte bue, je devais avouer que j’aimais ça.

Le contexte n’y était pas étranger. Finalement, l’intervention de Bastien avait été excitante. Je revoyais les yeux vicieux qui s’étaient posés sur mes seins, sur ma chatte qu’ils avaient pénétrée comme l’index dur de Thomas la pénétrait maintenant. Le suc, dans mon vagin, faisait un bruit humide. Docile, j’ai léché les doigts qu’il posait sur mes lèvres. Forçant mes dents, il m’obligeait à goûter ma mouille, à en commenter la saveur. La gorge nouée, j’ai prononcé des mots malhabiles, entrecoupés de soupirs, car il me mordillait les seins.

Quand il m’a laissée, j’ai eu la satisfaction d’entendre un bruit d’étoffe. Sûrement, il quittait ses vêtements. Dans quelques minutes, il s’allongerait sur moi et me ferait l’amour.

A nouveau, ses mains caressaient mes cuisses, mon ventre, ma poitrine. Il m’avait imposé le silence, mais en sentant un de mes tétons cruellement étiré, je n’ai pu contenir un cri. Un objet froid se posait contre ma chair. Sous la morsure de l’acier, j’ai crié à nouveau – franchement, cette fois.

— Respire profondément. Ça va passer.

Il en avait de bonnes ! La douleur était si intense, si inattendue surtout, que si je n’avais pas été ligotée, j’aurais arraché cet étau infernal.

— Qu’est-ce que c’est ? ai-je réussi à murmurer.

— Une pince à sein. Une petite.

Une pince à sein ? Sidérée, mon plaisir refluant à toute vitesse, j’ai demandé de quoi il s’agissait.

— Un petit accessoire stimulant.

— Pour qui ?

Avec un rire bas, il a prononcé :

— Pour nous deux. Bientôt tu ne sentiras plus qu’un élancement agréable.

Et comme j’émettais un grognement dubitatif :

— Je l’enlève si tu veux, et on rentre. En dépit des apparences, je ne pratique pas la coercition !

Je souffrais moins, mais ça n’était quand même pas le pied. S’il n’avait pas été aussi séduisant, j’aurais refusé qu’il place la deuxième pince. Les choses étant ce qu’elles étaient, particulièrement mon envie de faire l’amour, je l’ai laissé meurtrir mon autre téton. Les dents serrées sur une plainte, je respirais avec peine, trop crispée pour apprécier la caresse de ses doigts sur ma vulve. Les minutes m’ont semblé longues avant que la douleur s’apaise, que je retrouve ma respiration.

— Je fais encore quelques photos, d’accord ?

Je me suis prêtée au jeu avec complaisance, essayant de me représenter telle qu’il me voyait : le visage masqué, les jambes ouvertes, garrottées, les seins torturés par les pinces, la chatte ouverte, les poils collés.

Une onde me soulevant les reins, j’ai osé dire que je voulais qu’il me baise.

— Mademoiselle !

Riant de ce rire bas qui me donnait le frisson, il venait sur le lit. D’abord, j’ai senti ses cuisses nues contre les miennes. Les poils de sa poitrine effleuraient mes seins, mais contrairement à mon attente, il ne s’allongeait pas. J’ai eu un choc au contact qui s’appesantissaient sur mon visage, descendaient dans mon cou. Quelques secondes encore, et le bout décalotté de la verge s’écrasait contre mes lèvres.

En bonne petite chienne, j’ai donné des coups de langue sur le prépuce, le gland, léché sans rechigner le liquide épais, salé, dont il barbouillait ma bouche. Malhabile à ce jeu, j’aurais voulu pouvoir m’aider de mes mains.

— Tu suces mal ! a-t-il soupiré en me donnant de petites gifles avec sa bite. Ouvre !

J’ai obéi, recevant d’un coup jusqu’au fond de la gorge la verge tendue. L’assaut m’a fait tousser. Suffoquée, j’essayais de recracher le paquet de chair. Peine perdue ! Ses deux mains plaquées aux côtés de ma tête, il faisait dans ma bouche les mêmes allers-retours qu’il aurait fait dans mon vagin.

Chaque coup porté sur ma luette me soulevait d’un hoquet. J’étouffais, avec l’impression que mes yeux allaient jaillir de ma tête. J’ai récupéré mon souffle, enfin, une longue goulée salvatrice, lorsqu’il s’est retiré pour placer sa bite entre mes seins.

Je reprenais conscience de ce qui m’entourait, d’un bruit de pas mal étouffés qui s’arrêtaient derrière la porte. Bastien était-il en train de nous épier ? Cette pensée a provoqué un lourd afflux de sang dans ma vulve.

En rapprochant mes seins pour qu’ils enserrent sa bite au plus près, Thomas avait réveillé les élancements. La provocation, autant que la souffrance, m’ont poussée à ne plus retenir mes gémissements. Tandis qu’en va-et-vient rapides, il poursuivait son plaisir entre mes seins douloureux, j’imaginais Bastien, debout derrière la porte, la bite hors du pantalon.

Le souffle accéléré de Thomas ne m’empêchait pas d’en percevoir un autre, plus rauque, de l’autre côté du battant. Bastien se branlait-il à grands gestes brusques ? Osait-il prendre son temps ? Peut-être était-il en train de baiser une de ses serveuses !

A une vitesse folle, les images surgissaient dans l’obscurité du bandeau, augmentaient si bien mon excitation que je ne sentais plus la douleur.

« Baise-moi ! », ai-je crié en tentant de le repousser. Mais son projet était autre. Je l’ai compris en recevant de longues giclées de foutre sur le visage et les seins.

— JE décide quand tu jouis – pas toi !

Jouant l’autorité, sa voix ne parvenait pas à dissimuler tout à fait la plénitude que procure un bon orgasme.

— Je vais ôter tes pinces. Respire un grand coup.

C’était une bonne nouvelle, mais j’ai vite déchanté. Comprimé trop longtemps, mon sang refluait en élancements aigus, presque aussi odieux que la morsure du métal. Pour atténuer la souffrance, il a longuement massé mes pointes. Tout en dénouant les liens de mes chevilles, de mes poignets, il a murmuré d’une voix rêveuse :

— Tu as été courageuse. Ça mérite un bon dîner !

Sous le bandeau, l’incompréhension et la stupeur, la frustration ont élargi mes yeux. Un magma de sentiments négatifs, bien près de crever en récriminations. Heureusement :

— Ensuite, nous reprendrons nos frasques.

15

Un restaurant entre Cognac et Bordeaux. Une salle petite mais raffinée, à l’instar des mets proposés, d’une clientèle chic sans ostentation – la classe discrète de la grande bourgeoisie protestante.

Les fleurs, les bougies, le champagne dans un seau sur pied, tout ce décorum délicat ne me distrayait pas de mon désir. En filigrane au tableau formé par les costumes trois- pièces, les robes du soir, le ballet des serveurs et le miroir sombre d’un piano à queue au couvercle clos, la trogne de Bastien s’imposait, aussi obstinée que le visage maussade de la serveuse, les rideaux de reps rouges, le lit de cuivre où j’avais été attachée.

A la demande de Thomas, je n’avais pas fait de toilette. Posée sur une chaise tapissée de chintz clair, la robe au ras des fesses, je suivais avec anxiété la progression de la mouille qui débordait de ma culotte. La honte, si je découvrais une tache humide en me levant ! En même temps, dans un tel décor, il y avait quelque chose d’excitant à sentir entre mes jambes la trace matérielle de ce que nous venions de faire.

Alors que j’attendais les framboises à la crème fouettée que j’avais choisies en dessert, Thomas qui s’abstenait a chuchoté :

— Si en guise de douceur, vous m’offriez votre culotte ?

Croyant avoir mal compris, je lui ai demandé de répéter, ce qu’il a fait, l’œil et la voix amusés.

— Vrai, vous voulez ? Où se trouvent les toilettes ?

— Pourquoi ? Vous allez faire ça ici, discrètement, avec la grâce qui vous caractérise. Savez-vous Yasmine, que vous êtes une jeune fille gracieuse ?

On ne me l’avait jamais dit, mais mon trouble m’empêchait d’apprécier le compliment. Ma gêne était d’autant plus forte qu’il me semblait que le gros homme à cheveux blancs de la table voisine tendait l’oreille en me regardant.

Ce qu’il me demandait était d’autant plus difficile que je me sentais dépaysée, seule de mon espèce dans un milieu étranger. Debout près du piano, le sommelier ne me considérait-il pas avec l’air sévère du douanier suspectant un fraudeur ? C’est dans des moments comme ça qu’on devient parano.

Et puis zut ! « On verra bien ! », me suis-je dit en redemandant du champagne.

Affichant une désinvolture que j’étais loin d’éprouver, j’ai bu cul sec pour me lancer dans une série de contorsions maladroites. Ma robe moulante ne facilitait pas la manœuvre. M’obligeant à ne regarder que les yeux pétillants de mon vis-à-vis , j’ai réussi à faire glisser le chiffon de dentelle rouge. Ouf ! J’amorçais un mouvement vers le sol, quand le serveur est arrivé.

— Panier de framboises sur cœur de crème fouettée, coulis de pétales de roses et ciselures de menthe fraîche. Bon appétit, Mademoiselle !

Pourquoi ce regard égrillard ? Avait-il surpris quelque chose ? Peut-être oui, peut-être non. De toute façon, il fallait en finir ! Dans un mouvement d’héroïque résolution, je me suis penchée sur mes chevilles pour y cueillir la culotte. Ignorant notre gros voisin aux cheveux de neige, j’ai passé à Thomas l’objet du délit dans mon poing serré. Le plus dur était fait. C’était maintenant à lui de jouer. Il s’en tirait avec élégance. Utilisant mon string comme un mouchoir, il s’en tamponnait le front. Le maître d’hôtel passant près de nous, il s’est donné le plaisir de demander :

— Il n’y a pas moyen d’avoir un peu d’air ?

— Mais certainement, Monsieur.

Et l’autre imbécile, qui après en avoir demandé la permission à une vieille dame, claquait les doigts en direction d’un commis pour lui faire ouvrir une fenêtre ! Poursuivant son manège, Thomas plongeait son nez dans l’entrejambe humide.

— Cela va-t-il mieux, Monsieur ?

Obséquieux à force d’amabilité professionnelle, le larbin se courbait vers nous.

— Bien mieux ! J’apprécie – énormément !

— Tant mieux, Monsieur.

Dans la clarté mouvante des bougies, ses yeux noirs pétillaient d’excitation, de malice. Les joues creusées de fossettes verticales, il m’a dédié un sourire complice en demandant si je voulais du café.

— Non, merci. Je suis assez énervée comme ça !

Et riant à mon tour, je me tournais vers le gros homme stupéfait. L’envie me prenait de faire des folies. Lorsque Thomas m’a suggéré d’aller aux toilettes et d’en revenir nue sous mon imper, je n’ai pas hésité. Ma robe roulée dans mon sac, excitée par les regards qui nous avaient suivis, je me suis installée dans la voiture, les yeux bandés à nouveau.

Longtemps, nous avons parcouru en silence une campagne endormie. De loin en loin, les phares d’une voiture venant en sens inverse mettaient une ligne jaune sur la lisière de mon bandeau. Ma vitre à demi baissée, je respirais en l’analysant un air chargé de parfums qui changeaient avec la route. Sans voir, je reconnaissais l’arôme acide d’une herbe fraîchement fauchée, la fragrance sucrée des lilas, la saine puanteur du fumier en tas dans la cour des fermes, l’odeur de la terre humide et celle des vergers en pleine floraison, d’autres encore, jusqu’à la senteur caractéristique des pots d’échappement qui annonçaient la ville.

— Où sommes-nous ?

— Mystère ! Vous n’êtes pas fatiguée ?

— Pas du tout.

Tandis que nous roulions sur une surface moins lisse, sans doute une rue pavée, le silence est retombé, léger, prometteur. Redressée, je tendais l’oreille. Ne percevant que des bruits lointains, j’en ai conclu que nous nous trouvions dans un faubourg peu fréquenté de... Bordeaux ? Cognac ? Rochefort ? Je n’avais pas été assez attentive à la distance. Mais lorsqu’un air saturé d’humus, une fraîcheur mouillée, ont investi l’habitacle, j’ai compris que nous pénétrions dans un grand parc – ou peut-être dans un bois.

Renversant la tête, je trichais pour saisir au passage le reflet d’un réverbère, un tronc sombre, l’amorce d’une allée. Après un quart d’heure d’un parcours en circonvolutions où nous avions croisé d’autres voitures, Thomas s’est garé contre le bord peu élevé d’un trottoir.

— Comment vous sentez-vous ?

Une anxiété légère me venait du grand silence nocturne, du vent qui s’enflait et secouait la ramée.

— J’aimerais savoir où nous sommes.

— Quelle importance, puisque vous êtes avec moi ? Vous me faites confiance ?

— Bien sûr.

J’ai tendu mon front à son baiser, basculée avec le siège dont il réglait l’inclinaison. Adroitement, ses mains dénouaient la ceinture de mon imper, attaquaient les boutons.

— Nous ne risquons pas d’être vus ?

— Que vous êtes mignonne !

— Mais...

— Chut !

Sa bouche, ses mains, m’ont réduite au silence. Accrochée à ses épaules, je me suis contorsionnée afin qu’il me pénètre.

— Allongez-vous, a-t-il dit en me repoussant, j’ai envie de vous regarder, de vous caresser. Je vous trouve si jolie...

J’étais trop excitée pour ne pas me laisser faire. Si quelqu’un passait, tant pis ! J’ai tout de même demandé si les portières étaient bien fermées.

— N’ayez pas peur.

A moitié rassurée, je l’ai laissé écarter l’imper. Toute nue, je frémissais à la caresse de sa bouche, de ses doigts. Entre deux rafales, je croyais parfois entendre un bruit de pas et tentais alors de me redresser. En prononçant des paroles rassurantes, il me maintenait à l’horizontale, cuisses ouvertes, seins dressés.

Ce jeu s’est poursuivi pendant des minutes trop longues. J’avais envie d’être baisée – je l’ai dit.

— C’est une bite que tu veux ? Regarde !

Le bandeau repoussé sur le front, j’ai cligné les yeux, en dépit de la faible clarté ambiante. Baignées par le halo fauve d’un lampadaire éloigné, trois silhouettes masculines entouraient l’auto. A moins d’un mètre, des types couleur muraille, les yeux fous, se masturbaient en me regardant. J’en étais si stupéfiée, que je ne pensais même pas à refermer l’imper. Collé à moi, Thomas respirait plus fort. Sur son front, une veine s’était gonflée, palpitante.

« N’aie pas peur ! », a-t-il redit, mais c’était inutile. Allongée à nouveau, je m’exhibais avec une impudeur complaisante, pressant mes seins, creusant les reins pour m’offrir mieux aux doigts qui me branlaient. Une fièvre inconnue me brûlait la tête ; avec le sentiment de faire quelque chose de sale et défendu, je me laissais submerger par les vagues d’un plaisir âpre.

J’ai joui avec le premier type qui a craché son sperme. Les deux autres le suivaient de peu. Après quoi, ils disparaissaient, fondus dans l’ombre épaisse des taillis.

— Descends ! a dit Thomas d’un ton brusque.

— Mais...

— Obéis !

Titubant un peu sur mes talons hauts, j’ai quitté l’abri de la voiture, frissonné au contact de l’air sur mon corps nu.

— Allonge-toi sur le capot !

Etendant les bras, j’ai écrasé mes seins, ma joue, sur la carrosserie encore tiède. Sous les frondaisons, les hululements de deux oiseaux nocturnes se répondaient sur un tempo monotone. Entourée d’un semis d’étoiles, une lune dans son premier quartier éclairait faiblement la scène.

Contre mes cuisses, je sentais des coups portés avec un mince instrument. Badine ? Cravache ? – plutôt une cravache. La brûlure étant plus stimulante que douloureuse, j’ai ouvert les jambes pour me soumettre au bon plaisir de mon compagnon.

Ma crainte de voir surgir une auto s’était envolée. En pensant que peut-être, les buissons dissimulaient encore des espions, mon cœur s’emballait, je tendais les fesses.

J’ai soupiré au frottement du pantalon contre mes jambes, à celui, plus doux, de la chemise sur mon échine. D’une main, il a glissé sa bite entre mes fesses, tandis que l’autre, durement, maintenait ma tête collée au capot.

Sans précaution, le gland a franchi mon anus. A petits coups, la verge se poussait dans mon cul. Ignorant mes plaintes, il m’a bourrée de longues minutes, avant de se retirer enfin, pour plonger dans ma chatte.

J’étais trempée, pourtant sa bite me paraissait énorme. Les coups frénétiques dont il m’assaillaient me donnaient l’impression d’être baisée par un poing. Accumulée depuis le déjeuner, mon excitation crevait en cris rauques, en coups de reins désordonnés. Une main sur mon dos, l’autre agrippée à ma hanche, il m’a contrainte à la passivité. Baisée sauvagement, j’ai eu un orgasme qui ressemblait à un feu d’artifice. Souffle coupé, j’avais un bruit d’eau courante dans les oreilles. Il m’a fallu quelques secondes pour reprendre conscience du sperme qu’il lâchait avec un cri, l’aile alourdie du vent et la pâleur d’un ciel qui annonçait l’aube.

Les meilleures choses ont une fin. Quinze jours après cette soirée mémorable, Camille G. réintégrait sa maison. Visiblement satisfaite de son voyage, elle affichait une mine resplendissante. Au point que je me suis demandé si elle-même n’avait pas... ? Depuis le temps, elle devait savoir son mari infidèle. Pourquoi ne se serait-elle pas octroyé un peu de bon temps ? Je le lui souhaitais, d’autant plus qu’elle avait eu la gentillesse de me rapporter un cadeau : un tee-shirt Calvin Klein, qui – chance ! – m’allait au petit poil.

La veille de mon départ, Thomas m’a remis l’enveloppe qui contenait mon salaire. J’avais demandé des espèces, car, loin d’être résorbé, mon découvert avait pris du poil de la bête. La faute en était aux boutiques de la rue du Temple. J’avais craqué pour deux petites robes – dont une, très sexy, que je réservais pour mon premier soir avec Pierre.

— J’ai ajouté un petit bonus, a-t-il dit avec le sourire qui me charmait. Vous achèterez ce qui vous fera plaisir. J’aurais bien demandé à ma secrétaire de vous trouver un cadeau, mais comme elle connaît l’âge, la taille et les goûts de ma femme, elle se serait posé des questions.

Si j’avais été amoureuse, ce cynisme souriant aurait pu me faire de la peine. Mais j’aimais ailleurs et je me suis contentée de rire en le remerciant. Chouette type qui m’avait donné sa confiance ! En me tendant une pochette contenant des photos, il me la prouvait une fois encore.

— J’ai pensé que vous aimeriez un souvenir.

Par une pudeur tardive, je n’ai fait qu’y jeter un coup d’œil, remettant à plus tard de détailler les clichés pris à Surgère.

— Vous êtes une jeune fille très attachante, Yasmine. Dans quelques années, vous serez une femme géniale. Ne laissez personne vous dire le contraire !

Le soir, avant le dîner, nous avons bu du champagne au salon. Philippe et sa femme étaient de la fête. Quelques jours plus tôt, il m’avait dit :

— Je dois aller à Toulouse, si tu veux, je t’y dépose.

J’avais accepté. Pour le plaisir de visiter la ville, mais aussi, parce que je mettais une sorte de superstition à finir mon voyage comme je l’avais commencé. Partie en voiture pour rejoindre mon amour, c’est en voiture que je voulais finir un périple qui s’était transformé en initiation. Comme les Compagnons, j’avais fait mon tour de France. Je n’étais ni ébéniste, ni tailleur de pierres, mais moi aussi j’avais mon chef d’œuvre : une Yasmine affinée, délurée, qui saurait donner et prendre du plaisir avec son amant.

Le lendemain, je n’ai pas eu besoin du réveil pour quitter mon lit. Le temps, splendide, était à l’unisson de ma joie. Après avoir embrassé les enfants, Lisbeth, Mathilde, et même Camille, j’ai pris place à côté de Philippe. Adieu, La Rochelle ! Toulouse, me voici !

16

Mon projet était de rester trois jours dans la cité chère à Nougaro, flâner au gré de mon humeur, visiter les sites intéressants, sans oublier les boutiques – de minivacances en somme ! Ceci fait, je tenterais ma chance en stop. Pierre n’étant pas prévenu de mon arrivée, je pouvais musarder à ma guise.

Midi sonnait comme nous entrions dans la ville rose. En dépit de rendez-vous nombreux, Philippe s’est refusé à me larguer l’estomac vide en territoire étranger.

— Un petit boui-boui, un morceau vite fait ! Ensuite je te dépose à la gare. C’est dans le quartier Matabiau que tu as les meilleures chances de trouver un hôtel bon marché.

La circulation était intense. Les Toulousains ont la conduite nerveuse, l’insulte facile à l’encontre du conducteur hésitant, surtout si celui-ci n’a pas le matricule du cru. Quelques kilomètres et des dizaines de coups de klaxon furieux plus tard, nous nous engouffrions dans les entrailles d’un parking proche de la place du Capitole.

Au cœur de Toulouse, cet endroit est un lieu stratégique, peuplé de restaurants et de cafés, animé en permanence. Les Jardins de l’Opéra, ai-je lu sur la devanture du restaurant où Philippe me poussait, un établissement où un maître d’hôtel nous donnait à choisir entre deux salles séparées par un bassin à jets d’eau, tritons et plantes aquatiques.

— Comme boui-boui, c’est réussi ! ai-je murmuré en m’asseyant sous une verrière.

— Ça ne sera pas plus long que dans un quelconque tord-boyaux. Il est tôt. Si nous commandons simple, nous serons vite servis.

Deux heures plus tard, nous étions encore à table. Il est vrai que la gourmandise de Philippe n’avait pas résisté aux attraits de la grande cuisine.

— Merci pour tout, ai-je dit lorsque nous nous sommes séparés devant la gare, vous avez vraiment été sympa.

— Bonne chance et qui sait ? peut-être à un de ces jours au Perroquet !

Dans la perspective d’une longue rue – la rue Bayard – je distinguais les devantures de nombreux cafés, boutiques et restaurants, mais pour trouver un hôtel selon mes vœux, j’ai dû m’enfoncer dans les rues alentour. J’avais laissé mes bagages dans le bistrot où je m’étais renseignée. Marchant au hasard, je m’étonnais de rencontrer autant de peep-shows, sex-shops, vidéo clubs. Agglutinées aux deux côtés de l’étroite porte d’un hôtel, des filles en micro-jupes et cuissardes, discutaient en fumant. J’étais tombée dans le quartier chaud. Relativement calmes, ces rues devaient s’animer à l’heure où s’allument les néons des enseignes.

Hôtel des Voyageurs, Hôtel de l’Univers, Lux Hôtel, bâtis sur le même modèle et pour la même destination, seuls leurs noms différaient. Depuis mon séjour au Perroquet, je n’étais plus aussi candide. Ces endroits vieillots et mal tenus étaient des hôtels de passe. Rue Raymond IV, enfin, j’ai dégotté la perle rare, un hôtel refait à neuf où les chambres étaient nettes, où le sourire et l’œil de la gérante étaient francs. Sans doute y louait-on aussi des chambres à l’heure. Les prostituées ne me dérangeaient pas. C’est l’odeur qui m’avait fait fuir les boîtes où je m’étais aventurée, un relent rance d’humanité et de vieille poussière.

Après avoir pris une douche, remis du rouge à lèvres et tordus mes cheveux sous une barrette, j’ai remplacé mon jean par une robe en piqué vert anis. Raisonnablement courte mais moulante, elle avait de larges bretelles, un joli décolleté. Je m’étais offert des sandales assorties, des merveilles compensées à brides de chevilles. Le ciel se couvrant, j’ai jeté un cardigan sur mes épaules.

J’allais sortir, quand brusquement, j’ai pensé à l’argent. L’enveloppe remise par Thomas contenait 1500 euros – toute ma fortune. Etait-il prudent de garder cette somme dans mon sac ? Ne valait-il pas mieux la laisser dans la chambre ? Mais avec un passe, n’importe qui pouvait entrer.

Après avoir ouvert et refermé des tiroirs, fureté dans la salle de bains, j’ai renoncé à trouver une bonne cachette. Je ferais attention à mon sac, voilà tout. Arrivée dans le couloir, quelque chose m’a poussée à revenir sur mes pas pour planquer deux cents euros dans une chaussette. Ma mère disait souvent : « Il ne faut pas mettre tous ses œufs dans le même panier. » On a beau détester son enfance, il y a des choses qui vous restent !

— Qu’est-ce qu’il faut visiter ?

La gérante tricotait. Elle s’est interrompue pour saisir un dépliant dans un tourniquet sur le comptoir.

— Commencez par la basilique Saint-Sernin. A pied, vous n’en avez que pour un quart d’heure. Ensuite, si vous descendez la rue du Taur, vous trouverez l’Ancienne Chapelle des Carmélites, puis tout droit, le Capitole – l’hôtel de ville, si vous préférez.

Du doigt, elle suivait l’itinéraire sur le plan.

— Et les boutiques ?

— Oh ! Il y a le choix. Les plus intéressantes sont rue de Rome, rue de Metz, rue d’Alsace... voyez, vous ne quittez pas le secteur.

Lorsque je suis repassée devant elles, les filles en cuissardes m’ont jeté des regards mauvais. « Vous inquiétez pas cocottes, ai-je rigolé in petto, je ne marche pas sur vos brisées. »

La basilique Saint-Sernin est une énorme machine, la plus belle église romane du midi, la plus riche de France en reliques. C’est grandiose, mais mon état d’esprit n’était pas le bon pour apprécier les beautés de l’art mystique. Au bout d’une dizaine de minutes, j’étais lasse de contempler les trois nefs du transept, les chapiteaux, les galeries et les motifs des vitraux.

Biffant la halte prévue à la Chapelle des Carmélites, je me suis installée à une terrasse de la place du Capitole. On me regardait beaucoup. Devant ma coupe de fraises melba, je savourais chaque minute d’un bonheur que j’avais conquis.

Sur le coup de dix-sept heures, je me suis dirigée vers les rues à boutiques. Frivolité, quand tu nous tiens ! A vingt heures, je m’installais pour dîner dans une brasserie de la place Wilson, puis refusant de suivre en boîte le mec qui m’avait draguée, j’ouvrais le plan pour visualiser le chemin du retour. Allées Jean-Jaurès, rue de Strasbourg, rue Denfert-Rochereau... Au moment où, parce que j’étais sur la bonne voie, je me réjouissais de déboucher place de Belfort, j’ai entendu des cris de porcs à l’abattoir, le bruit d’une énorme cavalcade dans mon dos. Une horde de types à tatouages, crânes rasés et godillots cloutés investissaient la place – quelques-uns, cagoulés, brandissaient des matraques.

Effrayée, j’ai couru pour me cacher dans l’ombre du trottoir. Je n’étais pas la seule à me défiler. Les rares passants accéléraient l’allure. Je m’avançais dans la rue de Belfort pour gagner la rue Bayard, quand une pogne en forme de massue a écrasé mon épaule. Soufflant une haleine alcoolisée, un type rugissait des injures que je pensais ne plus jamais devoir entendre...

— Bougnoule ! Mal blanchie ! Eh les mecs ! Venez voir les nichons de la bique !

Terrifiée, je ne tentais même pas de me défendre. En quelques secondes, un cercle compact se refermait sur moi, je passais de main en main, ni plus ni moins qu’une poupée gonflable. Les insultes racistes pleuvant de plus belle, j’ai senti des doigts brutaux qui déchiraient ma robe, griffaient mes fesses et mes seins. Ballottée de gauche, de droite, je recevais avec des crachats, des coups au ventre et au visage. Ça n’a peut-être l’air de rien, mais suffocante, asphyxiée par les odeurs de sueur, de graisse de moto et de bière, j’avais l’impression de me trouver au centre d’un typhon.

— On la baise, cette pute !

— Baiser une bique ? Tu veux choper la chtouille ?

— Faut lui couper les tifs !

— Eh les mecs ! Regardez ! Son sac est grave bourré d’oseille !

Je n’ai pas compris pourquoi le cercle infernal se déjoignait soudain. Le mur humain m’avait dérobé la lueur intermittente du gyrophare d’une voiture de police. Dire que je n’avais même pas entendu la sirène ! Un car freinait dans son sillage.

Hébétée, meurtrie, j’ai dû m’y reprendre à deux fois pour me mettre sur mes jambes. Un liquide tiède coulait sur ma joue – du sang.

— C’est l’arcade sourcilière, a dit une jeune femme que je n’avais pas vue venir. La coupure n’a pas l’air profonde, mais ça saigne toujours beaucoup.

Autour de nous, ça courait dans tous les sens, les flics donnaient la chasse aux skinheads.

— C’est moi qui les ai prévenus, a-t-elle continué en me soutenant. J’ai tout vu de ma fenêtre. On commence à avoir plein le cul de leurs soirées trois B.

— Trois B ?

— Bière, baise, baston ! Ils descendent de Lalande pour foutrent le bordel. Si tu peux marcher, ce n’est peut-être pas la peine d’attendre les keufs, parce qu’avec eux, on sait quand ça commence, mais jamais quand ça fini.

D’une voix misérable, j’ai dit qu’on m’avait pris mon argent.

— Ma pauvre... C’est pas les pandores qui vont te le rapporter. Vise un peu, ils n’en ont pas chopé un seul !

Rassemblant le contenu épars de mon sac, elle m’a proposé de monter chez elle pour téléphoner à un médecin.

— On m’appelle Loulou. T’as de la veine, c’est mon jour de congé. D’habitude, à cette heure-là, je suis au turf.

— Strip-tease ?

— En quelque sorte – je bosse dans un peep-show. Et toi ?

— Chômage ! A part deux cents euros, il ne me reste plus une thune.

17

Dès le lendemain, j’ai quitté l’Hôtel Gardénia pour m’installer chez ma nouvelle copine. C’est drôle quand on y songe, mais une fois encore, une femme me sauvait la mise. Marianne m’avait introduite au Perroquet. J’avais été présentée à Philippe par Michèle. Maintenant, c’était au tour de Loulou de me tendre la main.

Les yeux du même vert argenté que les miens, cette brune de vingt-six ans ne dépassait que de peu mon mètre soixante, mais elle était si bien fichue qu’elle servait de modèle pour établir les patrons d’une boîte de prêt-à-porter.

Elle avait un faux air de Louise Brooks, cultivait cette ressemblance en coupant ses cheveux en carré court.

— C’est pour ça qu’on m’appelle Loulou, a-t-elle dit en me présentant la photo d’une actrice dont j’ignorais l’existence. Lulu, c’est le film de Pabst. En réalité, je m’appelle Chantal, mais je déteste mon prénom.

Mis à part une petite coupure à l’arcade sourcilière, le médecin qui m’avait examinée n’avait rien décelé de grave. Quelques contusions, des bleus qui déjà viraient au vert : sur un plan strictement physique, je m’en tirais bien. En revanche, mon moral était en berne. La perte de mon argent, ma jolie robe détruite, ça me navrait, bien sûr. Mais ce n’était rien, comparé au torrent de haine que ces brutes avaient déversé sur moi. J’en conservais une émotion plus que déplaisante qui tardait à disparaître.

Il fallait pourtant réagir. Sans enthousiasme, j’ai accepté que Loulou me présente à son patron.

— Ce n’est pas qu’il cherche du monde, mais les nouvelles têtes sont toujours les bienvenues. C’est pas super payé, mais si tu acceptes les shows en cabine particulière, tu peux te refaire en un mois.

Sur ses conseils, j’ai chargé mon maquillage, troqué mon jean contre ma jupe la plus courte, mon haut le plus sexy. Coïncidence curieuse, le peep-show se trouvait en face de l’hôtel où le premier jour, les filles en cuissardes m’avaient regardée salement. A la même place, il y en avait d’autres – l’air aussi peu avenant.

— Fais pas attention, a murmuré Loulou en me poussant dans un corridor au sol recouvert de morceaux de moquette disparates. C’est Sarkosy qui les rend nerveuses.

L’endroit n’était guère reluisant. Après avoir grimpé quelques marches, frappé à une porte au capiton déchiré, nous sommes entrées dans une pièce petite, insuffisamment éclairée par le jour qui venait de la cour.

Un bureau d’instituteur au bois déverni, des classeurs de métal, deux chaises à dessus de skaï... c’était là tout le mobilier. Aux murs, des affiches de films porno, une lampe allumée sur le bureau et derrière, un brun de trente-cinq dont l’allure, la beauté, soulignaient la médiocrité du décor.

J’avais imaginé Franck L. sous les espèces d’un vieux pervers, une sorte de Bastien des villes. Je me trouvais devant un mec au physique de cinéma, doté par surcroît du charme inquiétant des voyous.

Par Loulou, il connaissait ma mésaventure. Après les présentations, il m’a demandé si je me sentais prête pour une exhibition.

— T’es mignonne, on voit que tu es bien fichue, mais ça ne suffit pas. Si tu es d’accord, je vais m’installer dans une cabine pour te juger en client.

En dépit de mes efforts, je ne devais pas avoir l’air très à l’aise.

— Est-ce qu’il y a une musique qui t’aiderait ? a-t-il demandé gentiment.

C’est en pensant à Marie-Jeanne que j’ai suggéré Is it a crime ? de Sade. Ecartant une portière de velours – défraîchie comme le reste – il a dit en me désignant un plateau circulaire :

— Tu te désapes lentement sur la musique. Pas la peine de faire des entrechats compliqués. Tu te caresses les seins, la chatte, les fesses. L’important, c’est de donner au mec l’impression que tu prends ton pied.

Des instructions pas si faciles à suivre ! Lentement, un sourire a atteint son regard bleu glacier. Repoussant la mèche qui lui tombait sur le sourcil, il a prononcé en se détournant :

— C’est pas la mer à boire, va ! Et sois tranquille, je ne touche pas aux filles.

Le soir même j’étais au boulot ! Trois jours plus tard, ayant mis au point une petite chorégraphie, je m’obligeais à ignorer le côté sordide de mes prestations. La glace qui me séparait du client me facilitait les choses. C’est drôle, mais alors que l’exhibition ourdie par Thomas m’avait excitée, je n’éprouvais rien, sinon un malaise, en imaginant les mecs qui se branlaient en me regardant.

Il faut dire que l’atmosphère de la boîte n’incitait pas aux folies. Venant là comme à l’usine, presque toutes les filles affichaient une humeur grognonne. Vulgaires, agressives, elles ne parlaient que pognon, plan d’épargne et machines à laver.

Ah ! comme ils étaient loin les strips intimistes de Marie-Jeanne, le vice aimable des clients de l’après-midi, les danseuses qui mettaient en commun clopes, fond de teint et fous rires, l’atmosphère bon enfant qui faisait le charme du Perroquet.

Et Franck n’était pas Gégé ! A la place de l’ancien joueur de rugby aux coups de gueule inoffensifs, à la générosité vraie, j’avais pour patron un businessman fiché au grand banditisme. Ses peep-shows – six en tout – n’étaient que la partie émergée de l’iceberg, une couverture.

C’est chez lui que j’ai appris qu’on emploie l’expression pain de fesse pour désigner l’argent rapporté par une prostituée, par extension, celui de toute femme qui travaille avec son corps. Boulanger sans états d’âme, le beau Franck voulait des affaires qui tournent. C’est ainsi qu’une quinzaine après mes débuts, il me convoqua dans son bureau.

— Bon ! Yasmine, il faut que je t’explique quelque chose. Le plateau sur lequel tu bosses, ça rapportait, il y a dix ans, mais aujourd’hui, les mecs exigent du hot. Tu ne veux pas danser en salon particulier, okay ! je respecte, mais il va falloir que tu passes en visio.

— C’est quoi ?

— Rien de méchant ! T’es dans une cabine, ce n’est plus une glace sans tain qui te sépare du micheton, mais une vitre ordinaire. Vous disposez chacun d’un téléphone. Ça lui permet de demander ce qu’il veut. D’accord ?

— J’ai le choix ?

— Non ma grande ! Et décide-toi vite. Je t’ai embauchée pour faire plaisir à Loulou. J’ai dix filles qui attendent au portillon pour prendre ta place.

Mon premier client était un mec dans la quarantaine, dégarni et déjà bedonnant. Vêtu d’une chemise à carreaux, d’un pantalon de tergal, il avait tout du père de famille qui s’offre une évasion. Lorsque je me suis trouvée nue, il a saisi le combiné pour demander en bredouillant, si je voulais bien me caresser.

Pardi ! C’est pour ça qu’on nous payait – mal ! – et je n’aurais pas été étonnée d’apprendre, que grâce à la vidéo, Franck ou un de ses sbires surveillaient le boulot.

Le combiné dans une main, l’autre tripotant ma chatte, j’ai fait de mon mieux pour avoir l’air inspiré. Pauvre vieux ! Il avait les yeux bruns, timides, qu’on voit à certains animaux. Voulant lui faire plaisir, je me suis rapprochée de la vitre. Lâchant je combiné, j’ai ouvert ma vulve à deux mains. Le résultat ne s’est pas fait attendre. De la bite dont je ne voyais que le gland, du sperme a mollement giclé. Saisissant les mouchoirs en papier fournis par la direction, il s’essuyait d’un geste sommaire. La braguette refermée, il a quitté la cabine sans un regard, le dos honteux.

— T’inquiète ! m’a dit Loulou pendant la pause. Dans une semaine, tu ne les verras même plus.

Mon second client, un pépère à cheveux blancs, a joui en quelques minutes. Indifférent à mes contorsions, il voulait s’exhiber.

— C’est moins excitant qu’au dehors, a-t-il lâché dans un soupir. Mais je ne suis plus assez jeune pour m’enfuir au galop.

L’œil pétillant, il me saluait d’un coup de casquette. Tous les clients, hélas, n’étaient pas aussi drôles.

La type qui est entré à sa suite m’a déplu instantanément. Trente ans, un visage en lame de couteau, des cheveux fadasses, le regard fuyant, il avait une allure à la fois furtive et agressive.

Il a pris son temps pour s’installer dans le fauteuil. Claquant des doigts comme si j’étais un larbin, il m’a fait signe de me déshabiller.

— Moins vite ! T’es pas dans ta salle de bains. Remue un peu mieux ton croupion.

Il avait la voix de son physique. Un de ces timbres que Loulou qualifiait de voix de perte blanche. A contrecœur, j’ai multiplié les effets. Ce salaud ne sortait pas son sexe. J’allais galérer pendant un bon bout de temps !

— Tourne ! Penche-toi, écarte les fesses, je veux voir le trou de ton cul.

J’ai obéi, rougissant d’une humiliation qui le faisait jouir.

— Retourne-toi, écarte ! je veux voir ta cramouille.

Tout me donnait envie de pleurer. Le mot, que je n’avais jamais entendu, mais dont je percevais la vulgarité agressive, la voix traînarde plus aiguë dans l’excitation, la langue collée à la vitre, qui me léchait dans un simulacre dégoûtant.

Se reculant enfin, il a sorti sa verge dressée. En évitant de le regarder, j’exécutais ses ordres, giflant mes seins, claquant mes fesses, branlant mon clitoris.

— A genoux ! a-t-il haleté dans le combiné. Je vais te gicler dans la gueule.

Bien sûr, il y avait la glace entre nous. Pourtant, je croyais percevoir son odeur. Peut-être n’était-ce que la sueur qui me trempait les lèvres et les aisselles. Quand en longues traînées, le sperme a coulé sur la vitre, mon estomac s’est soulevé. La main sur la bouche, j’ai quitté la cabine pour aller vomir.

Vingt minutes plus tard, j’étais dans le bureau de Franck, demandant à être payée.

— T’es sûr de vouloir te tirer ?

— Certaine !

— Dommage, le métier commençait à rentrer.

18

Le lendemain, le soleil était de retour au ciel et dans mon cœur. Installée dans un camion en route pour Arles, je laissais derrière moi l’antipathique quartier de Matabiau. Plus tard, je n’ai pas été surprise d’apprendre que dans ces rues, un tueur en série du nom de Patrice A. avait fait ses classes.

— Tu ne trouves pas que la route est différente, vue de la cabine d’un trois tonnes ? a demandé Yvon, alors que les tours de la Cité de Carcassonne se profilaient sur un horizon couleur d’outremer.

Une dizaine de jours plus tôt, j’avais fait sa connaissance dans le bistrot où Loulou et moi mangions un sandwich, un plat du jour, quand il n’y avait pas la presse au peep-show.

C’était un des rares habitués à avoir une bonne tête. Un mec d’une trentaine d’années, bien découplé, le regard, la poignée de mains fermes, les yeux clairs et les cheveux châtain. J’étais tombé sur lui en sortant du peep-show. Après avoir accepté un café, je lui avais raconté comment j’avais claqué la porte.

— Je pars demain faire une livraison. Si tu veux, je t’emmène.

— Marché conclu !

Au fil des kilomètres, je découvrais un paysage nouveau. Aux luxuriantes verdures de la Charente, aux platanes toulousains, succédaient les lignes au cordeau de maigres vignobles, des cyprès aux branches basses blanchies par une terre sèche que le vent soulevait.

Un peu avant Lézignan, il s’est garé sur un parking où l’on voyait autant de voitures que de camions. Top du Roulier, lisait-on sur la façade.

— Une des bonnes adresses de la région. Pas de chichis, mais une super bouffe. J’espère qu’on va avoir de la place.

Foie gras à volonté, cassoulet en terrine, jambon cru du pays... pas vraiment du light, mais tout était très bon. Au moment de l’addition, j’ai sorti des billets.

— Hors de question !

Impérieux, il saisissait mon sac pour y replacer le portefeuille. Comme je tirais de mon côté, les photos de Surgère se sont répandues sur la nappe.

Impossible de ne pas voir de quoi il retournait ! Sans oser le regarder, je les ai fait disparaître.

— Sois pas gênée. Pour être franc, je dois te dire que je suis souvent venu te voir.

— Me voir... au peep-show ?

— Ben, ouais !

Incroyable l’effet de cet aveu ! Alors que j’avais haï cette boîte, un mouvement brusque me remuait les entrailles. En songeant que, peut-être, il s’était branlé en me regardant, le désir me serrait la gorge.

Quelques minutes plus tard, allongée sur la couchette, je subissais les assauts d’une bite qui semblait infatigable. C’était bon, délicieux, mais l’orgasme ne venait pas. C’est alors qu’un bruit léger m’a fait tourner la tête. Monté par l’arrière, un mec d’une quarantaine d’années, se caressait en nous regardant.

Aussitôt, j’ai murmuré à Yvon qu’il pouvait jouir, ajouté d’une voix cassée que je voulais être baisée par son copain.

Comme si nous avions répété, il sortait un préservatif de sa poche, le déroulait sur une bite épaisse.

— Prends ! disait sa voix rude. Je te la mets jusqu’aux couilles, tu la sens ?

Les ongles plantés dans ses épaules, j’ai joui avec un feulement.

Contrairement à ce que je pensais, je n’étais pas au bout de mes aventures.

Entre Béziers et Sète, la route suit la côte en une longue bande sable et de mer bleue. J’ai eu envie de me baigner. Après une courte discussion, Yvon a accepté de me laisser avec mes bagages. L’endroit était désert. Toute nue, j’ai pénétré dans le flot qui s’argentait sur la ligne d’horizon, nagé longtemps pour me nettoyer des scories toulousaines. Quand je suis sortie, un mec était assis près de mes colis. Fallait-il avoir peur ? Non ! Le ciel était trop bleu, le soleil trop éblouissant pour laisser prise au malheur.

— Romain ! s’est-il présenté en me tendant ma serviette. Je suis photographe. Je fais entre autres des photos de charme, accepteriez-vous de poser ?

Je l’ai suivi dans la petite maison qu’il louait sur les hauteurs de Sète. Après le peep-show, je n’étais pas certaine d’avoir envie de m’exhiber. Mais j’étais sensible à son charme de brun aux yeux verts. Trente ans, de longues jambes, de belles mains. Le soir même, après un dîner bien arrosé, nous nous enlacions sur son lit.

Le lendemain, il me photographiait dans son jardin, sur la plage. Trois jours plus tard, il me faisait connaître les méga partouzes en plein air des naturistes du Cap d’Agde.

Longtemps, j’avais regardée une Nordique qui suçait des hommes à la chaîne, une brune, superbe, que deux hommes prenaient en sandwich, d’autres encore, hommes, femmes, qui s’ébattaient librement sur le sable. Un peu à l’écart, Romain avait fini par me sodomiser. J’avais joui – sauvagement.

— Dommage ! a-t-il dit le soir où j’ai parlé de départ. Tu me plais vraiment. Mais je veux bien t’emmener à Marseille. J’y resterai quelques jours pour chercher des modèles. En cas de pépin, tu pourras me téléphoner.

Epilogue

Marseille, enfin ! Avais-je trop fantasmé sur la ville, mes retrouvailles avec Pierre ?

Sans vouloir me l’avouer, j’étais déçue par la cité phocéenne comme on dit dans les reportages télévisés. Je trouvais à son Vieux Port moins de charme qu’à celui de La Rochelle. La Cannebière ? Une avenue poussiéreuse, encombrée ! Notre-Dame de la Garde n’avait rien de plus que la cathédrale Saint-Etienne, le parc du Pharo moins de splendeurs que le parc Charruyer.

Quant à Pierre... Cela faisait maintenant des mois que nous n’avions pas été face à face. Sur la terrasse du studio qu’il occupait au dernier étage d’un immeuble dominant le bassin de la Joliette, il me paraissait différent. Beau, d’accord ! bronzé, les yeux de la même couleur que la mer qui s’étalait sous le grand bleu du ciel, mais il ne me plaisait plus !

De son côté, il avait dû faire de la route. Au bout d’une heure, nous ne trouvions plus rien à nous raconter. A regret, je déballais mes affaires, quand mon portable a sonné.

— Tout va bien ?

— Justement, non. Est-ce que tu peux venir ?

Pierre ne paraissait ni surpris, ni déçu. Nous nous sommes quittés bons amis. Quelques mois plus tard, il m’a écrit un mot pour me faire part de son mariage avec la fille de l’armateur marseillais. C’est la Catherine Deneuve fatiguée qui a dû être contente !

Je vis à Sète avec Romain. Il m’apprend la photo, et bientôt nous partirons pour l’Algérie, sur les traces de mon père.